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a llevar al lugar donde van a colocar el cuerpo donde moró 
nuestra hermana Blanca Noemí Quintana. Que la paz del Señor 
reine en vuestros corazones.
 Dios les bendiga y Dios les guarde; y buenas noches.
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 Vean, eso le ayudó mucho al hermano Branham, porque 
era su esposa. Imagínese, se le fue también su niñita; fue un 
dolor muy grande para el hermano Branham; pero fíjese cómo 
Dios permitió que él pasara por esa experiencia para que así… 
Cuando un ser amado se nos va de nuestro lado, es decir, 
muere, o sea, duerme, y se nos va, tenemos esa seguridad de 
que hay un lugar después de que se nos acabe los días en esta 
Tierra.
 Y así para nuestro hermano Porfirio: debe sentirse tranquilo, 
y sus hijos también, y todos los familiares; porque este testimonio 
de nuestro hermano Branham nos ayuda a fortalecernos y a 
tener esa esperanza de que hay un lugar allá en donde ellos 
van, y están mejor que nosotros.
 Así que esas palabras que le dijo ella al hermano Branham…, 
que luego, cuando vino acá, cuando el regresó, todavía sentía 
su presencia; incluso sintió que ella lo tocó por la espalda, le dio 
unas palmaditas. Vean, ellos están bien cerquita, ahí; a 12 pies4 
está esa dimensión, la cual muy pronto se abrirá para los que 
van a ser adoptados.
 Así que estén con vuestras vidas consagradas a Dios, y 
que no haya ninguna raíz de enojo, de odio, de ira, ningún 
pensamiento contrario a la Palabra de Dios, ni tampoco acciones, 
para que así estemos cada día más cerca de la perfección.
 Así que hoy lunes, 17 de octubre de este año 2022, 
reitero las condolencias a todos los familiares; de parte de la 
congregación La Gran Carpa Catedral en Cayey, Puerto Rico; 
a nuestro hermano Porfirio, a sus hijos y a todos los hermanos 
allá en Asunción, Paraguay, por la partida de nuestra hermana 
Blanca Noemí Quintana.
 Que Dios les bendiga en esta noche y mañana que la van 

4  12’ = 3.65 m
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 [JBP] ¿Ve? Nosotros tenemos esperanza, porque sabemos 
que ellos van a volver; que ellos no están muertos; ellos están 
solamente pasando unos minutos de descanso mientras Dios 
culmina la Obra aquí en medio de los que están vivos, que 
quedamos en esta Tierra.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor. 
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[Rev. José B. Pérez] Que estas palabras sean de consuelo para 
su esposo Porfirio Ramón Tillería, para sus hijos: Jezer Tillería 
Quintana, Charity Tillería Quintana y Ayelen Tillería Quintana, por 
la partida de nuestra hermana Blanca Noemí Quintana.
 Ella está mirando para acá y está muy feliz allá, sin ningún 
dolor, sin ningún sufrimiento; y está contenta; como le dijo la 
esposa del hermano Branham cuando él la fue visitar, o sea, de 
una de las visitas…, porque a él, Dios le permitió ir unas cuantas 
veces allá; y cuando fue, en una de las que fue, ella le dijo: [WMB] 
“No vayas a sufrir por mí. No llores, no sufras; aquí yo estoy bien”3.

3  SPN59-0419A “La historia de mi vida”, págs. 42-45, párrs. 271-294

Jueves, 13 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a la reunión de ministros y colaboradores
en Perú y demás países
Rev. José Benjamín Pérez

Dios te bendiga, reverendo Toribio, y todos los ministros y 
hermanos reunidos y colaboradores. Es para mí un privilegio poder 
saludarles a todos y cada uno de ustedes, y pedirle al Señor que 
siga abriéndonos las Escrituras, el entendimiento, en este tiempo 
de preparación; y que así podamos pronto estar listos para ese 
examen final.
 El examen el cual vamos a salir todos bien; todos los que 
estamos recibiendo este repaso, esta etapa de Enseñanza, la cual 
es el repaso para ese examen final.
 Y ese examen final, todos los escogidos de Dios lo vamos a 
sacar con: “Perfecto”. O sea que el resultado que vamos a obtener 
luego de pasar esta etapa de Enseñanza, de prueba…; que es 
esta etapa que Dios nos ha dejado, en donde todos y cada uno 
de nosotros estamos siendo probados para ser adoptados como 
hijos e hijas de Dios; ya esta etapa final de prueba, en la parte de 
la Enseñanza, en la etapa de la Enseñanza y de repaso, vean, son 
un sinnúmero de cosas que ocurren al final, ya en la etapa final, 
para que un hijo de Dios sea adoptado.
 Así como ocurren una serie de eventos al final de la jornada de 
la universidad o del grado en que estamos cursando, en el momento 



Saludo a la reunión de ministros y colaboradores...4

de los estudios, cuando estuvimos en los estudios, siempre esa 
etapa final, la cual es de repaso (que es muy importante, para 
que en el examen final salgamos bien)…; y al final de ese repaso, 
al final hay una calificación. Y la calificación de cada uno de los 
escogidos de Dios es: “Perfecto”, es que vamos a salir perfectos. 
O sea que el resultado es el cuerpo eterno y glorificado, Perfecto, 
que Él prometió para cada uno de nosotros; o sea que saldremos 
airosos, victoriosos, con un “Perfecto” en el examen final.
 Así como deseamos, cada vez que sacábamos un tiempo 
para el repaso en los grados que estábamos cursando, y ese 
tiempo lo sacábamos para un repaso de todo lo que nos había 
sido dado por los maestros de escuela, o del maestro de escuela o 
de la universidad durante ese año, al final teníamos esa etapa de 
repaso; para, al final, el resultado que deseábamos obtener era un 
“Perfecto” en el examen.
 Y así, cada hijo de Dios, vamos a obtener también ese 
resultado, que es el cuerpo eterno y glorificado, Perfecto, en donde 
no habrá ni una pizca de sufrimiento, de pecado, de error, de todas 
esas cosas que en este cuerpo hay.
 Pero antes de eso, esta etapa nos va a ayudar a que aun 
estando en estos cuerpos llegaremos a tener esa parte final de 
esta estadía aquí en la Tierra, en donde no habrá nada de pecado 
en nuestras vidas. Dios nos va a ayudar para que eso sea posible. 
Ni siquiera un pensamiento, ni siquiera… o sea, nada; nada habrá 
que sea algo que pertenezca a la dimensión del maligno; sino que 
todo lo que vamos a tener en estos cuerpos, muy pronto, es todo lo 
que pertenece al Reino de Dios. Por eso es que Dios, ahí, en ese 
momento, nos va a adoptar como hijos e hijas de Dios.
 Así pasó con Jesús en el Monte de la Transfiguración; y Jesús 
allí estaba mostrando lo que sería el orden de Su Venida, lo que 
sería un hijo de Dios adoptado; en donde, estuvimos leyendo en 
estos días que estaban allí presentes Moisés y Elías, los cuales 
estuvieron hablándole a Jesús: el que iba a ser adoptado. Así 
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hijos de Dios de las diferentes edades y dispensaciones, habían 
anhelado vivir en el tiempo en que nosotros estamos viviendo.
 Ya pronto se completará ese número allá, de los que van 
a ser resucitados. Porque ya el número de los escogidos de 
Dios, vamos a decir: todos los que van a ser resucitados y 
transformados, ya Dios los llamó, los juntó; y luego que los 
llamó, entonces ahí es que Dios entonces llama de en medio de 
ese grupo a los que van a ser resucitados.
 O sea que, fíjense que los dos grupos que faltan por ser 
llamados y ser recogidos en el lugar correspondiente son los 
de nuestra edad (que son llamados a la sexta dimensión a 
descansar) y los 144.000. Y hay otro grupo, el cual es la cizaña, 
que también será juntada antes; esa será juntada antes: por 
medio del Concilio Mundial de Iglesias.
 Y cuando todo eso esté ya cumplido, entonces vendrá la 
resurrección y nuestra transformación. Porque el hermano 
Branham en el libro de Los Sellos, en la página 359, allí nos dice 
que ese recogimiento de los 144.000 ocurre antes de comenzar 
la gran tribulación; o sea que todo tiene que estar ya completo 
en todos los grupos.
 Así que estamos en un tiempo muy importante. Y nosotros, 
los que quedamos acá, tenemos que estar conscientes de estas 
realidades bíblicas, porque es un tiempo en donde vamos a 
obtener la promesa de la transformación cuando los veamos a 
ellos resucitados.

En Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13, nos dice 
el apóstol Pablo:

 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
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 39 Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: 
Que de todo lo que me diere, no pierda yo nada, sino que 
lo resucite en el día postrero.
 40 Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que 
todo aquel que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; 
y yo le resucitaré en el día postrero.
 41 Murmuraban entonces de él los judíos, porque había 
dicho: Yo soy el pan que descendió del cielo.
 42 Y decían: ¿No es este Jesús, el hijo de José, cuyo 
padre y madre nosotros conocemos? ¿Cómo, pues, dice 
este: Del cielo he descendido?
 43 Jesús respondió y les dijo: No murmuréis entre 
vosotros.
 [JBP] Siempre hay murmuradores en contra del Programa 
de Dios, que Dios ha estado cumpliendo de edad en edad por 
medio de cada mensajero y por medio del grupo que Dios ha 
juntado por medio del mensajero.
 44 Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió 
no le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.

[Rev. José B. Pérez] Esa resurrección que Cristo allí les estuvo 
hablando va a ocurrir en este Día Postrero, lo cual es el séptimo 
milenio de Adán hacia acá. Esa promesa de la resurrección 
y la transformación la vieron de lejos los del tiempo antiguo y 
también los de las edades; en donde ellos conocían que luego 
de esa resurrección y la transformación vendría ese Reino de 
paz, ese Reino del Mesías-Príncipe, ese Reino el cual sería por 
toda la eternidad, ese Reino en el cual Dios estaría en medio de 
Su pueblo en esa Ciudad, en medio de Sus hijos; la Ciudad que 
Abraham buscaba.
 Así que, imagínese, desde Abraham: él sabía que iba a haber 
una ciudad: la Ciudad celestial. Y todos los profetas, y todos los 
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en este tiempo final, los ministerios de Moisés y Elías estarán 
hablándole a los escogidos de Dios —los cuales serán adoptados— 
todo lo correspondiente para esa adopción.
 Estamos en este tiempo de repaso. Es el tiempo en donde 
Moisés y Elías nos están hablando, esos ministerios nos están 
hablando, y diciéndonos cómo es que cada hijo de Dios obtendría 
esa adopción. Por eso es muy importante estar en este tiempo 
de Enseñanza, para al final sacar esa nota perfecta, ese cuerpo 
perfecto.
 Así que adelante sirviéndole al Señor, y escudriñando, y 
escuchando todo lo que Dios en este ministerio final de este tiempo 
final nos estaría dando; para que así lleguemos a la estatura de 
ese Varón perfecto.
 Y al final, cuando vayan a dar el examen, no tener que estar 
mirando para el lado para copiarnos, porque no tendríamos - 
no tenemos necesidad… Como en la escuela, que a veces hay 
estudiantes donde no aprovechan ese tiempo y tratan de copiarse, 
y a veces se copian mal, copian lo que no es. O sea que habrá 
personas que se tratarán de copiar para obtener el mismo resultado 
que nosotros; pero ya sería demasiado tarde copiarse, ya será 
demasiado tarde buscar para realizar las contestaciones bien en 
el examen.
 Así que nosotros, los escogidos de Dios, aprovechemos bien 
este tiempo, para en la etapa final, la etapa de adopción, la etapa 
en donde cada uno de los hijos de Dios va a ser adoptado…; como 
fue adoptado Jesús en el Monte de la Transfiguración; acá en el 
Monte de Sion (que es la Iglesia del Señor Jesucristo en esta etapa 
de Edad de Piedra Angular, la Dispensación del Reino) estamos 
siendo preparados por medio de los ministerios que estuvieron 
presentes allí; acá están presentes hablándoles, enseñándoles, a 
todos los escogidos de Dios, la manera y la forma para que lleguen 
a esa adopción.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y muchas gracias 
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por vuestra atención; ustedes reunidos allí en Perú; y allá también 
en Brasil: en las diferentes partes de Brasil, que me pidieron en 
estos días también unas palabritas, así que también ustedes: 
Goiânia y en Porto Velho, en Rondônia y en Leme, allá en São 
Paulo y en todos los sitios allá de Brasil; y en todos los lugares 
de la América Latina y España y África y Norteamérica que estén 
reunidos en el día de hoy, en esta etapa y en este tiempo de 
preparación para obtener nuestra adopción.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Muchas gracias por vuestra amable atención, hoy jueves, 13 
de octubre de este año 2022.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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están preparando para su transformación. Pero antes, sabemos 
que esas personas se están preparando para —antes de tener 
ese cuerpo eterno y glorificado— poder tener esa parte en 
estos cuerpos terrenales; esa parte de lograr ver a los que van 
a resucitar.
 O sea que es bendición y son bendiciones que Dios dará a 
todos aquellos que han recibido, han creído y han visto la Obra 
de Dios que se está llevando a cabo en medio de las profecías 
que ya fueron habladas, y que ahora las estamos viendo siendo 
cumplidas en medio de la Iglesia del Señor.
 Todo eso en este tiempo final se está llevando a cabo en 
una manera en la cual quizás muchos no se dan cuenta, pero 
está sucediendo. Luego verán cómo todo eso que fue hablado 
estuvo aconteciendo tal y como Dios lo había ya hablado por los 
profetas, lo había ya profetizado. A nosotros nos corresponde 
estar preparados, estar listos, para ese evento de la resurrección; 
nosotros los que estamos acá.

Miren lo que dice el Evangelio según San Juan, capítulo 6, 
verso 35 en adelante; dice:

 35 Jesús les dijo: Yo soy el pan de vida; el que a mí 
viene, nunca tendrá hambre; y el que en mí cree, no tendrá 
sed jamás.
 36 Mas os he dicho, que aunque me habéis visto, no 
creéis.
 37 Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí ([JBP] Vean, 
¿por qué vamos adonde Él? Porque somos parte de Él; somos 
parte de esa Gran Teofanía); y al que a mí viene, no le echo 
fuera.
 38 Porque he descendido del cielo, no para hacer mi 
voluntad, sino la voluntad del que me envió.
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la etapa —hasta donde Dios le permitió, antes de irse—, en la 
etapa de Enseñanza bajo Carpa.
 Y ella aceptó, creyó, recibió, vio con sus ojos, lo que Dios 
había prometido que sería el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa hasta el momento en donde ella - Dios le permitió ver, 
porque ya se fue; o sea, hasta donde ella vio, que fue la parte 
de la Enseñanza, la preparación.
 Aunque no vio los milagros físicos, pero vio la parte más 
importante: vio el abrir la Palabra, los misterios, los Truenos 
siendo hablados, para que el pueblo de Dios se estuviera 
preparando —y se está preparando— para la Fe de Rapto.
 O sea, hasta donde ella llegó, y luego Dios se la llevó: hasta 
ahí ella llegó allá con un testimonio muy hermoso, el cual ella, 
como todos los que han partido… Y si falta alguno todavía, y ha 
hecho como ella en su vida, mientras ha estado en este planeta 
Tierra, como ella; si hay alguno que todavía falta y ha actuado 
de esa manera, pues va a salir bien en el juicio allá que ocurrirá 
en la sexta dimensión.
 Y así como allá va a haber un juicio para ver si salen bien 
para resurrección, acá también se moverá algo paralelo al 
tiempo de Ananías y Safira. Ya todo eso ha estado ocurriendo 
en el campo espiritual. Porque ahí se estaría, en ese juicio… 
Porque el juicio comienza por la Casa de Dios, y en la Casa de 
Dios es donde nos ordenamos; Dios nos ayuda por medio de 
Su Palabra para corregir todo lo que hay que corregir para estar 
preparados para recibir de Sus bendiciones.
 Pero si frente a todo eso que Dios está cumpliendo hay una 
actitud contraria al Programa Divino, esas personas no serán 
transformadas.
 Pero hay un grupo que sí estará y está recibiendo y viendo 
y creyendo el Programa Divino correspondiente que Dios está 
llevando a cabo hoy, en tiempo presente; y esas personas se 
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allá, si salen bien van a venir, y si no, no van a venir; eso es 
de acuerdo también a cómo les haya tomado antes de partir, 
cuando estuvieron aquí en este planeta Tierra; cómo hayan 
ellos estado frente al Programa Divino: cuál fue la actitud que 
ellos asumieron y todo eso, o sea, todo ese resumen de la 
vida; porque todo queda grabado, aun los pensamientos, las 
intenciones del corazón; todo queda grabado.
 Y nosotros, conociendo todo eso, pues hemos estado en 
este caminar, en este peregrinar en esta Tierra; primeramente, 
cuando venimos, hacemos contacto con la vida eterna y el 
Programa que Dios tiene para el tiempo en que Dios nos ha 
enviado, y así somos parte de ese Programa. Y depende de la 
actitud que el ser humano haya asumido en el tiempo en que 
Dios le ha tocado enviar a esa persona; depende de eso lo que 
esa persona obtenga en su futuro.
 Si no es una persona que haya hecho contacto con la vida 
eterna, y solamente pasó por este planeta Tierra y muere, 
ya esa persona pues no tiene vida eterna; aquellos que han 
hecho contacto con la vida eterna, que es Cristo, obtendrán la 
vida eterna. Pero antes de eso va a venir esa etapa en la cual 
pueden perder algunas de las bendiciones por la actitud que 
hayan asumido frente a la Obra de Dios.
 Por ejemplo, Blanca Noemí Quintana estuvo brazo a brazo 
en la Obra de Dios junto a su esposo, y hasta el último momento 
estuvo también…; además de hacer contacto con su vida eterna, 
con la vida eterna, que es Cristo en Su Primera Venida (haberlo 
recibido como su Salvador y todo eso, y cumplir todos los pasos 
correspondientes a la salvación de su alma; y así haber nacido 
de nuevo; y tener esa representación allí en la sexta dimensión), 
también recibió el Mensaje de la Edad de la Piedra Angular, 
traído por el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago; 
y también trabajó en la Obra del Señor; y también ha estado en 
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Dios tiene todo bien organizado y ordenado en Su Programa, el 
cual ha venido desarrollando desde el Huerto del Edén hacia 
acá.
 Y ellos allí están sin las presiones y preocupaciones y 
tristezas que tenemos nosotros acá; todo es alegría, todo es 
gozo; allí no se duerme, no se come. Y le dijeron al hermano 
Branham, en una de las ocasiones que fue, que Él pasaría por 
allí; porque él quería ver a Jesús, y le dijeron: [WMB] “Él está 
más arriba”; o sea, estaba, en ese momento en el cual él fue, 
estaba haciendo intercesión allá en el Trono de Intercesión. Y le 
dijeron: [WMB] “Él vendrá a ti, y tú serás juzgado; y si tú entras, 
entraremos nosotros”; y él ahí se sorprendió cómo él tendría 
que ser juzgado1.
 O sea que vendrá un tiempo antes de la resurrección en 
donde los de la sexta dimensión serán juzgados; y si salen 
bien, van a venir; si no salen bien, no van a regresar. Cualquier 
persona que no salga bien de ese juicio, no va a regresar; ya 
se regresaría en la segunda resurrección después del Milenio. 
Eso lo habló él en “EL MISTERIO DE LA GUIANZA DIVINA”2, 
predicado en Chile, y en otros mensajes también que nos habla 
nuestro hermano William Soto Santiago de eso.
 Y si allá va a ocurrir ese juicio, en donde los que están 

1  Los Sellos, pág. 320-322, párrs. 196-220 / Estudio bíblico #171, 
2022/ene/23 (domingo), págs. 8-11 del (f); págs. 158-161 del (Tomo 
Diciembre 2021 - Enero 2022)
2  RM 1997-11-01 “El misterio de la guianza divina”: [WSS] Hemos 
visto que habrá un juicio para todos los que han sido los mensajeros 
de cada etapa, y serán juzgados con el grupo de su edad; y ahí, si salen 
bien, regresarán a la Tierra en cuerpos eternos; si no salen bien, pues no 
regresarán. Y si alguno del grupo de alguna edad no sale bien, pues el 
mensajero no se lo puede traer para acá. Así que vean ustedes cómo será 
ese juicio para ellos. / Estudio Bíblico #171, 2022/ene/23 (domingo), 
pág. 8 del (f); pág. 158 del (Tomo Diciembre 2021 - Enero 2022)

Viernes, 14 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

 

Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

 La Luz siempre viene poco a poco. No todos la van a recibir de 
cantazo; unos primero, otros después. Y ayer estaban en reunión 
en Brasil también.
 Brasil, tú lo ves ahí, bendito…; el hermano Miguel no ha podido 
ir, pero Brasil tiene muchos hermanos que se han mantenido ahí; 
y eso sí te digo yo que es… Tienen ese coraje de que aun no 
estando en persona, especialmente el hermano Miguel (porque es 
el que ha estado…), aun así han visto, y han estado ahí agarrados.
— [Tú mencionaste muchos pastores ayer]

Foto del momento de la Plática en la entrada de La Gran Carpa Catedral



Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral10

 Eso sí que es bien…, una bienaventuranza bien grande, oye. 
No tener a nadie que los visite para que les hable, y que lo vean 
solamente por internet y creerlo. Una recompensa grande tienen 
ellos, y todos los que han visto sin tener que ver físicamente.
 Hay uno que puso hace poco un… donde el hermano William 
dice de: [WSS] “Allí yo voy a ser invitado y voy a predicar sobre 
el misterio del Séptimo Sello; allí lo voy abrir… Y pueden ser tres 
mensajes, no menos de tres”1, dice; no sé si se acuerdan de esa…
— [Sí, es verdad]
— “¿Ve? (y todo el mundo), ¿ve?, ¿ve?, que es él el que va a venir 
a predicarnos ahí”.
 Y yo: [JBP] “¡Dios mío!, ¿cómo la gente todavía puede pensar 
eso?”. Ayer mismo lo vi en el… ¿Cómo pueden pensar que él 
mismo, en su cuerpo, viene a predicar ahí? ¡Ya lo está haciendo y 
no se están dando cuenta! Y ellos lo quieren ver físicamente ahí a 
él.
 Por eso es que esa parte de Tomás, cuando Él le dijo: “Mete tu 
dedo ahí; y no seas incrédulo”. No estaba él… eso fue un domingo 
en la noche, cuando Él se les presentó a los discípulos. En la 
mañana resucita, pero en la noche es que se les presentó; pero 
no estaba con ellos Tomás. Después, más adelante, ahí es que 
estaba. ¿Ve?, no estaba presente cuando estaba… Y si estaba, 
tampoco creía. ¿Ve? A él le habían dicho: “Mira, resucitó el Señor”, 

1  RM 2010-08-14 “Ministros trabajando unidos para que se 
cumplan las promesas divinas”: [WSS] Hay un mensaje que algún día 
va a ser hablado, que nos va a aclarar muchas cosas; pero mientras tanto, 
yo sigo acumulando, guardando, más y más material; y espero que en La 
Carpa Catedral, cuando esté ya siendo usada, sea uno de los mensajes 
que predique. Y para eso, pues serán tres mensajes (por lo menos), y 
quizás uno de introducción, y quizás otro para cerrar todo, de conclusión, 
un resumen. Así podría ser quizás esto… pero va a ser muy importante, 
donde van a ser aclaradas muchas cosas, muchos misterios divinos; o 
sea, misterios del mismo Dios. En donde también puede ser que en esa 
serie, o más adelante después, quede abierto el Séptimo Sello. / Extractos 
sobre “La Visión de La Gran Carpa Catedral” - Vol. 2, pág. 50

Lunes, 17 de octubre de 2022
(Segundo audio)

Cayey, Puerto Rico

Palabras por la partida de Blanca Noemí Quintana de Tillería
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches a todos los familiares de nuestra hermana 
Blanca Noemí Quintana, su esposo Porfirio Ramón Tillería, sus 
hijos: Jezer Tillería, Charity Tillería y Ayelen Tillería, y demás 
familiares y amigos y hermanos en Cristo de nuestra hermana 
Blanca; la cual partió con el Señor y se encuentra en la sexta 
dimensión, esperando allí por ese llamado, por la Voz de la 
Resurrección, la cual ocurrirá en este Día Postrero.
 Todos los que están en ese lugar de la sexta dimensión, 
ya están ordenados por Dios. Así como hay un número de 
escogidos de cada edad para venir en la resurrección, también 
de nuestra edad hay un número; como hay un número también 
para los que serán transformados de nuestro tiempo, los que 
no verán muerte, también hay un número; como hay un número 
también de los 144.000.
 Vean, ahí ya claramente las Escrituras nos enseñan, por 
medio de esa enseñanza que le dio allí el Ángel del Señor 
Jesucristo a Juan; le dijo que había 144.000, 12.000 de cada 
tribu, que serían llamados y juntados por los Dos Olivos. Y 
también hay un número de las vírgenes fatuas. Y así por el estilo, 
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pero no…, no creía que había resucitado2.
 Pero ¡cómo Dios escondió ese misterio tan grande, de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles! Y es en La Carpa 
que, dijo: [WSS] “Voy a abrir ese misterio”. Ahí, en ese saludo, 
dice: [WSS] “Y ahí estaré abriendo claramente el misterio del 
Séptimo Sello”. ¡Y cómo no se dan cuenta que ya se está abriendo 
abiertamente!; y no lo creen.
 Pero tiene que ser así. ¿Cómo se van a cumplir las Escrituras, 
entonces? Malo fuera que todos lo creyeran, ahí sí hay que 
preocuparse: “Espérate, ya eso es organización, ya eso es una 
denominación”. Pero como hay de aquí y de allá, esos Ángeles 
traen la separación.
 Él allí cuando apareció con…, cuando apareció a las mujeres 
(que fueron las primeras)… Estaba estudiando anoche de eso, 
de… Ellas fueron al sepulcro el domingo temprano… Dice el 
hermano William, escribe ahí: [WSS] «de 6 a 9», era temprano. 
Y ellas estaban llorando allí por su Señor…; pero, creo que Mateo 
es el que habla - Juan, que dice que “ellas se asomaron y vieron la 
piedra quitada”3.
 Que hay algo ahí, porque fíjate que en el tiempo de Lázaro Él 
manda a quitar la piedra4; en el tiempo ahí, cuando la resurrección, 
la piedra está quitada; no hay obstáculo para que ellas puedan ver 
ese milagro.
 Y no va a haber obstáculo para los escogidos ver hacia esa 
dimensión: los resucitados.
 ¿Qué vieron ellas cuando se metieron y viraron? Vieron… ahí 
yo me gocé mucho porque vieron a dos Ángeles. Lucas dice: “Un 
Ángel” (y ahí habla de que puede estar en uno); pero Juan habla 
de dos: “Uno a la cabecera y uno a los pies”; y él escribió al lado: 
[WSS] «Apocalipsis 11», el ministerio de Moisés y Elías. Si 

2  San Juan 20:24-29
3  Jn. 20:1, Mt. 28:1-10, Mr. 16:1-4, Lc. 24:1-2
4  San Juan 11:39-41
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estuvieron en la adopción de Él en el Monte de la Transfiguración, 
tenían que estar también en el tiempo de la resurrección. ¿Y dónde 
ocurre eso? En La Carpa.
 ¿Quiénes están en medio de - a los lados del propiciatorio? 
Los dos querubines. ¿Quiénes estaban allí en el sepulcro, que el 
centro era la Palabra, que era Cristo, el Arca del Pacto? Moisés y 
Elías. Él escribe allí: [WSS] «Moisés y Elías».
 Y ellos allí…, ellas le dijeron: “Oye…”, porque ellas bajaron 
el rostro a tierra, como con temor. Pero: “No, no tengan miedo”, y 
empezaron a hablarle. ¡Yo no había visto eso ahí!: Ellos le predi… 
“¿No está, no había dicho Él que era necesario que el Hijo del 
Hombre dé…?, ta, ta, ta”5; les predicó. Mira cómo en una forma 
tan corta ahí, Dios estaba mostrando ese misterio tan grande 
de la resurrección en medio de la Iglesia; porque las mujeres 
representan ‘iglesias’.
 Ahí estaba María Magdalena, María (la otra); no había… no 
estaban, no había hombres; las mujeres representan ‘iglesias’. Y 
Él: “Vayan allá que allí las encontraré, allí las veré; los veré a ellos. 
Díganle a los discípulos”.
 Pero me llamó la atención esa parte de - que él escribe ahí: 
[WSS] «Apocalipsis 11»; que esos dos Ángeles, esos dos…, 
Marcos habla de “Varones”; y él escribe al lado [WSS] «Ángeles», 
el Hijo del Hombre con Sus Ángeles; y siempre los tenía ahí.
 Cuando él me decía…, y yo le estaba diciendo ayer a los 
muchachos (a Edwin, creo), que estábamos hablando de que los 
hebreos cuando estaban…, que querían venir a verlo a él, porque 
sabían que estaba delicado. Y él me decía: [WSS] “No, diles que 
no vengan. Diles que esperen a La Carpa”.
 Y ahí en una me dice (yo tengo el e-mail escrito, de lo que yo le 
envié), me dice: [WSS] “Dile a ellos, a Moshé, a Malul…”, que son 
los rabinos: uno es religioso, otro es político (está más metido con 
la política), pero van juntos ahí: el gobierno con la religión va junta.

5  San Lucas 24:1-9

TEMA

Palabras por la partida 
de Blanca Noemí 

Quintana de Tillería

Lunes, 17 de octubre de 2022
(Segundo audio)

Cayey, Puerto Rico
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raptados; porque estamos siendo colocados en ese Sol, que es 
un nuevo día dispensacional, estamos ahí siendo alumbrados 
por esa Palabra, la cual nos madurará por completo, para que así 
estemos listos para nuestra adopción, luego la transformación.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y ya a partir de hoy: Se estará transmitiendo por satélite, 
de 10:00 a.m. en adelante, de 10:00 a 12:00 por ahí, depende 
cuánto duren los extractos o los estudios que estaremos 
colocando; pero a partir de las 10:00, hasta donde más o menos 
el entrelace (unas 2 horas, 2 horas y media, va a depender), 
todos los días, de lunes a sábado, se estarán transmitiendo los 
estudios.
 Estaremos colocando desde el último hacia, vamos a decir, 
desde octubre, septiembre, agosto, hacia atrás, desde los más 
recientes hacia atrás; para que también: en algunos lugares nos 
han indicado de que no tienen internet pero sí tienen antena; y 
también es lejos para llevarles literatura (en lo que les llevan la 
literatura pues se tarda un mes o dos), pero ellos desean que - 
nos han pedido que se transmitan los estudios.
 Así que ya pueden irse preparando en todos esos lugares 
donde no hay internet, para que tengan las máquinas listas para 
grabar, y así ellos allí mismo puedan repartir estos estudios, 
toda esta Enseñanza que está siendo traída por medio del 
Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, en medio de la Iglesia-
Novia en La Gran Carpa Catedral; para que así todos y cada 
uno de los escogidos de Dios que están en las diferentes partes 
del mundo, reciban esta Enseñanza, este avivamiento, lo cual 
lo traen los Truenos. Los Truenos traen el avivamiento que la 
Novia necesita para la Fe de Rapto, para la Fe de Traslación.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral 13

— [WSS] “Diles que lo que ellos están buscando: tú lo tienes, acá 
entre los gentiles”.
 Y yo les escribo:
— [JBP] “Mira Moshé, William dice que lo que ustedes están 
buscando, yo lo tengo”.
 Y le digo:
— [JBP] Mira William, les dije eso.
— [WSS] “¿Y qué te dijeron?”.
— [JBP] “Que ellos están esperando ver la señal. Todo les cuadra, 
pero es la señal”, porque ellos creen es en señales.
 Y ahí él:
— [WSS] “Pues diles que en La Carpa la van a ver. Y la señal: es 
la señal del Hijo del Hombre en el cielo, del 28 de febrero del 63; 
diles que esa es la señal clave”.
 Se los digo. Me dice:
—“Pero dile que queremos verla”, porque ellos creen es en los 
profetas.
 Y se lo dije y me dice:
— [WSS] “Diles que esperen a la Carpa, que no vengan; por ahora 
que se queden allá”.
 Y ahí cuando después él me hablaba, me decía: [WSS] “Trata 
de venir todos los días para que te puedas desenvolver en lo que 
es el Séptimo Sello, la Séptima Trompeta”.
 ¡Si era que íbamos a estar hablando de eso todos estos - todo 
este tiempo! Lo que es la Venida del Señor. ¿Qué se está hablando 
y qué se está desmenuzando? Eso mismo.
 Y ya yo otra vez, después cuando él partió, que él dijo: “Ah, se 
fue…”. Ellos no tienen reparo en… No es como los gentiles, que 
rápido se ponen a decir (como están diciendo ahora): “Ah pues 
esperaremos a…”. Ellos no.
— “Ah, ¿se fue él? Vamos a ver en dónde entonces se cumple”.
 ¡Así!
 Y hace poquito, este mismo año, en julio… Yo llevo un recuento 
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para después contarles bien cómo es todo; pero uno mejor lo deja 
callado para que no se pongan a… pero… Ahí dijeron:
— “¿Y ahora…?, ¿cómo está la Carpa?, ¿la terminaron?”.
 Y yo:
— [JBP] “Sí, ya la… falta poquito”.
 Y no sé si dijeron:
— “¿Quién está ahora por William?, o ¿quién está…? ¿Estás al 
frente tú?”.
 Y le dijeron:
— “Sí, Benjie - José es el que está ahora siguiendo los…”.
 Y le dijo:
— “Si él se puso las botas de William: esas son botas ¡pesadas!”, 
les dijo. “¿Él se las puso?”.
— “Sí”.
— “Esas son botas ¡pesadas!”.
 Pero dijeron:
—“Pero queremos ir. Queremos…”.
 ¿Ve?, y para ellos, lo que necesitan es la señal de profeta; y la 
van a ver en La Carpa.
 Por eso cuando ellos dicen: “Pero ¿qué tú haces allá?”. Ellos 
no tienen reparo en eso. No tropezaron con eso en nada.
 Bueno, le dijeron a William:
— “Todo me cuadra contigo”, le dijeron. ¡Así mismo! “Pero falta la 
señal de profeta”.
 — “Ah, ¿se fue?, ok, pues entonces, de nuevo: ¿No lo va a 
cumplir en ese cuerpo? Pues ok, ¿dónde lo va a cumplir ahora? 
Muéstreme la señal de profeta, ahí vamos a creer”.
 Lo que le dijeron al hermano Branham: [WMB] “Muéstreme la 
señal de profeta, y entonces creeremos”6; pero no era el tiempo 
para Él revelarse así por medio del cuarto Elías; tenía que ser del 
quinto, en otra manifestación.
 No podía ser en el tiempo del hermano William tampoco, 

6  Los Sellos, pág. 354, párr. 115
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“Nos abrió las Escrituras”, puede ser el tema (ahí lo podemos ya 
ver lueguito).
 Ha sido para mí un gran privilegio poder enviar este saludito 
a todos esos hermanos que me han pedido, desde anoche, 
unas palabritas de saludo para todos. Así que para todos en 
este saludo los reúno, y así pues aprovecho y les leo todas 
estas porciones, y así también ustedes aprovechan para anotar 
todas estas porciones que leímos.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día y semana feliz, llena de las bendiciones de 
nuestro Padre celestial.
 Y este saludo también lo pueden colocar en las diferentes 
actividades que tengan durante la semana.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde. Oren mucho por 
nuestro hermano Miguel, para que Dios siempre lo ayude, 
lo fortalezca, y siga siendo de gran bendición para todos los 
hermanos en toda la América Latina.
 Y también, cómo él nos decía: no hay necesidad de estar 
yendo a los sitios, porque ya como se está transmitiendo y se 
está enviando también literatura a todos los lugares, y también 
por internet, y por todos los medios…; pues como él decía: que 
no hay necesidad de estar yendo a los sitios;l porque el escogido 
de Dios, ya en este tiempo, como Dios está abriéndonos y 
quitándonos el velo para entender y ver y encontrar dónde está 
El Verbo, pues los escogidos lo verán, lo están viendo.
 O sea que es un tiempo muy glorioso, en donde hay ese 
acercamiento de la sexta dimensión, en donde las teofanías 
están deseosas de entrar a nuestros cuerpos. Estamos como 
esas gotitas de rocío12: temblando, para cuando el Sol nos 
pegue —ese Sol que pegará ya en el calor ya final—, ahí seamos 

12  SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 11, párr. 72
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la Venida del Señor para este tiempo final, como lo fue 
Juan el Bautista, precursor de la Venida del Señor en Su 
tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Este tiempo es paralelo (como él nos dice 
allí) al tiempo de la Primera Venida del Señor.
 Por eso aprovechemos bien este tiempo, en este tiempo de 
preparación, en este tiempo en donde Dios nos está abriendo las 
Escrituras, nos está abriendo el entendimiento para comprender 
quién es Él, quién es el que nos está abriendo las Escrituras.
 Y podemos decir con certeza, y podemos hablarlo con 
toda seguridad: que estamos viendo en este tiempo a Aquel al 
cual nos está abriendo las Escrituras: es el Ángel del Pacto, 
la Columna de Fuego, el cual está detrás del velo; está en el 
Lugar Santísimo en el Templo espiritual de Cristo; lo cual es 
esa manifestación de los Dos Querubines de madera de olivo 
forrados de oro, los cuales son Moisés y Elías.
 Y es ahí donde es quitado ese velo a los escogidos de 
Dios, para ellos poder entrar al Lugar Santísimo y poder estar 
sentados en la mesa comiendo el Pan de Vida, comiendo la 
Palabra siendo abierta para que todos los hijos e hijas de Dios 
estén preparados para su transformación, para su adopción.
 Así que estemos con los ojos espirituales bien pero que 
bien abiertos, para poder así continuar viendo en este tiempo la 
manifestación de Dios en medio de La Gran Carpa Catedral, la 
cual nos traerá - y nos está trayendo y nos traerá, la Fe de Rapto, 
la fe para ser llevados a la Casa de nuestro Padre celestial, a la 
Cena de las Bodas del Cordero; porque Él nos está abriendo la 
Escrituras.
 “Abrió las Escrituras” podemos colocarle a este escrito aquí, 
donde él escribe: [WSS] «Abrió las Escrituras»; así podemos 
colocarle el tema. Quizás para tenerle una mejor lectura el tema: 
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porque él cumplió esa Venida del Hijo del Hombre… Primero, que 
es esa Voz de Arcángel; y después: que se iba a cumplir la Venida 
de los Ángeles. Pero la Venida de los Ángeles, como todo él lo 
enfocaba en él…, tú escuchas los mensajes y la mayoría es… 
todos los mensajes los enfoca es al Ángel del Señor Jesucristo, 
todo es al Ángel del Señor Jesucristo, y todos los ministerios ahí, y 
los ministerios en él.
 Y por eso es que tropiezan, porque no…: “Vea, que él dijo que 
estaban en él; no podía…”. Porque no podía ser abierto antes.
 Si él se ponía a revelar ese misterio y se ponía a decir: “En 
mí se cumple algo, y en otro…”, se iban a poner a levantarse un 
montón diciendo: “Yo soy”. “Aquí tengo una sensacioncita por 
aquí”, o “yo tengo esto, yo tengo lo otro”. Iban a desviar al pueblo 
a la atención a lo que tenían que estar pendientes, que era la 
Palabra revelada que estaba trayendo él.
 Pero el misterio de Su Venida iba a ser abierto era en La 
Carpa, no podía ser abierto antes.
 — “No, pero es que él dijo que es que ‘en mí’, en él…”.
 Es que no podía ser abierto. Por eso él decía: [WSS] “En La 
Carpa veremos abiertamente, hablaremos todos esos misterios, 
será abierto el misterio”. ¿Ve que ahora se está hablando?
 Por ejemplo, quién tiene (como decimos nosotros) babilla7 de 
decir… Unos pueden decir: “No, si tú me mandas a hacer algo, y yo 
tengo que ir a matar a aquel, lo mato”. Eso no es así, porque Dios 
nunca hace eso; porque Él le dijo a Pedro: “Esconde tu espada”8, 
y… (Se me quedó algo de la piedra, algo que…).
 Y Él, muchas veces decía: “El Hijo del Hombre será entregado, 
será matado”9; o sea, muchas veces Él repetía lo que iba a suceder 
con Él. Pero el cuarto Elías fue el que habló, que dijo: [WMB] “Algún 

7  babilla: tener coraje o valentía
8  San Mateo 26:52
9  San Marcos 10:33, San Lucas 9:22
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día me costará la vida”10, y en otras ocasiones también hablaba.
 El hermano William muy pocas veces; y casi siempre se refería 
era a… nunca en primera persona. Pero en “EL VERBO HECHO 
CARNE”, y en algunos, hablaba de que esos ministerios los iban 
a…; pero nunca hablaba así en primera persona.
 Y si tú te fijas, como decimos, esos ministerios ya están 
hablando que los van a matar. ¿Quién tiene los pantalones 
en su sitio para decir que lo van a matar? Y ya mismo se va a 
decir: “Mira…”, abiertamente así. Claro, que se quede marcado 
bien eso; posiblemente hoy por la noche, a lo mejor, quede bien 
marcado quién es al que van a matar, a quién; pues Jesús lo habló 
abiertamente a los discípulos, y estamos en un tiempo donde todo 
va a ser abierto.
 Por eso le decían: “Pero que no te acontezca esto”11; pero 
tenía que suceder, porque sin esa muerte el Plan de Redención se 
iba a echar a perder.
 Y sin la muerte de los Dos Olivos… Ahí es que se cumple 
plenamente la resurrección, ahí es que Él trae junto con… Hay 
algo tremendo ahí, porque él llama a Moisés con él.
 Ahí en La Carpa hay un extracto que yo leí, que dice que 
[WMB] “Elías llamará a Moisés con él”12.
 Pero ¿no se supone que estén los ministerios de Moisés y 
Elías ahí? ¿Ve que todo es como un package? Y ahí estará, en ese 
tiempo de resurrección, en ese tiempo que… ahí sí se cumplen los 
tres días.
 ¿Dónde están los tres días después que el hermano William 
partió? Ya van más de tres días; no se pudo haber cumplido en él 
esa parte. Tiene que cumplirse en otro velo de carne.
 Aun cuando Él fue, resucitó y dijo: “Voy a ir a Galilea”, Él no se 

10  Citas, pág. 114, párr. 1004
11  San Mateo 16:22
12  Estudio bíblico #245, 2022/oct/09 (dom), pág. 35 del (f), pág. 133 
del (T2) / Citas, pág. 57, párr. 494
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En el mensaje “JOSÉ DELANTE DEL PUEBLO PARA 
PRESERVACIÓN DE VIDA”, él les viene hablando cuando se 
les reveló José a sus hermanos. Pero mire lo que dice allí:

JOSÉ DELANTE DEL PUEBLO
PARA PRESERVACIÓN DE VIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de marzo de 2017
Austin, Texas, Estados Unidos
 Jacob entonces lo envió, al jovencito ([JBP] o sea, a 
Benjamín); y eso era lo que faltaba: el pequeño Benjamín, 
tipo y figura de los 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.
 Cuando ellos aparezcan se revelará a sus hermanos, o 
sea, a Israel. Mientras tanto habrá un tiempo de espera, y 
habrá un tiempo muy importante para Efraín ([JBP] Miren: 
¿para quién es ese tiempo? Para Efraín. Y sigue diciendo), que 
es tipo y figura de la Iglesia del Señor Jesucristo; y por 
consiguiente, tenemos que aprovechar bien ese lapso de 
tiempo que nos queda, diríamos, como una brecha.
 Lo que tenemos que hacer en el Programa Divino 
¡tenemos que hacerlo ya! Después el resto corresponde 
a los judíos. Lo que tenemos que hacer aquí en la Tierra; 
porque después también vamos a la Cena de las Bodas del 
Cordero, a la Casa de nuestro Padre celestial para la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, conforme a los tipos y figuras estamos 
viviendo en el tiempo más glorioso de todos los tiempos, 
y con el conocimiento de la etapa que nos ha tocado vivir, 
la etapa de y para la Venida de la Piedra Angular, la Venida 
del Señor, que es la Piedra Angular, en una etapa o edad 
paralela a la de la Primera Venida del Señor, con la antesala 
del reverendo William Branham, que fue el precursor de 
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 1 - “Él entonces dijo: ‘Alimenta a estos’. Y volteándome 
alrededor yo miré gente vestidos de blanco viniendo de 
dondequiera, formando una gran audiencia”.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «Pan de Vida».

[Rev. José B. Pérez] Está aconteciendo en medio de la Iglesia 
de Dios, en medio de los escogidos de Dios, algo paralelo al 
tiempo en donde Jesús se reveló a ellos y estaba partiéndoles 
el Pan, el Pan de Vida.
 Es un tiempo muy grande, porque es nada más y nada menos 
que las directrices, las enseñanzas, de lo que necesitamos 
conocer para recibir la Fe de Rapto.
 Lo mismo que ellos estuvieron recibiendo en esos días para 
estar preparados para recibir esa parte… la primera porción, 
que es: el Espíritu Santo, Dios derramando el Espíritu Santo, 
para que así todo hijo e hija de Dios tuviera esa representación 
al creer en Cristo como nuestro Salvador, lavando los pecados 
en la Sangre de Cristo, y así nacer de nuevo. Para eso fue esa 
Obra gloriosa que Él llevó a cabo en la Cruz del Calvario; y 
luego en el Día de Pentecostés, Él bajó allí y se repartió.
 Y así ha estado sucediendo por todos estos dos mil años; 
y también en nuestro tiempo, en donde se hace ese entrelace 
dispensacional.
 Y al final de esta Enseñanza, de todo esto que nos ha 
sido hablado, y está siendo hablado y se hablará: es para 
prepararnos para el evento más grande que en la historia de 
la humanidad se haya realizado, lo cual es la resurrección y 
nuestra transformación. El evento profético más grande de 
todos los tiempos es el evento para el cual cada uno de nosotros 
estamos siendo preparados para recibirlo.
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montó en un burrito y agarró para Galilea.
 ¿Y qué hace esa persona montándose o bajándose del 
carro? ¿Ve que era una persona, un ser humano? Se bajó… y le 
dispararán, ya sea bajándose de un carro o algo13. ¿Ve?, que era 
algo en el común del ambiente. No puede venir un cuerpo de otra 
dimensión para meterse en un… acá, y estar vestido: “Vamos a 
estar escoltándolo con una bata” (porque eso es lo que se viste 
allá). ¿Ve que no tiene…? Eso nada más, si tú lo desmenuzas así, 
no tiene ni sentido.
 Que se va a montar en un… “Vente, hermano William por aquí, 
móntate en el carro”. Él lo primero que les va a decir es: “Vayan 
allá, y yo los alcanzo allá”. Él no necesitaba burro ni nada; pues 
estaba en esa dimensión, ¡qué va a necesitar!
 ¿Ve? Y si tú desmenuzas todo eso… Claro, uno habla así y ya 
tú entiendes que no puede ser él otra vez cumpliendo las profecías 
de La Carpa; tiene que ser otro personaje.
— “No; que él dijo que iba a ser él el que iba a predicar”.
 ¡Pues claro que es él!, porque es el Espíritu de Dios, el Espíritu 
Santo, obrando por boca de él, diciendo lo que iba suceder. Porque 
el Espíritu de Dios es eterno. Estos cuerpos son los terrenales, 
temporales. Usó ese velo de carne, de ahí se salió, y tiene que usar 
otro; no puede ser de otra manera. Y él no viene a reencarnarse 
otra vez en el mismo cuerpo.
 Pero como las cosas, la gente las quiere a su manera, y no 
a la manera que Dios ya las tiene predestinadas, pues entonces 
tropiezan con el velo de carne. Empiezan a sacarle de los 
archivos…, porque esos espíritus son así. ¿De dónde pertenecen 
esos espíritus? De la quinta. Y va a los archivos del diablo, allá, 
a sacarle errores para mostrar que “este no puede ser”, “por esto, 
por esto”, y empiezan a sacar. El único que puede sacar de esa 
dimensión es el diablo.

13  Citas, pág. 114, párr. 1004; SPN63-1110M “Almas encarceladas”, 
pág. 36, párrs. 229-233
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 Pero los escogidos de Dios sacan de la sexta, y traen cosas 
de allá; y esas son las cosas que estamos ahora atrayendo a 
nuestras vidas, porque es la dimensión a la que pertenecemos; es 
la representación de donde estamos: estamos representados en 
la sexta. Vinimos de la séptima, pero en vez de pasar por la sexta 
vinimos directo aquí.
 Pero ahora, al nacer de nuevo, ya vinimos entonces en ese 
orden: ese cuerpo teofánico… O sea, ya ese ciclo ya se endereza 
con la Primera Venida. Ya tenemos allí representación de la séptima, 
a la sexta; y entonces cuando vamos a estar ya acercándonos 
a la resurrección, a la transformación, ¿qué cosa vamos a estar 
recibiendo? De la sexta. Y ahí es que, alrededor de esa Palabra, 
de la Palabra es… de la séptima baja a la sexta, y de la sexta a 
nosotros. Y alrededor de esa Palabra es que somos rejuvenecidos, 
de adentro para fuera; que es lo que está ocurriendo ahora.
 El milagro más grande es el de ahora, que es el milagro de la 
transformación interior, que vamos renovándonos día a día.
 Yo creo que cada uno de ustedes durante todo el día se ha 
dado cuenta de cosas: “¡Ea, espérate!”; y antes no. “Esto está 
mal”.
 Antes, al contrario: le echábamos más pajita para seguir 
metiéndonos más en esas cosas que no convenían. Ahora como 
que nos duele. ¿Ve? Es el Espíritu de Dios obrando. Lo que está 
en medio nuestro hoy es el Pilar de Fuego obrando. Y como el 
Pilar de Fuego es Santo, eso quema por dentro; y eso va ahí 
redarguyendo y redarguyendo y redarguyendo, para Él entonces 
poder descender.
 No puede descender al Templo espiritual de Cristo, que es 
Su Iglesia, físicamente ya, estando la Iglesia en desorden; como 
tampoco puede descender nuestra teofanía a nuestros cuerpos si 
no está en orden nuestra casa. Todo se cumple paralelo. Y cuando 
descienda la Columna de Fuego allí, es porque la Iglesia está ya 
lista.
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el Pan de Vida11, que es la número 1 del libro de Citas, miren 
dónde esas cortinas estaban: estaban en una Gran Carpa 
Catedral.

En la página 1, el párrafo 1, dice, a mitad [Citas]:

 1 - “‘Yo te estoy enviando sobre este camino’. Entonces 
yo viajé hacia el oeste. Yo fui entonces traído a un llano 
donde una plataforma fue erigida. Aparentemente, ella 
estaba debajo de una grande carpa o auditorio ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Gran Carpa» ([JBP] y dibuja la Piedra 
Angular). Allí había cortinas extendidas detrás de la 
plataforma. El Señor entonces me dijo que tirara hacia 
atrás las cortinas, y cuando lo hice yo miré una grande 
montaña de Pan de Vida”.

[JBP] ¿Qué era lo que Jesús estaba partiéndole a ellos en 
la mesa? El Pan de Vida, la Palabra; les estaba abriendo las 
Escrituras, estaba haciendo lo mismo que Él hacía cuando 
estaba con ellos.

11  Estudio Bíblico “El Pan de Vida en la Grande Carpa”, 2022/ago/16 
(martes)
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entonces Tú hiciste algo exactamente como lo hiciste antes 
de Tu crucifixión, y ellos reconocieron que era el Cristo 
resucitado. En unos pocos momentos Tú estabas detrás de 
las cortinas y te habías ido. Rápidamente ellos corrieron 
y les dijeron a los discípulos: “¡Ha resucitado el Señor!”.
 166 Dios, Padre, yo creo que Tú vives todavía. Lo sé. 
Y Tú nos lo probaste tantas veces. ¿Podrías solo una vez 
más, Señor? Si hallamos gracia ante Tus ojos, permítelo 
una vez más.

[JBP] Y miren, voy a leerles nuevamente algo aquí, porque él 
escribe aquí al lado, cuando él dice:

 [165] Tú hiciste algo exactamente como lo hiciste antes 
de Tu crucifixión, y ellos reconocieron que era el Cristo 
resucitado. En unos pocos momentos Tú estabas detrás de 
las cortinas y te habías ido”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Detrás» de las cortinas. 

Miren cómo allí nos está revelando algo muy pero que muy 
importante; lo cual, la Escritura que el hermano Miguel hace 
referencia de un saludo, o en una ocasión que se predicó sobre 
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 Entonces él me decía: [WSS] “Cuando tú veas ya a esa señora 
salir, empujando la camilla por fuera de esa puerta; cuando entre 
y salga; por ahí estate pendiente que va a estar ocurriendo la 
resurrección”.
 Van a ser momentos y tiempos de desastre y de cosas; porque 
el ambiente va a ser bien terrible. No crea que por hacer una fila 
aquí es porque está todo el mundo chijí-chijá14; es porque no va a 
haber ni trabajo. Esos días no va a haber… Van a estar, la mayoría 
de las cosas, destruidas; inundaciones…; las enfermedades van a 
estar a flor de tierra, ¡imagínate!
 La Novia, dice el hermano Branham que va… [WMB] “La Novia 
va a estar a merced de los elementos”15: del agua, de la luz, de las 
comidas físicas.
 Los hospitales van a decaer; eso no va a… Miren, ese chispito16 
no más, que hubo con la pandemia: había camillas hasta en la… 
afuera. ¡Cuánto más cuando esa etapa se abra! Ellos lo que van 
a decir es: “Espérate, si ahí hay un sitio de… No tenemos que 
esperar mucho; eso es hacer la fila, eso es entrar y salir, y ya usted 
se sana”.
 Mire el tiempo que le tomó a esa mujer: en el hombre empujarla, 
meterla, y ya ella estaba ella misma empujando la camilla por 
fuera; fue tan rápido que ni sabía qué había pasado.
 Pero hay un mecanismo ahí dentro muy tremendo; bueno, 
como va a estar la Gloria de Dios allí, que nadie va a saber cómo: 
“Yo entré ahí así; y salí así”. Va a ser como un pestañear, más 
rápido que un pestañear. Es entrar, y salir sano. Después pasan a 
testificar.
 Pero son personas que luego, pues, ya con esa fe, pueden dar 
la vida por el Señor; porque muchas de esas personas…

14  chijí-chijá: expresión puertorriqueña que significa estar relajado o 
estar de fiesta
15  Las Edades, pág. 426, párr. 43
16  chispito: poquitito
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 No podemos decir que no va a entrar uno de los escogidos 
ahí; porque eso… Pero ya esa - para ese tiempo ya, cada uno…, 
de seguro ya va a estar adoptado, estando en estos cuerpos. Por 
eso no nos podemos preocupar de que si un hijo se está muriendo 
de hambre…: Podremos crear. [WMB] “Van a ser (dice) muchos 
pequeños mesías”17; para eso es que… para eso vamos; por eso 
es que vamos poder acceder a esa dimensión; si no podemos 
acceder, entonces no es un hijo de Dios que va a ser transformado.
 Adoptado o transformado es la misma palabra; pero hay un 
entrelace ahí; porque fíjate que Jesús fue adoptado seis meses 
antes. [WSS] “Hay seis meses”, siempre me decía: [WSS] “Seis 
meses, seis meses”. [WSS] “Cuídate, prepárate seis meses, en 
todo”.
 Y si ustedes sacan cuentas (ya las saqué): desde que el 
hermano William nació, contando… porque él pone en varios 
apuntes: [WSS] «9 meses»; siempre añade los 9 meses del vientre 
en la madre. Y si ustedes sacan cuenta, hasta el… De septiembre 
14, por ahí, del 13 al 14 de septiembre de 1939, 9 meses cae a… 
en junio 14 (habría que descontarle un día si sumas acá el 13).
 No lo puedes sacar a base de 360 días, porque ya están 
vividos los 5 días de más que están; o sea, hay que contarlos 
como está el calendario normal.
 De aquí en adelante eso es una clave bien importante. De aquí 
en adelante, sumando los años de atraso que tiene y todo eso, uno 
cuenta los años proféticos y te va a cuadrar exactamente. Pero de 
los años vividos, hay que contarlos a la base de 365 días y cuarto.
 Hasta el 30 de marzo del 2019 se cumplen 79 años con seis 
meses. Faltan seis meses para los 80 años, para la liberación del 
pueblo hebreo cuando Moisés fue a libertarlos. O sea que hay un 
tiempo; que eso se va a cumplir en este tiempo; y ya él entonces 
ahí cuadra los 80 años de su vida.

17  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 24, párr. 155 / Estudio Bíblico 
#201, 2022/may/08 (domingo), pág. 22 del (f), pág. 108 del (T1)
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 165 Yo oro, esta noche, Dios, solo una vez más. Mañana 
tenemos el horario de irnos a Tucson. A otras partes del 
mundo, otras ciudades en que tenemos que predicar. Pero, 
querido Dios, puede haber desconocidos aquí en esta 
noche que han oído palabras predicadas, pero nunca lo 
han visto manifiesto.
 Como yo te pedí en el principio. Cuando esos discípulos, 
Cleofas y su amigo, viniendo de Emaús, iban andando a 
lo largo del camino, y Tú saliste del arbusto y comenzaste 

a hablar con 
ellos, después de 
la resurrección, 
les predicaste a 
ellos. Pues Él dijo: 
“Insensatos, tardos 
de corazón. ¿No 
sabéis que Cristo 
debía padecer 
estas cosas, y 
entrar en gloria? 
([JBP] y entrar en 
gloria)”. Pero aun 
así ellos nunca lo 

reconocieron. Todo el día ellos caminaron Contigo, y 
todavía no te conocían.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Todo el día domingo (y 
dibuja una Piedra Angular) caminaron con Jesús y no lo 
conocieron».

 [165] Pero la noche llegó, ellos te detuvieron. Cuando 
ellos entraron en la pequeña posada y cerraron las puertas, 
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O sea, les abrió ya ese misterio allí, para que comprendiesen 
que era Él el que estaba abriéndoles las Escrituras. Y la manera 
como lo estaba haciendo también era una señal de que era Él.
 Y miren aquí lo que dice en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”10, dice en la página 36 (abajo):

 164 Cuántas veces, a través de las edades, cuando Tú 
enviaste cosas, la gente falló en captarlas. El hombre está 
alabando a Dios constantemente por lo que Él hizo, y 
diciendo qué grandes cosas Él va a hacer, pero ignorando 
lo que Él está haciendo. Así ha sido a través de la edad. 
¿Por qué la iglesia romana faltó en ver a San Patricio como 
profeta de Dios? ¿Por qué mataron a Juana de Arco cuando 
ella era una profetisa, la quemaron como una bruja? Padre, 
siempre ha sido así. Tú lo ocultas de los ojos de los sabios y 
de los entendidos. Con razón Tú les dijiste a esos sacerdotes: 
“Vosotros adornáis los sepulcros de los profetas, y sois los 
que les metieron allí”. Después de que ellos se han ido, 
ellos ven su error. Ellos 
siempre te persiguen, 
Señor, en cualquier 
forma que Tú vienes.

[JBP] En cualquier manera, siempre van a perseguir; por 
supuesto, los que no están ordenados para vida eterna, los que 
no están predestinados por Dios, esos siempre van a perseguir.

Y escribe al lado:
[WSS] «Te persiguen en la forma en que vienes».

10  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 32, párrs. 164-
166
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 Igual cuando él volvió, él me dijo: [WSS] “Benjie, la hora de Su 
Venida es desde el 77”; hasta el 2017 faltaba todavía. Una de las 
cosas que él vino era para cumplir completamente la hora de Su 
Venida.
 En Su Primera Venida usó, de la hora de Su Venida, usó los 33 
años; que son 41 años con 8 meses la hora de Su Venida. De Su 
Segunda Venida, que viene con Sus Ángeles, cumple los 41 años 
con 8 meses exactos el 30 de marzo de 2019. Y esa manifestación 
de los Ángeles cae entonces en ese tiempo sobrante. ¿Ve? Pero 
todas las fechas ahí, de su vida, caen exactamente.
 Igual como la fecha de los Dos Olivos. Estén pendientes la 
fecha de los 50 años y la fecha de los 56; porque el 56 siempre 
Dios lo ha utilizado. El ministerio del hermano William fueron 56 
años, desde el 63 hasta el 2019: 56 años. La vida del hermano 
Branham: 56 años. Cuando partió Jacob, José tenía 56 años.
 ¿Ve que esa edad es muy importante? Puede ser que dentro 
de esos 56 años estén los tres años y medio de la gran tribulación; 
y si es así, estamos más cerca. (Les he dado un montón de fechas 
ahí). Posiblemente estén dentro, y si están dentro de los 56 años, 
estamos bien cerca. Mira el mundo cómo está, Rusia cómo está.
 Hay que mirar a José, el José de este tiempo, y su vida y todo; 
porque puede Dios reflejar… puede Dios cumplir (usé la palabra 
equivocada); porque ahora es cara a cara. (Ustedes saben que esa 
palabra siempre la hemos estado escuchando por años). Puede 
Dios cumplir lo que cumplió en José allá, que es un tipo perfecto de 
Cristo; y si es un tipo perfecto, todo tiene que cuadrarle entonces: 
en cuanto a números, en cuanto a… Todo tiene que estar - cuadrar 
por la Palabra. O sea que hay que estar bien pendientes.
 Mira cómo este año ha surgido, un año muy importante; donde 
se ha abierto, prácticamente. Porque falta todavía 2 meses y algo. 
Se puede seguir abriendo más. Y en un corto tiempo, ¿ve? Un 
Mensaje rápido, corto, que recorre la Tierra18. Y esa Escritura, mira 

18  Citas, pág. 7, párr. 59
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cómo se va a cumpliendo.
 [WMB] “Un mensaje…, llamarán ‘un mensaje fanático’”19. 
[WMB] “Un loco que se levantó por ahí diciendo ahora que van…”. 
Creo que es en “EL FUTURO HOGAR DE LA NOVIA TERRENAL 
Y EL NOVIO CELESTIAL”, el hermano Branham dice: [WMB] 
“Necesitamos un loco para que se lleve a la Novia”. Y el hermano 
William escribe: [WSS] «Un loco para…».
 Porque es locura para los hombres pensar que Dios va 
a cumplir eso, ¿ve?: “Pero si ahora esta gente…, ahora ese 
movimiento qué”.
 El último avivamiento de la Iglesia es este. ¿Y qué lo ha 
producido? Es la Palabra. Aquí nadie ha… Un revolucionamiento a 
nivel de… desde el interior hasta el exterior también.
 O sea que todo se ha movido por medio del cumplimiento de 
lo que Él prometió; no podía ser de otra manera. Y cada vez se 
va abriendo más y más. Eso que fue hablado ahora lo estamos 
viendo. ¿No dijo el hermano Branham que se iba a hacer una Gran 
Carpa Catedral? ¡La estamos viendo! Y cada vez vemos las cosas 
más cumpliéndose.
 Y ya mismo, todo lo que va a ser la sanidad, y sanidades y 
cosas, va a ser algo común entre nosotros. Él lo escribe en una 
parte: [WSS] «Va a ser común la sanidad»20. ¿Ve? Porque vamos 
acercándonos más a todo ese conocimiento de cómo es que Dios 
iba a estar obrando.
 Y toda la Palabra que fue hablada, viene a ser ahora vindicada, 
vivificada, hecha una realidad, o sea, cumplida, materializada 
en medio de nosotros; lo que fue profetizado, ahora lo vemos 
cumplido.
 Y cuando lo vemos cumplido, el escogido se goza, porque 
rápido identifica: “Esto es esto, esto es esto, esto es esto”. 

19 Los Sellos, pág. 46, párr. 179; pág. 199, párr. 36; pág. 214, párr. 115
20 Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), págs. 42-43 del (f), 
págs. 42-43 del (T1)
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 36 Mientras ellos aún hablaban de estas cosas, Jesús se 
puso en medio de ellos, y les dijo: Paz a vosotros.
 37 Entonces, espantados y atemorizados, pensaban que 
veían espíritu.
 38 Pero él les dijo: ¿Por qué estáis turbados, y vienen 
a vuestro corazón estos pensamientos?
 39 Mirad mis manos y mis pies, que yo mismo soy; 
palpad, y ved; porque un espíritu no tiene carne ni huesos, 
como veis que yo tengo.
 40 Y diciendo esto, les mostró las manos y los pies.
 41 Y como todavía ellos, de gozo, no lo creían, y estaban 
maravillados, les dijo: ¿Tenéis aquí algo de comer?
 42 Entonces le dieron parte de un pez asado, y un panal 
de miel.
 [JBP] Recuerden que los que vienen dijeron: [WMB] 
“Tomaremos cuerpos y entonces comeremos”9. Vean cómo 
también esa Escritura aquí se está cumpliendo para ser una 
realidad en este tiempo - en nuestro tiempo, con los que van a 
venir de la sexta dimensión.
 43 Y él lo tomó, y comió delante de ellos.
 44 Y les dijo: Estas son las palabras que os hablé, 
estando aún con vosotros: que era necesario que se 
cumpliese todo lo que está escrito de mí en la ley de 
Moisés, en los profetas y en los salmos.
 45 Entonces les abrió el entendimiento, para que 
comprendiesen las Escrituras…

[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «abrió».

9  Los Sellos, pág. 322, párr. 219
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sienta a comer? En la iglesia se sienta, y se sienta a la mesa; o 
sea, se sienta en ese lugar para recibir el alimento espiritual que 
proviene del que está hablando, partiendo el Pan, partiendo la 
Palabra, y dándola a conocer.
 Y ahí, por medio de esa predicación, esa Enseñanza, se les 
abre el entendimiento en este tiempo a todos los hijos e hijas de 
Dios, y pueden ver que es Él.
 31 Entonces les fueron abiertos los ojos, y le 
reconocieron; mas él se desapareció de su vista.
 32 Y se decían el uno al otro: ¿No ardía nuestro corazón 
en nosotros, mientras nos hablaba en el camino, y cuando 
nos abría las Escrituras?

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Abrió las Escrituras».

 33 Y levantándose en la misma hora, volvieron a 
Jerusalén, y hallaron a los once reunidos, y a los que 
estaban con ellos,
 34 que decían: Ha resucitado el Señor verdaderamente, 
y ha aparecido a Simón.
 35 Entonces ellos contaban las cosas que les habían 
acontecido en el camino, y cómo le habían reconocido al 
partir el pan.
 [JBP] ¿Cómo le reconocieron los discípulos? Al partir el 
Pan. ¿Cómo la Iglesia-Novia de este tiempo final le estaría 
reconociendo? Al partir la Palabra, al dar a conocer la Palabra, 
ahí es que lo están reconociendo.
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—“Espérate… Espérate, ¡si yo soy uno de los que tenía visión 
profética!; ya estoy señalando las profecías cumpliéndose”. ¿Ve? 
Y se identifica ya como ese que… de la Novia; que la Novia tendría 
percepción profética21.
 El que no, en vez de hacer esto para identificar, va a hacer esto 
para condenar22. Pero el que sí, va a señalar, pero tres testigos: el 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles: lo van a estar señalando como 
un escogido de Dios. Y va a señalar y a decirle: “Tú eres uno, tú 
eres uno de los que ha visto la promesa de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles”.
 Todo es tan perfecto, y a la misma vez tan complicado (vamos 
a decir) para la gente; pero para nosotros es la realidad. Como Pito 
Cruz me decía: “¡Esto era lo que hace años estábamos esperando! 
Y mira cómo Dios lo viene a cumplir en una manera tan sencilla”. 
Por eso es que él decía: en el común del pueblo.
 Esa Escritura, cuando dice: “Levantaré profeta delante de 
vuestros hermanos, delante de vuestros hermanos como yo”23, 
también se cumple en este tiempo, en un obrero de la construcción, 
en un ebanista, en un (vamos a decir) atravesa’o24 como todos; 
pero así Dios le plació.
 Y él se iba a dar cuenta… por eso en un mensaje dice: [WSS] 
“Él no lo sabrá hasta cierto tiempo”. ¡Ya yo me di cuenta!
 Y ya después de ahí, cuando ellos descubren el Sexto Sello, 
lo descubren y lo abren: ya eso es la Palabra hablada por boca de 
un humano, y las cosas van a suceder; surja esto aquí o surja esto 
allá.

21 Las Edades, pág. 6, párr. 15
22 El hermano Benjie pone su mano en posición de señalamiento –
Editor.
23 Deuteronomio 18:15
24 atravesado: expresión puertorriqueña para indicar que una 
persona se conduce en ocasiones en forma contraria a lo común, o 
que se le cruza a los demás impulsivamente, ya sea al hablar o en su 
comportamiento.
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 Fíjate que cuando Job decía: “Yo sé que mi Redentor vive; y 
aun después de mi carne desecha (o desecha mi carne), luego 
veré a Dios”25, algo así; y más adelante dice: “Tú llamarás, y 
yo responderé”26. ¿Ve?, que hay siempre ese llamado. Por eso 
esos ministerios van a hablar la Palabra y los muertos en Cristo 
resucitarán; eso es así. “La Trompeta de Dios sonará, y los muertos 
en Cristo resucitarán…”27.
— [Jesús cuando llamó a Lázaro]
 Sí. Decir: “¡Ven fuera!”28. ¿Ve? La Voz de la Resurrección. No 
puede ser así que salen y vienen, y resucitan. No; tiene que haber 
una Voz clamando para que vengan; ellos lo que están esperando 
es eso; pero tiene que ser a través de un instrumento. La boca 
de Dios son los profetas, la boca de Dios siempre es un hombre 
ungido con el Espíritu de Dios.
 Me decía: [WSS] “Mira, diles a ellos que no se confundan con 
la palabra ‘Cristo’ ni ‘Mesías’; dile que esas palabras se usan entre 
los gentiles, porque son palabras que se usan para indicar una 
persona ungida con el Espíritu de Dios”.
 Y así fui y se los dije:
— [JBP] “Mira, Moshé, cuando yo te hable de Mesías o de Cristo, 
te estoy hablando de Ungido”.
— “Ah, está bien”.
 Ellos no tienen problema. Porque ellos tropiezan mucho con 
lo que los evangelistas dicen: que si el Mesías va a venir, que si 
Cristo va a… Pero el hermano William me dijo: [WSS] “Escríbeles, 
diles que Mesías y Ungido es… Mesías y Cristo es el Ungido, una 
persona ungida con el Espíritu de Dios”. Ya.
 Y ahí, esa parte de la piedra, cuando ella miró, estaba quitada. 
Y la piedra tú la puedes poner, porque son obstáculos también; 

25  Job 19:25-26
26  Job 14:15
27  1 Corintios 15:52
28  San Juan 11:43
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habla, en “¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”, donde él 
nos dice que [WMB] “Él nos daría de Su Teofanía, o de la 
Gran Teofanía”. No lo tengo así aquí a la mano, ya luego lo 
conseguiremos8.
 Pero fíjense en eso, como él allí nos está mostrando que todo 
eso tenía que ser de esa manera. Pero miren cómo este tiempo 
de la aparición de Jesús con Sus discípulos allí hablándoles, 
nos muestra cómo Dios en este tiempo estaría quitándonos el 
velo para ver que es Él mismo abriéndonos las Escrituras.

Y vamos a seguir aquí leyendo: Estoy en el verso 27 del 
capítulo 24 [San Lucas]:

 27 Y comenzando desde Moisés, y siguiendo por todos 
los profetas, les declaraba en todas las Escrituras lo que 
de él decían.
 28 Llegaron a la aldea adonde iban, y él hizo como que 
iba más lejos.
 29 Mas ellos le obligaron a quedarse, diciendo: 
Quédate con nosotros, porque se hace tarde, y el día ya 
ha declinado. Entró, pues, a quedarse con ellos.
 30 Y aconteció que estando sentado con ellos a la mesa, 
tomó el pan y lo bendijo, lo partió, y les dio.
 [JBP] Y recuerden que el pan representa la Palabra; y la 
Palabra en esa mesa…; en este tiempo podemos decir: el 
púlpito, en donde se parte la Palabra, el Pan, para todo el pueblo 
de Dios.
 31 Entonces les fueron abiertos los ojos…
 [JBP] Vean dónde les fue abierto los ojos a los discípulos: 
en la mesa, donde uno se sienta a comer. ¿Y dónde uno se 

8  Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), pág. 46 del (f), pág. 470 del (T)
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 28 Llegaron a la aldea adonde iban, y él hizo como que 
iba más lejos.
 29 Mas ellos le obligaron a quedarse, diciendo: 
Quédate con nosotros…

[JBP] Vamos a buscar aquí una Escritura que nos habla algo, y 
eso está en… Porque fíjense que Él dice allí:
 26 ¿No era necesario que el Cristo padeciera estas 
cosas, y que entrara en su gloria?

[JBP] Y miren cómo él coloca allí también, en: San Juan, 
capítulo 20; dice:

 17 Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido 
a mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi 
Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «W».

Recuerden que él nos había dicho que tenía que irse ya a la 
Casa del Padre celestial, a la Gloria; o sea que Él —Jesús— 
tenía que ir allá, para que en el Día de Pentecostés viniera, y 
bajara y descendiera en Espíritu Santo en medio de los que 
estaban allí el Día de Pentecostés.
 Aquí (vamos a ver si lo consigo) hay una parte donde él 
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pero la Piedra es la Palabra también. Y Jesús, fíjense que Él pudo 
haber dejado la piedra colocada allí y Él salir, porque si se pasaba 
por todas las paredes y todo, ¿por qué la quitó? Él quita la piedra 
para que puedan ver los ministerios de Moisés y Elías.
— [Y a nosotros nos ha quitado el velo… para poder ver]
 Le quitó la piedra, y las mujeres dijeron: “Pero ¿qué ustedes 
hacen ahí?”. ¡Ellas miraron al Lugar Santísimo!, donde estaba la 
Palabra allí, y los Dos Querubines allí; por eso estos días se ha 
hablado de los Querubines. Mira cómo ellas miraron hacia dentro 
(eso representa el Lugar Santísimo), y ven los ministerios de 
Moisés y Elías hablando, porque estaba hablándole. ¿Ve que hay 
una conexión de esa dimensión con esta?
 Como esa plática que tuvo el hermano Branham con la hija, 
Sharon, y como la tuvo con… después con la esposa, Esperanza, 
con Hope, se sentó y todo. Después viene a la Tierra; y en la Tierra 
él siente esa palmadita, y siente que le habla y: [WMB] “Mi amor, 
recuerda, no te preocupes por mí, voy a estar bien, prométeme 
que no vas a…”. ¿Ve? Esa plática de esa dimensión con esta, ¡la 
estamos teniendo!, porque la Palabra es la que nos está hablando 
directamente desde el Lugar Santísimo, de en medio de los Dos 
Querubines; está hablándonos la Palabra por medio de los Dos 
Olivos, ¿ve?
 Y ellas allí no tuvieron esa barrera en el centro, sino que 
la quitó el mismo Jesús. Al quitarla, allí ellas pudieron ver esa 
manifestación tan grande, hablándoles de lo que ya Jesús les 
había dicho. Ellos no trajeron un mensaje nuevo. Búscalo en San 
Juan, donde él dice…, allí ellos estaban hablándole que “Él dijo 
que es necesario que el Hijo del Hombre sea entregado… ta, ta, 
ta”. ¡Su Mensaje fue le mismo Mensaje que había traído Jesús!, no 
había sido otro mensaje.
 El Mensaje que está trayendo los ministerios de Moisés y Elías 
es el mismo Mensaje que la Voz de Arcángel nos ha traído en todo 
este tiempo; es el fundamento.
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 Cuando él dice que sobre el fundamento se parará otro, 
mira cómo se cumple también otra vez esa Escritura: [WMB] “Yo 
prepararé una plataforma para que alguien más se suba allí”29. 
¿En qué plataforma estamos parados nosotros en este tiempo? 
En la plataforma del Mensaje del hermano Branham y del Mensaje 
de este tiempo.
— “No, que nos está mandado pa’trás ese… Ese Benjie se pone a 
leer cosas del pasado y cosas del…”.
 ¿Y qué vas a hacer con lo que el hermano William dijo?, de 
que: [WSS] “Póngase los libros de Los Sellos, Edades, Citas; 
tengan todos los mensajes en folleto que se les reparte…”.
 Él estaba preparando al pueblo para que tuvieran ya esos 
libros, para cuando estuviéramos en esta etapa ya los tuvieran; 
y no estuvieran perdidos buscando dónde… Y ahora tú los ves… 
me mandan fotos de los hermanos en las congregaciones; hasta 
los jovencitos marcando y todo, ¿ve? Eso es el tiempo de repaso 
para el examen final (como fue el saludito de ayer). El que no esté 
y no agarre bien este Mensaje, esta etapa de Enseñanza, que es 
el repaso final, se cuelga en el examen.
— “¡Ea rayo!, pero ¿cómo es esto?, ¿cómo…?”.
— “Si no estuviste en el repaso…”.
 Y muchas veces en el repaso, los que han estudiado en la 
universidad y en la escuela, que… muchas veces en el repaso hay 
cosas que se hablan, que no se habló en todos los años anteriores.
— “Ay, pero esto yo no lo había…”.
— “Pero esto viene en el examen. Estúdialo, porque esto viene”.
 Y cuando viene el examen:
— “¡Ea rayos!, pero ¿qué pasó?, yo no…”.
— “No estuviste, como no estuvo Tomás presente”.
 Él les estuvo hablando allí, y no estaba él presente. O sea, no 
le estaba dando… ¡sabrá Dios dónde estaba! Como muchos que 
están sentados ahí y no están ahí. Como no creen…, pues están 

29  Citas, pág. 119, párr. 1058
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vosotros mientras camináis, y por qué estáis tristes?
 18 Respondiendo uno de ellos, que se llamaba Cleofas, 
le dijo: ¿Eres tú el único forastero en Jerusalén que no 
has sabido las cosas que en ella han acontecido en estos 
días?
 19 Entonces él les dijo: ¿Qué cosas? Y ellos le dijeron: 
De Jesús nazareno, que fue varón profeta, poderoso en 
obra y en palabra delante de Dios y de todo el pueblo;
 20 y cómo le entregaron los principales sacerdotes 
y nuestros gobernantes a sentencia de muerte, y le 
crucificaron.
 21 Pero nosotros esperábamos que él era el que había 
de redimir a Israel; y ahora, además de todo esto, hoy es 
ya el tercer día que esto ha acontecido.
 22 Aunque también nos han asombrado unas mujeres 
de entre nosotros, las que antes del día fueron al sepulcro;
 23 y como no hallaron su cuerpo, vinieron diciendo que 
también habían visto visión de ángeles, quienes dijeron 
que él vive.
 ([JBP] Vean, ya ellos estaban hablando de ese testimonio, 
de esas palabras, de esa predicación que esos Ángeles tuvieron 
con las mujeres).
 24 Y fueron algunos de los nuestros al sepulcro, y 
hallaron así como las mujeres habían dicho, pero a él no 
le vieron.
 25 Entonces él les dijo: ¡Oh insensatos, y tardos de 
corazón para creer todo lo que los profetas han dicho!
 26 ¿No era necesario que el Cristo padeciera estas 
cosas, y que entrara en su gloria?
 27 Y comenzando desde Moisés, y siguiendo por todos 
los profetas, les declaraba en todas las Escrituras lo que 
de él decían.
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 Como nos estuvo hablando nuestro hermano Miguel en un 
saludo que dio (creo que fue un sábado), en donde él leyó esa 
Escritura de los caminantes de Emaús.
 Vean cómo Él allí, Jesús, les empezó hablar y les empezó a 
decir todo, y el por qué le tenía que ocurrir todo eso; porque los 
profetas ya habían hablado que el Mesías había de padecer6.
 Y ese tiempo de Jesús abrirles las Escrituras, para ellos 
estar preparados para recibir lo que iban a recibir (que eran 
las primicias, el bautismo del Espíritu Santo allí el Día de 
Pentecostés), ese tiempo de preparación en donde Jesús 
les estuvo abriendo las Escrituras, representa este tiempo 
también. Vea cómo las Escrituras se cumplen y tienen múltiples 
revelaciones también, como lo leímos ayer7.

En San Lucas, capítulo 24, allí está esa anécdota, o sea, esa 
historia:

 13 Y he aquí, dos de ellos iban el mismo día a una 
aldea llamada Emaús, que estaba a sesenta estadios de 
Jerusalén.
 14 E iban hablando entre sí de todas aquellas cosas que 
habían acontecido.
 15 Sucedió que mientras hablaban y discutían entre sí, 
Jesús mismo se acercó, y caminaba con ellos.
 16 Mas los ojos de ellos estaban velados, para que no 
le conociesen.
 17 Y les dijo: ¿Qué pláticas son estas que tenéis entre 

6  San Lucas 24:13-27
7  Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16-1 (domingo) / SPN65-0219 “Hoy 
se ha cumplido esta Escritura”, pág. 8, párr. 57: [WMB] “La historia 
siempre se repite. Cada Escritura tiene un significado múltiple, y una 
revelación múltiple”.
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en otro sitio, están pensando otras cosas y buscando otras cosas 
en lo que pase esa etapa, para entonces escuchar… Pues se 
están perdiendo la etapa de Enseñanza, ¡la etapa más importante!
 Mira, la etapa más importante, yo puedo decir con palabras 
mayúsculas: [JBP] LA ETAPA MÁS IMPORTANTE DE ADÁN 
HASTA ACÁ, ES ESTA ETAPA. La etapa más importante de todos 
los profetas, de todos los escogidos de Dios de cada edad, de 
todos los tiempos, es esta que estamos viviendo ahora. ¡Y es la 
etapa más sencilla como Dios la está cumpliendo!, en una manera 
que nadie se imaginaba que iba a ser así.
 Pero es la más importante de todas; porque es la etapa en 
donde cambia el reino de los gentiles, cambia el reino de nuestros 
cuerpos; porque ya no reina el enemigo, sino reina Dios; y aun la 
enfermedad, que nos ataca, será cortada también.
 Todo es un cambio: un cuerpo nuevo, un Milenio, que es en 
la tierra nueva. Por eso es que el ataque más grande que está 
habiendo es en este tiempo, en todas las cosas que hay en el 
mundo. ¿Ve que la quinta dimensión cómo se va abriendo? Y 
se va abriendo; entonces tú tienes más acceso a eso que a las 
mismas cosas de Dios.
 Hay un comentarista, dijo: “Tienen seis (y él no es… tiene que 
ser evangélico), tienen seis días para combatir el enemigo a un 
hijo de Dios, y solamente un día para darle a Dios”, para tratar de 
sacar esa juventud, por ejemplo, que es la más que está sufriendo. 
Digo “sufriendo”, porque el resultado de todo lo que proviene de la 
quinta dimensión ¡siempre-es-muerte!, punto. Y el resultado de las 
cosas celestiales, de la sexta, es Vida.
 La persona que se inclina hacia eso, al final es muerte lo que 
le va a venir, y muerte espiritual, que es la peor; luego muerte física 
en el lago de fuego.
 Por eso hay que inclinarse, y Dios entonces abre la quinta 
dimensión; pero Dios no se va a quedar con los brazos cruzados. 
Si la quinta dimensión se está abriendo y se va abrir en la Tierra… 
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por eso es que dice que “van a desear morirse y no van a poder, la 
muerte huirá de ellos”30. Pues si ya va a estar aquí abierta.
 Pero Dios también dice: “No se preocupen que yo también 
les voy a abrir aquí esta dimensión”, como le abrió la dimensión al 
siervo de Eliseo31; y esa dimensión, cuando la vio, ¡chacho!, esos 
ejércitos celestiales…; cuando ahí se abrió todo eso…; que es lo 
que va a venir con ese Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, 
que ya eso habla también de resurrección, pero habla de poder, 
habla ya de los juicios divinos. Por eso es que ahora se está 
hablando también de juicios divinos y de todo eso, porque son las 
cosas que van a ocurrir en ese cambio de reino de los gentiles al 
Mesías.
 Todo es grande, lo que estamos nosotros viendo y recibiendo. 
Ya este año, las cosas que van a estar ocurriendo este mes —lo 
que queda—, y el otro mes, ya se adelantaría bastante el Programa 
Divino.
 Luego de las fiestas hebreas de este año, que de casualidad 
caen en este tiempo…; ya se celebró la de los tabernáculos, 
que fue la última; luego vienen un sinnúmero de otras; pero las 
fiestas que el pueblo hebreo, Dios le dio a Moisés para el pueblo 
hebreo: ya con la de los tabernáculos (vamos a decir), que son las 
principales, ya se terminó. Y algo va a estar ocurriendo en estos 
días, que hay que estar a la expectativa; porque puede haber un 
giro grande en lo que queda de año.
 Y ya el año que viene, las cosas van a las millas. Hay que 
mirar a Israel, que es la higuera: ese es el reloj de Dios.
 Y ya ahí pues… Y nosotros como Israel celestial también 
mirándonos, porque cada uno de nosotros va viendo cómo Dios 
va a ir obrando; y mientras más se va acercando ese momento, 
podemos decir en algún momento: “Ya estoy listo. Ya Señor, 
cumple Tu promesa, cumple lo que Tú prometiste para mí”. Pero 

30  Apocalipsis 9:6
31  2 Reyes 6:17
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el Programa Divino, ¿ve? Porque “si el Grano de Trigo no cae 
en tierra y muere, Él solo iba a quedar; pero si cae en tierra, 
mucho fruto lleva”4. Ese misterio ellos no lo comprendían en ese 
momento, porque no habían nacido de nuevo; les había sido 
velado todo eso.
 A nosotros nos ha sido revelado todo ese misterio hasta 
cierto punto; porque para el Día Postrero, que es el séptimo 
milenio, y para la Edad de la Piedra Angular, ese misterio de: 
en quién, cómo y cuándo, sería abierto en una Gran Carpa 
Catedral: el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Ese misterio sería abierto 
en La Carpa. Pero el conocer el ministerio que estaría siendo 
manifestado, Dios lo tendría oculto hasta cierto tiempo, y sería 
abierto allí.
 Pero ya los escogidos de Dios han tenido ese conocimiento. 
Por medio del Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor 
Jesucristo: William Soto Santiago, tenemos ese conocimiento 
del tiempo en que estamos viviendo, quiénes somos nosotros, 
hacia dónde vamos, qué promesas vamos a recibir. Todo eso 
a nosotros nos ha sido abierto, porque la teofanía, nuestras 
teofanías nos hablan, [WSS] «oímos de nuestra teofanía».
 Vean, lo que no tenían ellos allá cuando estaba Jesús con 
ellos. Pero fíjense que iba a llegar un momento en donde Él les 
abriría el entendimiento para comprender todo y el por qué tenía 
que ser así.
 Y vean cómo las Escrituras tienen múltiples cumplimientos5, 
porque ese tiempo en que Jesús resucitó y estuvo con Sus 
discípulos, representa los 30 a 40 días, pero también representa 
este tiempo en el cual estamos viviendo.

4  San Juan 12:24
5  Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 del (f), 
pág. 167 del (T3)
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comida para águilas, entonces ustedes dejaron la otra 
cosa. Entonces han sido formados en la viviente imagen 
del viviente Dios. ustedes oyeron de sus teofanías. “Si este 
cuerpo terrestre se deshace, tenemos uno esperando”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «oír de sus teofanías».
[WSS] «la imagen de Dios = la teofanía».

[Rev. José B. Pérez] Vean que ellos allí no tenían el nuevo 
nacimiento, o sea, no tenían ese ángel que cada uno de nosotros 
tiene, para comprender las Escrituras.
 Pero fíjense que hay todavía cosas que Él dejaría guardadas, 
escondidas, para el final, para darlas a conocer cuando se estén 
cumpliendo; para que así el enemigo de Dios no haga imitación 
y no estorbe el Programa Divino.
 Aun teniendo nuestras teofanías, vean cómo Dios nos vela 
esa parte que Él no desea que conozcamos hasta el momento 
en el cual tenemos que conocerlo; hasta ese momento, Él lo 
tiene todavía velado.
 Pero sí entendemos quiénes somos, el por qué estamos 
aquí y hacia dónde vamos; y entendemos también lo que ocurrirá 
en la manifestación final de esos ministerios de Apocalipsis 11; 
comprenderemos, o sea, comprendemos lo que le va a suceder, 
el por qué. Lo que ellos allá en Su Primera Venida no entendían; 
decían: “Tal cosa no te acontezca”3; ellos se entristecían mucho 
cada vez que Jesús les decía eso. Nosotros no es que no nos 
entristezcamos, pero no decimos eso: “Que tal cosa no te 
acontezca”, porque esa parte nosotros la entendemos; porque 
es por un propósito divino.
 ¿Ve? Eso a ellos…, no les era entendido en ese momento. 
Imagínense: tratar de que a Jesús no le pasara eso era estorbar 

3  San Mateo 16:22
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a cada uno le corresponde, individualmente, eso: prepararse para 
ese momento.
 Y esos pequeños mesías van a estremecer este mundo. En 
esos 30 o 40 días vamos a dejar esto patas pa’ arriba. [WMB] 
“Llena unos cuantos vasos (y los va a llenar bien llenitos), y sacude 
este mundo como jamás lo has hecho”32; y ahí es donde Dios va a 
estremecer, y van a reconocer que verdaderamente Dios estaba.
 Uno les dice así a esos: “Esos atravesa’os”; porque eso que 
nadie se imaginaba que Dios se iba a difundir entre ellos. Lo mismo 
que pasó en el Día de Pentecostés, exactamente igual.
 A nosotros nos ha dado Dios una bendición tan grande, de ser 
parte físicamente del lugar donde Dios va a morar: en el cuartito. 
Está morando ya por medio de la Palabra, él dice que [WSS] “ya 
había entrado la Columna de Fuego”, que lo he leído creo que dos 
veces. Ya había entrado la Columna de Fuego al lugar, y estaba 
obrando allí; y dice que [WSS] “luego bajó”. ¿Ve? En medio de 
nosotros está la Columna de Fuego.
 Y en otro extracto dice que el Ángel, el Ángel era. En otro 
extracto dice que: [WSS] “el Ángel era el que estaba en la 
construcción, a cargo”33, dice en un extracto.
 — [Lo dice también]
 O sea que, ¿ve?, es una intervención divina la que ha estado 
con nosotros para lograr esto. Esto ni cualquier hombre o humano 
lo… ¡Un milagro es esto! Y el milagro espiritual es el que está 
haciendo Dios en nosotros, que es el más grande. Pero ya le 
tenemos un lugar.
 Ahora, la parte de Él: Él la va a cumplir también; y Dios no 
se va a atrasar ni se va a adelantar tampoco. Por eso hay que 
aprovechar este tiempo, que después no vuelve otra vez.
 Yo le estaba comentando a un muchacho (para no señalar a 
nadie), y le dije: [JBP] “Lo voy a coger de ejemplo”. Y me dijo: 

32  Citas, pág. 60, párr. 525
33  Estudios Bíblicos de febrero, págs. 7-8 del (T)



Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral30

“Hazlo”.
 Y así nos pasa a todos, a mí me pasaba; me pasa también:
— [JBP] “¿Escuchaste el audio de ayer?”.
—“No, es que tuve que ir a buscar esto, es que tuve que…”.
 Y yo le decía:
— [JBP] “Eso es una buena enseñanza para uno mostrar cómo 
este reino te acapara tanto. Y tú puedes dejar las cosas de Dios 
para poder terminar y cumplir las cosas terrenales; pero no puedes 
dejar las cosas terrenales para cumplir las de Dios”.
— [Sí, eso es cierto]
 Eso me ha pasado a mí: “Voy a irle a dar… No, déjame 
primero hacer esto y después les mando el saludito”. Y después 
yo haciendo, y: “Ay, yo debí haber dado el saludo primero”; porque 
es algo que ya, humanamente, si tú no te concientizas…
 No estamos diciendo que alguien que trabaje en fábrica va a 
dejar tirada la máquina, y que se pille… ¿Ve?, cada cosa tiene su… 
Pero si tú sales y vas de camino a la casa: “Déjame enseguida…”. 
Pero eso de uno decir: “Es que estaba dándole comida a los 
bueyes, es que estaba haciendo esto, estaba…”. ¿Ve? Eso es una 
enseñanza para nosotros mismos, que cada vez nos va mostrando 
que tenemos que darle prioridad a lo que es prioridad.
 Si sacamos tiempo para ver Facebook; y tú ves que estás 
ahí inclinado, y cuando tú miras el reloj, dices: “¡Rayos!, llevo 
25 minutos en Facebook”. ¿No le has podido dar 25 minutos al 
Señor?
 Y a veces al Señor le das 2 hojas, que son 5 minutos, y ya estás 
cabeceando. ¿Ve? Y uno se pone a ver esas cositas, y pensar: “Si 
le voy a dar 25 minutos a Facebook (por decir algo) (Facebook, 
porque es lo más que…), pues no le voy a dar ni 25 minutos a 
Dios, pues me quedo entonces quieto”. Como el ser humano es 
inquieto, pues vaya busque un librito, o pon play a algo… 
 No es que uno sea fanático y se vuelva… Estamos viviendo en 
este cuerpo, en esta Tierra, y hay que acoplarse; pero uno sabe las 
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pueden levantar sus pies de la tierra.
 La madre águila 
dijo: “¡Hijo, salta! 
Tú eres un águila. 
Sube acá donde yo estoy”.

[JBP] Y él escribe:
 [WSS] «Tú eres un Águila junior».

Y escribe: [WSS] «Edad de la Piedra 
Angular»; y dibuja una pirámide, y adentro 
escribe: [WSS] «Sube acá».

 [85] Él dijo: “Mamá, yo nunca he saltado, 
en mi vida”.
 86 Ella dijo: “¡Bueno, salta! Tú eres 
un águila, para comenzar. Tú no eres un 
pollo”. Él hizo su primer salto y batió sus 
alas; no lo hizo muy bien, pero se levantó 
de la tierra.
 Eso es como hacemos nosotros. 
Aceptamos a Dios por la fe, por la Palabra 
escrita. Hay algo allí adentro; ¿ven? esa 
vida eterna. Ustedes eran predestinados 
a ella.
 87 Sus abuelos eran águilas. Él era 
un águila, a lo largo del camino atrás. 
Águila no mezcla con otras cosas. No 
es un híbrido; de ningún modo. Es un 
águila.

 88 Entonces, después de que él reconoció 
que la verdadera Palabra de Dios fue 
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En el Evangelio según San Lucas, capítulo 18, verso 31 al 34:

 31 Tomando Jesús a los doce, les dijo: He aquí subimos 
a Jerusalén, y se cumplirán todas las cosas escritas por 
los profetas acerca del Hijo del Hombre.

 32 Pues será 
entregado a los gentiles 
[WSS] «gentiles», y 
será escarnecido, y 

afrentado, y escupido.
 33 Y después que le hayan azotado, le matarán; mas al 
tercer día resucitará.
 34 Pero ellos nada comprendieron de estas cosas, y 
esta palabra les era encubierta, y no entendían lo que se 
les decía.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, debemos recordar que ellos 
aún no habían nacido de nuevo; o sea, ellos no tenían esa 
representación allá, por consiguiente, no podían [WSS] «oír 
de sus teofanías». Eso lo leímos en una ocasión1 del mensaje 
“¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”2, donde él dice en la 
página 20 (nuestro hermano Branham):

Estaba hablando del águila con el aguilucho:

 85 Esa cosa de patio de granja no servía más para él. 
¡Él se ha ido! “¡Todas las cosas son posibles!”. Él se 
levanta de la tierra.
 Eso es lo que tienen tantos cristianos hoy, ellos no 

1  Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), pág. 13 del (f), pág. 437 del (T)
2  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 18, párrs. 85-88
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cosas que no son - no convienen. Y las cosas que no convienen 
uno las va a ir dejando.
 Y vela que te va a ir sobrando más tiempo para la Palabra. 
Porque ¡esto es temporal! ¿De qué le vale dedicarle tiempo a algo 
temporal, terrenal?, si es algo que no te va a dar lo que tú estás 
buscando, que es el cuerpo eterno. Mejor es aprovecharlo en lo 
que va a producir en ti el nuevo cuerpo. Lo demás no va a producir 
eso, es pérdida de tiempo.
 Bueno, el hermano Branham dice que el que está en un barco 
(tengo que buscarlo dónde es que él dice) [WMB] “que el tiempo 
que una persona está en el mar, en altamar, es un tiempo perdido”; 
mas sin embargo, utiliza el mar para representar el lago cuando 
él tiró el anzuelo. ¿Ve que tienen múltiples cumplimientos las 
Escrituras?34.
 O sea que el tiempo perdido es todo lo que tenga que ver con 
cosas que no te van a dar a ti un fruto para vida eterna, un fruto 
para que lo vayas a disfrutar en la eternidad.
 El estar, por ejemplo, en cosas que tú sabes que más bien 
lo que te meten en la mente son cosas de la quinta, ¿para qué 
vas a escuchar cosas! Voy a decir: música, sitios… ¿Para qué te 
vas a meter en sitios que sabes que el ambiente que hay ahí son 
espíritus diabólicos? Lo que pasa es que la gente no los puede ver, 
pero están ahí.
 Esos espíritus en este tiempo se van a encarnar en personas; 
pero ya eso un poquito… ¡Ya está ocurriendo! Y eso desde tiempo 
ha ocurrido; pero ahora más se va a marcar donde…, cuando se 
abre esa quinta dimensión, todos esos espíritus se encarnan en 
personas. Hay homicidas, hay personas mal de la mente, y un 
sinnúmero de cosas. Y en ese sitio donde van, lo que hay son esos 
espíritus así. Ya luego no van a necesitar ir a esos sitios a verlos, 
porque ya va a estar abierta completamente.

34  Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 del (f), 
pág. 167 del (T3)
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 Hay una parte donde él dice que [WSS] “las fatuas, Dios 
va a permitir que no llegue a ese punto de la gran tribulación, 
de ver todas esas cosas: monstruos y cosas feas”. Tengo que 
conseguirlo, que él dice que [WSS] “antes, las matan antes; y los 
144.000 también”. O sea que no llegan a la parte final del infierno, 
todos esos monstruos y reinos… Y así va a estar abierta aquí; Él 
no va a permitir que ellos lleguen a ese juicio.
 Es como el Sexto Sello: es para la purificación de los 144.000, 
de las fatuas y del mundo: son los tres propósitos; pues se purifican 
y ya Dios las quita. Y en una escala mayor: los escogidos de Dios, 
Dios los quita de la Tierra para que no vean… esos sí no ven nada 
de eso.
 Bueno, yo creo que les dije unas palabritas que para esta 
noche puede ser que se hable un poquito más de todo eso; porque 
en La Carpa es que se está abriendo todo ese misterio. No podía 
ser en otro lugar, no podía ser en otro tiempo; y tenía que ser bajo 
el ministerio que Dios iba a tener ahí. Le guste a quien le guste, es 
así.

Lunes, 17 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Abriéndonos las Escrituras
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros, hermanos y hermanas, que 
hoy están reunidos en los diferentes países: como Colombia 
(que me dijeron que tenían día libre hoy); y en muchos lugares 
me han escrito pastores que sus iglesias estarán reunidos. Y 
también en Venezuela, en México también, en Chile, en Bolivia, 
en Venezuela, en Ecuador, en España, en Norteamérica.
 En todos los lugares hoy me informaron que, no más de dos 
o tres lugares van a estar, y otros que también (ya por costumbre) 
por las mañanas se reúnen, de hoy lunes, 17 de octubre de 
este año 2022, que se reúnen para estudiar, escudriñar y tener 
compañerismo los unos con los otros alrededor de Su Palabra. 
Para todos: un día bendecido y de bendiciones, y un comienzo 
de semana lleno de bendiciones para todos.
 Hoy creo que nuestro hermano Miguel está viajando hacia 
Bolivia, en donde esperamos que Dios también dé grandes 
bendiciones, con su visita allá, a todos los hermanos allá en 
Bolivia.
 Quiero leer una pequeña porción aquí de la Escritura, para 
tener esta pequeña plática, en donde Jesús estuvo hablándoles 
a Sus discípulos lo que le acontecería.
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TEMA: LOS MISTERIOS DE DIOS
QUE HOY SE ESTÁN CUMPLIENDO

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 8 de octubre de 1997

Neiva, Huila, Colombia
 

Escritura: San Mateo 24:1-3
 
[Rev. José B. Pérez] Y quiero leer allí esa porción del verso 3 
del capítulo 24 de Mateo:

 3 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, 
los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, 
¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu 
venida, y del fin del siglo?

[JBP] Y donde dice: “y qué 
señal habrá de Tu Venida”, 
ahí debajo escribe: [WSS] 
«Apoc. 10:1-11».
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SIENDO INSTRUIDOS FIELMENTE
POR LA BOCA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 31 de octubre de 2015
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Recuerden que Cristo dijo en San Juan, capítulo 14, 
verso 26:
 “Mas el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el 
Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las 
cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho”.
 Por eso el Espíritu Santo ha tenido que tener velos de 
carne, mensajeros. En el Nuevo Pacto tuvo los apóstoles y 
tuvo a cada mensajero de cada edad; y para el Día Postrero, 
si le va a hablar a Su Iglesia tendrá que tener un velo de 
carne a través del cual manifestarse. Tan sencillo como 
eso.
 Para hablar tiene que tener una boca; y la boca de Dios 
son los profetas de Dios, que son los mensajeros de Dios 
que Él envía a Su pueblo que está bajo el Pacto vigente en 
cada dispensación.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 165, 
párrafo 1470, dice:

 1470 - “Un profeta debe ser la boca de Dios 
hablando, no su propio pensamiento. Vean ustedes, él 
está completamente entregado a Dios, él no quiere dañar 
nada, pero él tiene que decir lo que Dios dice, porque él 
mismo no tiene dominio de ello”.

Saludo a los hermanos de Matamoros y Reynosa 193

esta noche: ¡Este es el tiempo más glorioso de todos los tiempos!, 
el tiempo más grande; el tiempo en donde muchos profetas y justos 
desearon ver, desearon estar, y solo miraron de lejos; y a nosotros 
nos ha sido dado este privilegio y esta bendición: que Dios pensó 
en nosotros desde antes de la fundación del mundo para estar 
presentes, y ser actores, y recibir todas esas grandes promesas.
 Así que, mis amados hermanos y amigos allá en Matamoros, 
y los que fueron de Reynosa, y también los que están en Reynosa 
y toda esa región: Adelante sirviéndole al Señor, con temor, con 
temblor, sabiendo que en esta Dispensación del Reino, en esta 
dispensación la cual Dios trae esas grandes promesas en este 
nuevo amanecer, en el amanecer del Día Postrero, Dios trae 
bendiciones para todos Sus hijos; pero también trae el juicio divino 
sobre este planeta Tierra y sobre todos aquellos que han destruido 
la Tierra. Y en una mano está la bendición, y en la otra el juicio 
divino.
 Agarremos las bendiciones y estemos preparados para 
recibirlas, para irnos de aquí, porque no queremos quedarnos 
aquí; queremos estar pronto en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Dios les bendiga, Dios les guarde. Continúen pasando una 
noche llena de grandes bendiciones de Dios.
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 Y pronto estaremos nuevamente juntos, disfrutando de las 
bendiciones que Dios tenga en ese tiempo, luego que seamos 
transformados, los cuales son promesas que Él realizó y habló por 
medio de los santos profetas de Dios, los cuales hablaron siendo 
inspirados por Dios; y son promesas que son para nuestro tiempo: 
como lo es la resurrección, la transformación y la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Y la Cena de las Bodas del Cordero, allí estaremos disfrutando 
de esa gran Cena que ha sido preparada para nosotros; y luego 
regresaremos a la Tierra para estar en la luna de miel, por el Milenio 
y luego por la eternidad. O sea que siempre nos estaremos viendo.
 Así que adelante en este tiempo que nos queda estando 
en estos cuerpos, preparándonos para esos grandes eventos 
proféticos que están por acontecer.
 Cada uno de nosotros como individuo tenemos esa 
responsabilidad de —como templo espiritual del Señor— 
prepararnos, para que Él habite pronto en nuestros corazones, 
en nuestras almas; y así toda esa Palabra encarnada en nuestras 
vidas, alrededor de Ella, ocurra nuestra adopción, nuestra 
transformación.
 Este tiempo aprovechen lo más posible, porque no se va a 
volver a repetir. Ya luego de este tiempo, que es el tiempo de 
Enseñanza bajo Carpa, luego lo próximo es resurrección y rapto; 
resurrección, y esos 30 o 40 días que estaremos aquí, que son 
unos diitas estrenando ese cuerpo, y luego el rapto. O sea que es 
un tiempo en el cual Dios está obrando en medio de Su Iglesia para 
prepararla, para que así esté lista para recibir a esa gran visita, que 
ya ellos dijeron que vendrán en medio nuestro y comerán también; 
dice que comerán: “Tomaremos cuerpos y comeremos”1, le dijeron 
al hermano Branham.
 Así que grandes cosas Dios estará haciendo en medio de Su 
Iglesia, luego de este tiempo de preparación.
 Así que amigos y hermanos allí en Matamoros reunidos en 

1  Los Sellos, pág. 322, párr. 219
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[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «un profeta = la boca de 
Dios». Y también dibuja al lado las 
edades con la Edad de la Piedra 
Angular arriba en la pirámide; porque 
así ha sido de edad en edad y de 
dispensación en dispensación.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “OBRAS ES FE 
EXPRESADA”1, predicado el 26 de noviembre del 1965 por el 
reverendo William Branham, precursor de la Segunda Venida 
del Señor, dice:

 156 Las obras de Noé le expresaban a los hombres cuál 
era su fe en la promesa de Dios. Ahora, Dios se encontró 
a Noé, y le dijo: “Noé, va a llover. Voy a destruir toda la 
Tierra con agua”. Ahora, nunca había llovido, eso era lo 
imposible. Bueno, ahora Noé tomó… Dijo ([JBP] o sea, le 
dijo Dios): “Prepara un arca de las dimensiones que yo 
te diré”. Y él siendo un carpintero, se fue a trabajar y 
empezó a medir…

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «Noé = era carpintero».

Ahí tenemos otro profeta mensajero de ese oficio, de carpintería: 
[WSS] «Noé = era carpintero».

1  SPN65-1126 “Obras es la fe expresada”, pág. 21, párrs. 156-164
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 [156] Y él siendo un carpintero, se fue a trabajar y 
empezó a medir, a añadir y todas esas cosas para cortar 
las tablas, y prepararla con madera de acacia [gofer], 
y a ponerle la brea tal como Él dijo. ¿Pueden ustedes 
imaginarse lo que la gente pensaba de aquel hombre?
 157 Ellos decían: “Ese hombre está loco, porque dice 
que va a traer agua del cielo. Y no hay agua allá arriba”. 
Pero vean ustedes que Noé no pensó en aquello. Sus obras 
le estaban expresando a la gente cuál era su fe en lo que 
Dios dijo que sucedería.

[JBP] Sus obras, las obras de Noé, le estaban mostrando a 
la gente lo que Dios dijo que iba a ocurrir, que era el diluvio, 
mostrándolo en esa construcción del arca de Noé. O sea, le 
mostraba Noé a la gente, con su fe, lo que iba a ocurrir en ese 
tiempo, que era el diluvio.

 158 Esa es la razón por la cual el cristiano genuino 
se separa de todo lo que no sea la Palabra de Dios, no 
importa lo que la gente piense, ni lo que cualquiera diga. 
Él se ha separado… Él no está solamente diciendo eso; 
si es él, no tardará mucho sin que sus obras sean hechas 
manifiestas. Él se echará hacia atrás y se escabullirá de 
esto, y anexará esto y esto, y empezará… él mostrará 
lo que es. Pero si es genuino, si la Palabra de Dios ha 
anidado dentro de él, entonces producirá de su misma 
especie, y usted verá a ese hombre preparándose para esa 
gran labor. ¿Ven? Así lo hizo Noé.
 159 Moisés vino a libertar al pueblo de Faraón con un 
pedazo de madera en la mano. Ahora, ¿pueden ustedes 
imaginarse a Moisés? La Biblia dice que fue enseñado 
en toda la sabiduría de los egipcios. Él era listo, él podía 

Domingo, 16 de octubre de 2022
(Cuarto saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos de Matamoros y Reynosa, México
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches a todos los hermanos reunidos allá en 
Matamoros, y a todos los que han ido de Reynosa; al reverendo 
David Palacio y los que van con él, los que fueron con él, el cual 
me estuvo llamando en esta tarde, que iba camino a Matamoros 
para esta actividad que tienen de compañerismo con los hermanos 
ahí en ese lugar.
 Y le platicaba también, en estos minutitos que hablamos, que 
me recordaba, recordaba cuando estábamos en las giras con el 
hermano William, en donde viajábamos (no recuerdo si era de 
Reynosa a Matamoros, o de Matamoros a Reynosa); pero toda 
esa región la caminé, tuve el privilegio de andar con el hermano 
William, y con muchos de los que están ahí, con algunos de ustedes 
que viajaron en - y estuvieron, otros estuvieron en las actividades 
que fueron llevadas a cabo en ese tiempo, las cuales recuerdo con 
mucho amor y cariño.
 Y cuando vemos ahora mensajes que fueron predicados en 
esos lugares, y también en México, y en toda la América Latina, 
pero especialmente en esos lugares donde ustedes están; para 
mí, pues me trae buenos y lindos recuerdos de ese tiempo que 
estuvimos compartiendo personalmente en esos viajes con el 
Ángel del Señor.
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enseñar sus cosas intelectuales. Le habían enseñado toda 
su sabiduría. Él no necesitaba alcanzar su educación. 
Ahora piensen, un hombre allá afuera en el desierto, 
con toda esa educación, y luego Dios apareciéndole y 
diciéndole: “Moisés, toma este palo y baja a Egipto, y 
liberta a Mis hijos con esta vara que tienes en la mano. 
Sencillamente vence todo con esta vara”.
 160 Ahora, ¿qué si Moisés hubiera dicho?: “Un 
momento. Yo pensé que estaba hablando con un Ser 
inteligente, este gran YO SOY que tú dices ser. ¿Ahora 
cómo voy a ir contra un ejército de millones de hombres 
guerreros y armados con lanzas? Yo no soy un guerrero, 
soy un pastor. ¿Cómo puedo hacerlo?”.
 161 ¡Allí no hubo preguntas! ¿Por qué? ¿Por qué? 
¡El terreno estaba en su corazón! Él era una persona 
predestinada. “Los dones y los llamados son sin 
arrepentimiento” [Romanos 11:29]. Dios le había dicho 
a Abraham que haría aquello, y allí estaba el terreno 
preparado.

[JBP] O sea, en el corazón de Moisés, esa Palabra de Abraham 
estaba preparada ya en el corazón de Moisés, lo que Dios le dijo 
a Abraham, que “su descendencia sería esclava, sería oprimida 
y que sería liberada luego, a los cuatrocientos años”2.

Y él escribe allí: [WSS] «La Vara = representa la Palabra, 
la cual sale de la boca del 1er Moisés, del 2do Moisés, de 
la boca de Cristo en Apoc. 1:16, 2:12, 19:15, 19:21».

2  Génesis 15:12-16
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Y también escribe: [WSS] «Vence todo con la Vara, con la 
Palabra, por eso tuvo éxito».

Y cuando habla de que “el terreno estaba preparado”, él escribe: 
[WSS] «El terreno: el corazón, el alma».

 162 Y Moisés tomó ese palo y bajó allí, y sacó aquella 
nación fuera de una nación. Cuando él vino con un palo 
en la mano, y le dijo a Faraón: “¡Déjalos ir!”, Faraón 
vio las obras de Moisés, vio que tenía fe en lo que iba a 
hacer. Él tenía fe en la promesa del Dios que había hecho 
la promesa, y bajó para realizarlo. Ningún otro hombre 

hubiera hecho aquello, y 
ningún otro hombre podía 
hacerlo; él era el ordenado 
para hacerlo ([JBP] y él dibuja 
ahí una Estrella de David). 

Dios de antemano le había dicho a Abraham que eso era 
justamente lo que sucedería. Y cuando llegó el tiempo de 
la promesa, allí había nacido un niñito, un niñito justo. 

TEMA

Saludo a los hermanos 
de Matamoros y 
Reynosa, México

Domingo, 16 de octubre de 2022
(Cuarto saludo)

Cayey, Puerto Rico
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revelación de rapto— los podrá ver; pero ¡bendito sea el Señor! 
que a cada uno de nosotros Dios nos ha escogido desde antes 
de la fundación del mundo para estar en este tiempo recibiendo 
esa Fe de Rapto; porque es a cada uno de nosotros que Dios 
le ha placido ver, conocer, entender y ser los actores de ese 
gran Programa, lo cual se cumplirá en cada uno de nosotros: la 
transformación.
 Así que consolaos a todos por la partida de vuestro hermano, 
el cual pronto lo vamos a volver a ver.
 Dios te bendiga, Neptalí, y todos los hermanos allá; y 
adelante, sirviéndole al Señor con temor y temblor, ya que muy 
pronto Él cumplirá todo lo que falta por cumplir estando nosotros 
en estos cuerpos terrenales.
 Luego que tengamos el nuevo cuerpo, ya ahí conoceremos 
todo el Programa que Dios tendrá para esos días. Ahora nos 
corresponde estar recibiendo el Programa Divino para hoy, para 
este día presente, lo cual es la preparación: la preparación que 
viene por medio de la Enseñanza bajo Carpa, la cual trae el 
Ángel Fuerte, la cual trae ese Ángel de Apocalipsis 10, lo cual 
trae la revelación de los Truenos; y los Truenos dan la Fe de 
Rapto.
 Dios les bendiga y Dios les guarde; y continúen pasando 
una noche (y el día de mañana, lunes) lleno de las bendiciones 
de Dios; y que la paz de Él reine en vuestros corazones.
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Y sus padres, Amram y Jochabed, no tuvieron miedo del 
mandamiento del rey. Vean que allí había algo, el terreno 
ya estaba preparado.
 163 ¡Oh Dios, yo espero estar hablando a terreno 
preparado en esta noche! Si la Semilla puede caer en 
el lugar correcto, y va a haber algún… Si no es así, no 
sucederá.
 164 Es la misma cosa. Ellos dicen: “Hermano Branham, 
eso como que lo quita de nosotros”. Sí lo hace, también 
lo quita del cristianismo. Vea, usted puede personificar 
cualquier cosa. Pero si realmente cae en…, si la Palabra 
de Dios cae en el terreno correcto, producirá su género. 
Tiene que hacerlo, porque ella es una semilla.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [estudio bíblico]:

 Los que escuchaban a Moisés podían decir: “Estamos 
escuchando la boca de Dios hablándonos la Palabra de 
Dios”. Porque esa es la forma de Dios hablar.
 Recuerden que el pueblo le dijo a Moisés: “No hable 
Dios con nosotros; sino que te hable a ti, y tú nos hablas a 
nosotros”. Así, la boca de Dios era Moisés para el pueblo; 
y así ha sido con todos los mensajeros, todos los profetas 
que Dios ha enviado. Por eso es que en Deuteronomio (lo 
cual leímos) dice que pondrá Su Palabra en la boca de ese 
profeta que enviará, profeta como Moisés.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas nos dice, en la página 
105, párrafo 909:
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 909 - “Lo que Moisés dijo, Dios honró. Yo quiero que 
nunca se olviden de esta Palabra. Lo que Moisés dijo, 
Dios honró, porque la Palabra de Dios estaba en Moisés. 
‘Yo seré en tu boca; tú hablarás lo que es verdad’”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apocalipsis 10:8-11».

Y arriba escribe: [WSS] «Moisés, Yo seré en tu boca / Dios 
honró lo que dijo Moisés».

[Rev. José B. Pérez] En la página 2 sigue diciendo [estudio 
bíblico]:

 (…) Ahora vean, el que se come el Librito es al que 
le toca profetizar; y ahora corresponde a los Dos Olivos 
profetizar sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y 
reyes. Y los Dos Ungidos, los Dos Olivos, serán la boca de 
Dios en la Tierra para dar la profecía de los juicios divinos 
que han de venir sobre la raza humana.
 [JBP] ¿Quiénes son la boca de Dios para dar a conocer en 
la Tierra todos esos juicios divinos? Moisés y Elías.

Domingo, 16 de octubre de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Palabras por la partida de Hidday Díaz
Rev. José Benjamín Pérez

Mis más sinceras condolencias por la partida de Hidday Díaz, 
hermano de nuestro hermano Neptalí Díaz; a la esposa, a 
sus hijos, a sus hermanos y todos los familiares, y todos los 
hermanos creyentes en el Señor, hermanos en Cristo también, 
de nuestro hermano Hidday Díaz, y a todos sus amigos.
 Conscientes de que luego que un creyente en Cristo 
parte: está en la sexta dimensión, en ese cuerpo teofánico, 
esperando allí por la resurrección. Él está ahora más cerca de 
su resurrección, más cerca de aquellos de los de la primera 
edad, porque ya falta poco para ese evento.
 Cada vez que uno de nuestro tiempo parte, es un tiempo 
más corto que estará allá en la sexta dimensión. Así que pronto 
lo veremos nuevamente, en el cuerpo eterno y glorificado que Él 
prometió para todo creyente en Él.
 Conscientes de esas realidades bíblicas, nos corresponde a 
cada uno de nosotros estar preparados en este tiempo que nos 
ha sido dejado para que estemos agarrados bien de la Palabra; 
y en esta Enseñanza de Carpa, la cual nos está dando la Fe de 
Rapto, para poder así verlos a ellos cuando regresen.
 Ninguna persona que no reciba esta Enseñanza —la 
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[Rev. José B. Pérez] En Citas, página 124, párrafo 1105, dice:

 1105 - “Por dondequiera que esté la Palabra, está 
velada. Moisés tenía la Palabra. Ahora recuerden, 
después que la Palabra fue hecha manifiesta, Moisés era 
Moisés otra vez. ¿Ven? Pero mientras esa Palabra estaba 
en él para ser proclamada, él era Dios; porque él no era 
Moisés más. Él tenía la Palabra del Señor para aquella 
edad. Nada podía tocarle hasta que eso se acabó; él tenía 
la Palabra. / Y él era la Palabra para ellos”.

[JBP] Y ahí hace una Estrella 
de David.

Y dibuja otra Estrella de David, 
y la pinta completa, pero al 
centro le hace un circulito y 
lo deja sin pintar; queda un 
circulito en el centro.

Y escribe también: [WSS] «Apocalipsis 11:3-6».
[WSS] «Nada podía tocarlo».

Y encimita, ahí escribe:
[WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo».
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[WSS] «Nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».

Y Apocalipsis 11 también será lo mismo: nada podía - nada y 
nadie podrá tocarlos hasta que acaben su obra.

Y más arriba también escribe ahí:
[WSS] «La Palabra velada en carne humana en Moisés».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí el hermano William, 
citando [estudio bíblico]:

 [Apocalipsis 11:5] “Si alguno quiere dañarlos, sale 
fuego de la boca de ellos, y devora a sus enemigos (o sea, 
la Palabra es Fuego y es también la Espada)”.

[Rev. José B. Pérez] La Espada…, y miren un lugar donde él 
vio esa Espada. Vamos a ir al libro de Citas, página 145, dice 
párrafo 1293:
 
 1293 - “Yo vi venir siete ángeles. ¿La revista ‘Life’ no 
lo publicó como una niebla que flotó por aquí, veintisiete 
millas de alto y treinta millas de ancho? ¿Fred Sothmann 
y estos otros, Gene Norman, sentados allá atrás, no 
estaban parados allí mismo cuando esos siete ángeles 
aparecieron ([JBP] siete, y el hermano Branham: ocho; él 
estaba contándolos, él sería el número ocho; si los cuenta, 
cuenta siete, y él: ocho) allí mismo en el cerro? Sacudió 
los cerros por millas alrededor así. Allí estaban siete 

TEMA

Palabras por la partida 
de Hidday Díaz

Domingo, 16 de octubre de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico
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 Y las palabras del reverendo William Branham: “Llena unos 
cuántos vasos, y sacude este mundo”1… O sea, los llenará con 
esa doble porción, que es el cuerpo eterno y glorificado; y así 
será estremecido este planeta Tierra; y luego seremos llevados 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, continuemos en esta preparación para nuestra 
adopción, porque luego de esta etapa no vendrá otro tiempo 
para eso. Así que aprovechen este tiempo —que nos queda 
poco tiempo— para prepararnos.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y continúen pasando 
una tarde y una noche feliz, llena de las bendiciones de nuestro 
Padre celestial.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

1  Citas, pág. 60, párr. 525
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ángeles, con una espada [de plata] desenvainada en su 
mano, y dijo: ‘Ve a casa y abre estos Siete Sellos que son 
dados’. Y aquí están, el verdadero misterio de divorcio 
y casamiento, la simiente de la serpiente, y todas estas 
cosas de las que se han disputado”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Con una Espada de plata en su 
mano. Los 7 ángeles que le aparecieron a WMB», o sea, 
William Marrion Branham.

Y también al lado, al borde, escribe: [WSS] «La Espada de 
Plata del Ángel, la Espada del Rey».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 155, nos dice, 
párrafo 1384 [Citas]:

 1384 - “Yo miré alrededor y pensé: ‘¿Qué es eso? 
No estoy fuera de mí. Pero aquí estaba esa espada en mi 
mano; brillante y resplandeciente, 
vislumbrando en el sol’ ([JBP] y 
ahí dibuja una pirámide, y destellos a 
vuelta redonda, así, y rayitos). Dije: 
‘No hay nadie dentro de millas 
de este cañón. ¿De dónde habrá 
venido eso?’. Entonces oí una voz 
decir: ‘Esa es la espada del Rey’. Dije: ‘Un rey arma a 
un hombre con una espada’. Él, la Voz, regresó y dijo: 
‘No una espada de un rey, sino ‘La Espada del Rey’, la 
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Palabra del Señor’. Dijo: ‘No temas. Es solo la Tercera 
Etapa. Es la vindicación de tu ministerio’”.

[JBP] Y él ahí escribe:
[WSS] «La Espada del Rey, la Palabra».

Y también escribe:
[WSS] «La Espada = 3ra Etapa, es la Palabra, con el Sol».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, allí él habla, en 
la oración que está haciendo al final de “EL SÉPTIMO SELLO” 
(vamos a ver allí, si es en esa ocasión)… Vamos a leer primero 
en la página 470 (segundo párrafo), dice:

 157. Tenía las manos así alzadas, y de repente algo me 
cayó en la mano. Ahora, yo no sé, no puedo decir. ¿Sería 
que estaba dormido? Yo no sé. ¿Estaba como fuera de 
mí? Yo no sé. ¿Fue una visión? No les puedo decir. Lo 
único que puedo decir es que fue igual a como cuando 
llegaron esos ángeles. Entonces esto cayó en mis manos, 
y alcé la vista para ver; y era una espada. Tenía el puño 
de marfil, muy bello, y la guarnición era de oro puro; y 
la espada misma era como de cromo, como plata, pero 
muy brillante; y tenía un filo tan tremendo. Y pensé: “Eso 
es muy hermoso”. Y me cabía perfectamente en la mano. 

Domingo, 16 de octubre de 2022
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a la iglesia “Monte Sinaí” en Monterrey, México
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos reunidos allá en la 
iglesia “Monte Sinaí”, congregación que pastorea el reverendo 
Francisco Banda. Que Dios les bendiga grande y poderosamente; 
y Dios siga abriéndoles el entendimiento, las Escrituras, en esta 
etapa de preparación, en todo este tiempo que Dios nos ha 
dejado para estar listos para nuestra adopción, la cual Él ha 
prometido para la Iglesia-Novia de este tiempo final, la cual se 
encuentra en la Etapa de Oro, la Edad de la Piedra Angular, en 
el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo.
 Es el tiempo en donde de un momento a otro ocurrirá la 
resurrección y la transformación de nuestros cuerpos; pero 
antes que llegue ese momento, tenemos que estar preparados 
para esos grandes eventos proféticos que estarán siendo 
manifestados aquí en este planeta Tierra en medio de cada uno 
de los hijos de Dios.
 El mundo no verá lo que estará ocurriendo en cuanto a 
la resurrección y nuestra transformación; pero sí va a ver esa 
manifestación gloriosa de los hijos de Dios, en donde el poder 
de Dios estará en los hijos e hijas de Dios, de 30 a 40 días, en 
donde Dios estará manifestando Su poder.
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Entonces me di cuenta y dije: “Pero yo siempre he tenido 
un temor de estas cosas” —una espada. Pensé: “¿Qué haré 
con esto?”.

[JBP] Él allí escribe: [WSS] «La Tercera Etapa».

Y al lado: [WSS] «La Espada del Rey». 
Y escribe también allí: [WSS] «entregar a otro».

Y vamos a ver ahí… Ya mismo vamos a leer una parte. Sigue 
diciendo ahí:

 158. En ese momento una Voz tronó por todo el cañón 
e hizo rodar las piedras, y dijo: “ESTA ES LA ESPADA 
DEL REY”. Entonces volví en mí. Ahora, si hubiera 
dicho: “La espada de un rey”, entonces sería otra cosa. 
Pero dijo: “La espada del Rey”. Hay un solo Rey: Ese es 
Dios. Él tiene una sola Espada: ¡Su Palabra, por la cual yo 
vivo! ¡Que Dios me ayude a traer Su santa vestidura y con 
Su Palabra abierta aquí! ¡ES LA PALABRA! AMÉN.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Vestidura».

Y él, fíjense allí, dice:
[WSS] «La Espada del Rey, entregar a otro».

[Rev. José B. Pérez] Y ahí es donde él dice, en la página 479, 
ahí al final de esa oración dice… Vamos a leer un poquito antes, 
porque aquí hay varias cosas para leerles. Vamos a empezar 
desde arriba. Mira cómo él dice allí [Los Sellos]:

 188. Nuestro Padre Celestial, haz que la gente entienda, 
oh Señor. Estoy seguro que hay aquellos que no entienden; 
pero Padre, haz que conozcan el objetivo y que entiendan 
que es Tu gracia hacia ellos, la cual ha permitido que 
estas cosas fueran reveladas. Y yo te quiero agradecer, 
Señor, por el conocimiento de estas cosas que Tú nos has 
revelado. Yo oro por cada uno presente y por cada uno que 
ha asistido a estos cultos especiales. Si hay aquellos que no 
creen, concede Señor, que lleguen a ser creyentes. Yo oro 
por todos aquellos que lleguen a escuchar el mensaje por 
cinta. Y si esto llega, como sin duda ha de ser, a hogares 
y lugares donde hay incrédulos y hay diferencias, Padre, 
yo ruego por cada uno, para que antes de que hablen una 
sola palabra blasfema en contra, que primero se sienten y 
escudriñen las Escrituras a la luz de lo que ha sido dicho 
([JBP] y él dibuja una Estrella de David, una a cada lado: una al 
lado derecho y otra al lado izquierdo). Luego Señor, que digan 
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Monterrey, México

Domingo, 16 de octubre de 2022
(Segundo saludo)
Cayey, Puerto Rico
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que verdaderamente son sinceros y que quieren saber si 
esto es verdad o no. Yo oro por ellos, Padre. Ruego por 
estos que han estado de pie alrededor de estas paredes, y 
por fuera, y los que estaban en los automóviles; ruego por 
los niños y todos en general, yo oro por ellos. Ruego que 
respondas a mi oración y que los bendigas, primeramente, 
Señor, que des vida eterna a cada uno. Ruego que no 
haya uno solo perdido. Ahora, Padre, no sabemos cuándo 
será esta gran cosa, pero cuando vemos estas señales 
apareciendo y las cosas de la Biblia sucediendo, eso nos 
avisa a nuestro corazón sin medida. Yo ruego, Dios y 
Padre, que nos ayudes. Ayuda a nuestro querido pastor, 
el hermano Neville. Llénalo, Señor, de gracia, poder 
y entendimiento para que pueda tomar este alimento 
almacenado y alimentar a los corderos de Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Alimento almacenado».

Y así es para todos los ministros y para todos los pastores: 
Llénalos, Señor, con entendimiento, y que puedan tomar todo 
este Alimento y darlo a sus congregaciones.

 [188]. Señor, pido que alejes toda enfermedad de 
nosotros. Concede que llegue a suceder que cuando la gente 
se encuentre enferma, que ellos se acuerden que la Sangre 
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presente y toda suficiente de nuestro Señor Jesucristo está 
sobre el altar como nuestra expiación. Ruego que sean 
sanos inmediatamente. Y ruego que apartes el poder de 
Satanás cuando viene para desanimarlos o para hacerles 
formar grupitos; aparta todos los poderes del enemigo. 
Santifícanos en Tu Palabra. Concédelo, Señor. Luego, 
Señor, ruego que me ayudes. Estoy comenzando a decaer. 
Sé que mis días sobre esta Tierra ya no pueden ser muchos. 
Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, honesto 
y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje hasta 
donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando me llegue 
el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y me 
lleguen las olas ([JBP] vean, cada mensajero tiene un tiempo, 
y luego Dios lo llama a descansar; y luego Dios obra por medio 
de otro velo de carne, de otro instrumento), oh Dios, concede 
que pueda [WSS] «Elías» entregar esta Espada a otro que 
sea honrado [WSS] «Moisés y Elías» y que lleve la verdad 
[WSS] «el Ángel de Jesús». Concédelo, Señor.

[JBP] Y él escribe al lado también allí: [WSS] «La Espada del 
Rey, entregarla a otro ¿?» (y hace dos signos de pregunta).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 2 del 
estudio bíblico):
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 “EL MISTERIO DEL REINO DE DIOS QUE TODOS LOS 
ESCOGIDOS DEBEN CONOCER”�
 ¿Y dónde están los que serían raptados? ¡Aquí estamos!: 
Un grupo acá en Puerto Rico, y en cada lugar donde también 
hay escogidos. Así debemos de todos pensar: que somos los 
que serán raptados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero.



Estudio Bíblico #247178

 41. Ahora, usted dirá: “Pues siendo así, no hay necesidad 
de hacer ningún esfuerzo”. Eso simplemente muestra 
que usted no tiene la clase de fe que necesita. Si apenas 
hubiera uno salvo, ese sería yo, porque yo le creo. Así lo 
debe creer usted: “Seré yo. Yo quiero vivir tan cerca de Él, 

que esté seguro que me llevará 
cuando venga. Yo lo creo. 
Aunque todos los demás fallen, 
yo estaré allá, por Su gracia, 
porque Él me lo prometió; sé 
que estaré porque Él no puede 
mentir; y conozco mi alma, y 
mi vida da testimonio, y trato 
de vivir diariamente como si 
Él ya viniera en camino. Yo 
seré aquel”. Así debe usted 
sentirse. “Si son ocho, yo seré 
uno de los ocho; si son 500, yo 
seré uno de ellos. No puedo 
responder por los demás, pero 

yo voy a ser uno de los 500”. Así lo debe usted pensar. 
Y si no lo piensa de esa manera, entonces algo está mal 
con su fe. Lo que pasa es que usted no está confiado de su 
salvación, apenas está atinando. No haga eso.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Pensar que usted es uno para rapto».

Y dejamos así en este tema, en el cual nos habla de lo que los 
escogidos deben conocer. Y ya hemos visto, en medio de este 
estudio, lo que cada uno de nosotros debe conocer: el misterio 
de Su Venida, lo cual está siendo revelado.
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 Podemos ver a quién pasa la Espada Dios en el Día 
Postrero: la Espada la traerán Moisés y Elías en la Venida 
del Señor. Y no se puede explicar mucho para que no haya 
imitaciones en este tiempo final; pero algún día Dios me 
permitirá explicar claramente todo este misterio de la 
Venida del Señor, de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles.

[JBP] Y Dios lo está haciendo: Dios nos está mostrando, nos 
está explicando, todo lo que nosotros necesitamos conocer; lo 
cual es el misterio de la Segunda Venida del Señor con Sus 
Ángeles, porque eso es lo que nos da a nosotros, nos daría, la 
Fe de Rapto; sin ese conocimiento no podemos ser raptados.
 Y Dios prometió que en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, en el cumplimiento de la Enseñanza que se estaría 
dando a conocer en una Gran Carpa Catedral, ahí se abriría ese 
misterio, ahí se abriría el misterio de la Venida del Señor con 
Sus Ángeles, lo cual nos dará la Fe de Rapto.
 Recuerden que es el Espíritu de Dios hablando por medio 
de nuestro hermano William Soto Santiago, el Espíritu de Cristo, 
el Ángel del Pacto. Y él se nos fue, Dios se lo llevó, y no hizo 
(aparentemente) ese trabajo. Sí lo está haciendo: en otro velo 
de carne.
 Dios cumple lo que Él promete. No le pierdan de vista al 
Arca, a la Palabra; dondequiera que esté la Palabra estará 
velada.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Ya sabemos que los Ángeles son los Dos Olivos: Moisés 
y Elías, que profetizan 42 meses (tres años y medio), los 
cuales son 1260 días. La Palabra de Dios estará en la boca 
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de los Dos Olivos en el Día Postrero, la Palabra de Dios 
estará en el Ángel Fuerte que viene del Cielo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 105 del libro de Citas, párrafo 
912, dice:

 912 - “293 Él mismo fue, aquella noche cuando iba por 
aquel camino y miré aquella gran víbora mamba que iba 
a picar a mi hermano. Él me dijo: ‘A ti te es dado poder 
para que la ates a ella y a cualquier otra’. Fue Él quien 
dijo esto.
 294 A mi esposa de cabellera blanca que está sentada 
allá atrás: Fue Él en aquella mañana que me despertó en 
el cuarto, y estaba parado en un rincón, y me dijo: ‘No 
temas de hacer cualquier cosa, o ir para alguna parte, 
o decir alguna cosa, porque la presencia de Jesucristo 
nunca te fallará dondequiera que fueres’.
 295 Fue allá arriba, en el Cañón Sabino, hace como 
tres meses, cuando estaba orando, pensando qué iría a 
pasar. Y yo estaba parado allí, y una espada cayó en mi 
mano; y dijo: ‘Esta es la Espada del Rey’. Era Él.
 296 Él fue el que me dijo: ‘Así como fui con Moisés, así 
te enviaré a ti”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Mi presencia irá contigo».
Y también allí escribe: [WSS] «El amigo o hermano de 
WMB (William Marrion Branham) que la serpiente trató de 
morder».
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vemos todos estos juicios sobre la Tierra”. Les será dicho: 
“Ya sucedió y no lo supieron”. Será como un ladrón en la 
noche, como aquel libro que leí en una ocasión: “Romeo 
y Julieta”. Aquel personaje vino, puso una escalera a la 
ventana y sacó su novia de noche.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Rapto».

 38. Así es como sucederá, y se irán. No será cuestión de 
mandar unos ángeles con palas para sacar a los muertos. 
La Biblia dice que serán cambiados en menos tiempo que 
el de un abrir de ojos. Todo será acabado así de pronto.
 39. Dirán: “Tal persona desapareció”. Yo me imagino 

que diariamente desaparecen en 
todo el mundo como quinientas 
personas. No se sabe nada de ellos, 
simplemente desaparecen. Ahora, 
no serán muchos los que subirán en 
el Rapto.

 40. No quiero asustarles, ni creo 
que sea de esa manera, pero quiero 
decirles lo que Él dijo, y ustedes lo 
saben bien: “Como fue en los días 
de Noé, cuando ocho almas fueron 
salvas por agua…”. Fueron ocho 
almas salvas por agua de entre todo 
el mundo.

[WSS] «8 almas, Rapto, 8va Edad».
([JBP] O sea, representa a los de la Octava Edad).
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EL REGRESO DE LOS CIUDADANOS
CELESTIALES A LA CASA DEL PADRE
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 27 de enero de 2017
Cayey, Puerto Rico
 Estamos en un tiempo muy importante, en el cual de un 
momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación de 
la Gracia ([JBP] está ahí hablando de… en el 2017, en enero, 
y ahí nos está diciendo que la Dispensación de la Gracia está 
por cerrarse), y luego se abrirá la puerta de la Dispensación 
del Reino, con el Mesías, el Hijo de David, como León de 
la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores 
en Su Obra de Reclamo. Estamos en un tiempo para EL 
REGRESO DE LOS CIUDADANOS CELESTIALES A 
LA CASA DE NUESTRO PADRE CELESTIAL.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, página 199, dice:

 36. Yo supongo que ni la tercera parte de la nación judía 
supo que Jesucristo estaba sobre la Tierra. Probablemente 
oyeron de algún fanático por allí, pero no le prestaron 
atención. Él vino a los Suyos, y los Suyos no le recibieron. 

Allí es donde yo creo que… Ahora, 
la Biblia no dice que Su Venida sería 
en secreto, pero el Rapto sí será un 
secreto. Entonces, si fue un secreto 
cuando Él vino, no siendo anunciado 
como un secreto, entonces ¿cuánto 
más será un secreto el Rapto?
 37. Algún día dirán: “Yo creí 
que íbamos a tener un rapto, y ahora 
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Y abajo escribe: [WSS] «La Espada en la mano del Rey».
La Espada en la mano del Rey.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 93, párrafo 801, 
dice [Citas]:

 801 - Ahora, si ustedes quieren ver los cadáveres, 
vamos a dirigirnos aquí a Revelación 19 después que la 
Palabra los mata. Ahora, la Palabra va a matarlos. Ustedes 
saben eso. Muy bien. Ahora ustedes solo observen y 
vean qué sucede cuando Cristo viene en Revelación 19, 
comenzando con el versículo 17. […]
 “Y de su boca sale una espada aguda, para herir con 
ella a las gentes (‘de Su boca’, como de la boca de Dios a 
la boca de Moisés)…”. […]
 “Y vi un ángel (ahora observen. Él sale hiriendo. ¿A 
quién Él está hiriendo? A Jezabel y su Achab, el falso 
profeta) que estaba 
en el sol, y clamó con 
gran voz, diciendo 
([JBP] “gran voz”, “que 
estaba en el sol”, y dibuja 
una pirámide y destellos) a todas las aves que volaban por 
medio del cielo: Venid, y congregaos a la cena del gran 
Dios”.
 Él allí los entrega como comida para los animales y 
aves. Ahora, miren aquí en el otro capítulo, aquí del libro 
de Revelación, solo un minuto: “… matados con la espada, 
y muerte, y animales de la Tierra”.
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 ¿Ven? La iglesia jezabelina, su cuerpo [real], es para 
ser comido por aves y animales de la Tierra. Exactamente 
igual como Achab [WSS] «el papa» y Jezabel [WSS] 
«iglesia católica» lo fueron en lo natural; así será a ellos 

en la forma espiritual de iglesia. ¿Ven ustedes a lo que me 
refiero? Muy bien.
 Elías era el profeta en los días de Achab y Jezabel, 
en lo natural. Y Él ha prometido hacer la misma cosa 
conforme a ASÍ DICE EL SEÑOR en la Palabra, para la 
Jezabel espiritual.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías y Moisés. De la boca de 
Dios a la boca de Moisés».
Y escribe también: [WSS] «Acab y Jezabel».

Y ahí a Acab lo pone como el papa, y Jezabel: la iglesia católica; 
los cuales serán destruidos.

[Rev. José B. Pérez] En Citas, página 12-A, párrafo 117, dice:

 117 - “Así que ello toma, aun cuando la Espada es 
la Palabra, ello toma la mano fuerte de fe para sujetarla 
allí, para llevarla al corazón del enemigo”.
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo en la página 7 (donde nos 
quedamos) [estudio bíblico]:

 Así que estamos en un tiempo muy importante, donde 
las profecías correspondientes a este tiempo final, que 
están en parábolas, también en estas fiestas hebreas y 
en otras profecías, se han juntado para cumplirse en este 
tiempo final; porque son las profecías del Día Postrero.
 (…) Por lo tanto, estemos preparados, porque la Venida 
del Señor, la Venida del Hijo del Hombre para este tiempo 
final, es la Gavilla que es mecida, que se mece delante de 
Dios; y se mece sobre el pueblo para este tiempo final, 
para traer un éxodo espiritual y grandes bendiciones, y 
darnos también la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero en el Cielo.
 Hay grandes bendiciones selladas en las fiestas que 
corresponden a este tiempo final. Luego vendrá, al final de 
la Fiesta de Pentecostés, la Fiesta del Año Cincuenta…; 
porque los cuarenta y nueve años representan las siete 
edades o etapas de la Iglesia, en donde venía Alimento 
fresco, Maná fresco cada día, en cada etapa, a través del 
Espíritu de Dios en el mensajero de cada edad, el cual 
comían; y en cada etapa venía alimento nuevo, o sea, 
alimento fresco, maná fresco para el pueblo de Israel en 
su trayectoria por el desierto.
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[WSS] «significado y revelación múltiple» (también escribe 
ahí).

 [58] “De Egipto he llamado a Mi Hijo”, refiriéndose 
a Jesús. Si usted busca las referencias en los pie de 
nota de la Biblia hallará que también se refiere a Jacob 
en la misma Escritura. Jesús fue Su Hijo mayor. Jacob 
en verdad fue Su hijo que llamó de Egipto, y todos los 
teólogos y las referencias lo dicen así, porque esa era la 
Escritura a la cual se refería. Entonces allí tenemos una 
doble explicación; tiene aplicación al llamamiento de 
Jacob, y también al de Jesús.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el libro de “LAS EDADES” 
sin editar12, el que es de este color [marrón], página 450, 
también nos habla de esto.

 [69]. Ahora, permítanme estudiar aquí solo un momento. 
¿Mateo 2? Eso no es lo que estoy buscando, ¿no es así? 
Ahora, esperen un momento… Permítanme tener un 

poquito de tiempo aquí, porque yo 
quiero que ustedes estén seguros de 
lo que ven, que la Escritura tiene un 
significado doble ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «doble significado».

12  SPN60-1211E “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, pág. 13, párr. 69
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Espada = la Palabra».
Arribita: [WSS] «la mano fuerte = la fe».

[WSS] «Apoc. 19:11-21» 
escribe también allí al lado.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 La Espada de dos filos, la Palabra de Dios que estuvo 
en el cuarto Elías, pasará al quinto Elías. Por lo tanto, de 
la boca de Dios para el Día Postrero saldrá la Espada, la 
Palabra. Tan sencillo como eso.

[Rev. José B. Pérez] Y miren la página 99 del libro de Citas, 
párrafo 859, dice… Esto es un extracto del libro de Sellos, que 
lo leímos ahorita, pero quiero leerlo aquí para leerles lo que él 
escribió:

 859 - “Ahora, si hubiese dicho: ‘Una espada de un 
rey’. Pero dijo: ‘La espada del Rey’ ([JBP] y él escribe arriba): 
[WSS] «la Espada = la 3ra Etapa». Y solamente hay uno, 

el Rey: Y Ese es Dios. Y Él tiene una Espada: ¡Esa es Su 
Palabra, por la cual yo vivo! ¡Que Dios me ayude a traer 
Su santa vestidura y con Su Palabra abierta aquí! ¡ES LA 
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PALABRA! AMÉN. ¡Oh, qué día en el cual vivimos! ¡Qué 
grande cosa! ¿Ahora pueden ver el misterio y secreto? El 
Tercer…
 Allí parado cuando esto me dejó, algo vino a mí y dijo: 
‘No temas’. Ahora, yo no oí ninguna voz, como que en mi 
interior habló. Yo les digo la verdad, solo exactamente 
lo que sucedió. Algo golpeó y dijo: ‘No temas esta es esa 
Tercera Etapa’.
 ¡La Tercera Etapa! ¿Lo recuerdan? Él dijo: ‘Has 
tenido tantas imitaciones de esto que has tratado de 
explicar. ‘Pero’, dijo: ‘Ni aun trates de explicar esto’”.

[JBP] Esto está más abajito. Vamos a buscar la página ahí en 
Los Sellos. Sí, está en el otro párrafo, donde me quedé, ahí 
siguió él… está colocado este otro extracto acá [Citas]:

 859 - “‘No temas’. Ahora, yo no oí ninguna 
voz, como que en mi interior habló. Yo les 
digo la verdad, solo exactamente lo que 
sucedió ([JBP] y él escribe): [WSS] «La 
3ra Etapa». [WSS] «La Voz habló en mi 
interior». Algo golpeó y dijo: ‘No temas 
esta es esa Tercera Etapa’.

  ¡La Tercera Etapa! ¿Lo recuerdan? 
Él dijo: ‘Has tenido tantas imitaciones de 
esto que has tratado de explicar. ‘Pero’, 
dijo: ‘Ni aun trates de explicar esto’. 
¿Lo recuerdan? ¿Cuántos recuerdan esa 
visión? Claro, está por todas las cintas 
grabadas y por todos sitios. Eso ha sido 
casi seis años, siete años atrás. Han 
sido siete años atrás. Dijo: ‘No trates de 
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creyentes, estaban aceptando la interpretación que los 
sacerdotes tenían de las Escrituras. Entonces Jesús, no 
perteneciendo a ninguna de sus sociedades u órdenes, se 
hallaba excomulgado de ellos.
 54 Y por consiguiente, no lo podían identificar con su 
grupo, porque Él era diferente. La Persona de Jesucristo 
era tan singular que nadie debió haber fallado en 
reconocer que Él era el Hijo de Dios, porque Él era la 
identificación perfecta de las Escrituras y que fueron 
escritas de Él.
 55 Y así se conoce a cualquier cristiano cuando su vida 
identifica las mismas cosas que el cristiano debe hacer.
 56 Él se paró allí, y dijo: “¡Hoy se ha cumplido esta 
Escritura ante vuestros ojos!”. Cuán claro y sobresaliente, 
y sin embargo, aquella gente lo entendió mal. ¿Por 
qué? Porque tomaron la interpretación de alguna orden 
sacerdotal que estaban escuchando.
 57 La historia siempre se repite. Cada Escritura tiene 
un significado múltiple, y una revelación múltiple.
 58 Por ejemplo, dice la Biblia: “De Egipto he llamado 
a Mi Hijo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La historia se repite».
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 50 Ahora, como dije, la otra parte del versículo [2], no 
requería explicación allá en aquel entonces, pero ahora en 
el tiempo que se aproxima ([JBP] o sea, allá, en ese tiempo, 
cuando fue dada esa Escritura, no se requería explicación), 
será cuando el Mesías traerá juicio.
 51 Ahora, ¿cómo fue posible que aquella gente no 
reconociera quién era Él? ¿Cómo se les pasó por alto? 
¿Cómo pudo ser, cuando se les mostró tan claramente? 
¿Cómo se les escapó eso? Cuando Él…
 52 ¡Qué Palabras tan 
tremendas! Piense en eso: 
“Hoy se ha cumplido esta 
Escritura ante vuestros 
ojos” ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Mesías: traerá juicio, lo 
predicará, lo hablará». 
¿Quién lo dijo? Dios mismo, 
quien a la vez es el intérprete de 
Su propia Palabra. “Hoy se ha cumplido esta Escritura”. 
El Mesías mismo parado allí, en la presencia de aquella 
congregación, leyendo una porción de la Biblia, tocante 
a Sí mismo, y luego diciendo: “Hoy se ha cumplido esta 
Escritura”, sin embargo, no lo pudieron captar.
 53 Qué grande tragedia sería eso, pero así sucedió. Y así 
ha sucedido muchas veces. ¿Cómo pudo ser? Fue, desde 
luego, como siempre: por causa de creer la interpretación 
humana de la Palabra. Esa fue la causa ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «por creer la interpretación humana, no pudieron 
captar». Los creyentes en aquel día, así llamados 
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explicar eso’. Dijo: ‘Esta es la Tercera Etapa, pero yo te 
encontraré a ti allí’”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [estudio bíblico]:

 Y por consiguiente, estaremos escuchando la Voz 
de Dios instruyéndonos fielmente en este tiempo final, 
y revelándonos todos los misterios de Dios para el Día 
Postrero, que no hayan sido revelados todavía en las edades 
pasadas. Y Dios nos hablará y nos revelará el misterio del 
Séptimo Sello, y nos dará la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

EL QUE ANUNCIA LA PAZ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de octubre de 2016
Asunción, Paraguay
 Cristo, para el Día Postrero, de lo más que habló fue 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Los 
Ángeles son los Dos Ungidos, son los Dos Olivos de 
Zacarías, capítulo 4, versos 1 al 14 (esas dos ramas de 
olivo); y de Apocalipsis, capítulo 11, verso 1 al 14.
 Ahí está el misterio para la Segunda Venida del Señor 
con Sus Ángeles; pero es un misterio que hasta que sea 
abierto por el Señor mismo, conforme al orden de Él 
revelar los misterios de Dios ([JBP] Ese misterio, cuando “sea 
abierto por el Señor mismo”…; porque el Señor es el Dios de los 
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espíritus de los profetas3. Y la forma que Él lo hace, como él dice 
allí: “conforme al orden de Él revelar los misterios de Dios”. ¿Y 
cómo es el orden de Dios revelar los misterios? Por medio de 
un profeta), no será entendido completamente; pero cuando 
sea abierto completamente, tendremos el Séptimo Sello 
abierto, tendremos la Venida del Señor con Sus Ángeles a 
la vista, y entonces es que entenderemos completamente 
lo que es la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles 
para el tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”4, allí nos dice en la página 43…, abajo, la 42, dice:

 260 Ellos dijeron: “¡Oh, vaya! ¿En realidad fallamos 
en verle a Él? ¿Fue eso la Expiación, y fallamos en verlo? 
¡Oh Dios!”. Y dijeron: “Que solo se separan, y lamentan 
por días”. ¿Qué es? La Expiación; tristeza ([JBP] y escribe): 
[WSS] «la Expiación». Esta vez, la venida para darse a 

conocer, Expiación. No es la expiación regular siendo 
matada, como en Levítico 16. Sino que Levítico 23 es un 

3  Apocalipsis 22:6
4  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 35, párrs. 260-
266; pág. 37, párr. 270

Estudio Bíblico #247 171

Y arriba acá escribe: [WSS] «El Evangelio, la Trompeta».

 [46] Ya no tenía que ser esclavo.
 47 Pero si alguien deseaba permanecer como esclavo, 
entonces tenía que ser llevado al templo, y parado junto a 
la columna; tomaban una lezna y le horadaban la oreja; 
entonces tenía que servir a ese amo por el resto de su 
vida.
 48 ¡Qué ejemplo tan perfecto del Evangelio de Jesucristo! 
Cuando el Evangelio es predicado, el año agradable, el 
tiempo del jubileo; cualquiera, no importando el color 
de la piel, su denominación, lo sometido en el pecado, o 
lo que tuviera de malo; podía ser libre cuando oyera la 
Trompeta evangélica de Dios. ¡Entonces quedaba libre!

 49 Pero si le daba la espalda al 
Mensaje y se negaba a oírlo, entonces 
note bien: le horadaban la oreja, 
con una lezna. Eso quiere decir 
que cruzaba la línea entre gracia y 
juicio; y jamás oiría el Evangelio. 
Usted jamás continuará adelante. 
Permanecerá como esclavo al sistema 
en que se encuentra por el resto de 
su vida, si usted niega a oír el año 
agradable.

[JBP] Escribe: [WSS] «el Año Agradable».
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 45 Note usted al Mesías parado allí en la plataforma, 
identificándose con la Palabra de promesa para aquella 
edad. ¡Cuán tremendo! ¡El Mesías parado ante la 
congregación! Y fíjense en las Palabras tan preciosas, 
cuando dijo: “Para predicar el año agradable”.

[JBP] Hace un dibujo de la 
Estrella de David encima de una 
pirámide, y las edades.

 46 “El año agradable”, como todos sabemos,  como 
lectores de la Biblia, era “el año del jubileo”. Cuando 
todos los esclavos y prisioneros, los que tuvieron que 
entregar un hijo o una hija, para pagar alguna deuda; 
y estos estaban en la esclavitud. No importaba cuánto 
tiempo habían estado en la esclavitud, o cuánto tiempo les 
quedaba de su sentencia; cuando oyeron que venía el año 
del jubileo y oyeron el sonido de la trompeta, todo esclavo 
podía recibir su libertad, si así lo deseaba.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Jubileo.
Y la Gran Trompeta 
del Evangelio».
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tiempo de lamento de sus pecados. Y sus pecados era que 
la rechazaron [WSS] «su incredulidad».

 261 Oh, ¿no ven dónde 
estamos? ¿No ven por 
qué esas Trompetas 

no nos significan nada a nosotros? Todas ellas tocaron 
debajo de nuestro Sexto Sello ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«nuestro 6to Sello = Moisés y Elías». ¿Ven ahora por qué 

el Espíritu Santo no me dejó hablarlo? ([JBP] Él anota dos 
Escrituras allí): [WSS] «Isaías 59:17-21, Romanos 11:25-
27». Cuando el Padre celestial sabe, con esta Biblia 
delante de mí, eso es la Verdad. No lo sabía hasta ayer, 
anteayer; en mi cuarto allí 
donde Él lo reveló, vino a 
mí y me habló. Yo volví y 
dije: “¡Esposa, lo tengo 
ahora!”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Esposa = Iglesia».

[JBP] Y a la Iglesia es que se le dirá: “¡Lo tengo! ¡Tengo la 
revelación para darte!”; porque así es que está ocurriendo y 
está prometido: que se le estaría dando a la Iglesia-Novia, a la 
Esposa, el conocimiento de la Fe de Rapto, el conocimiento de 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Miren cómo él representa allí, cuando Dios bajó allí y le 
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dijo y le mostró lo que era ese Sexto Sello para Israel, para 
el cumplimiento de ese Día de Expiación para ellos, la Fiesta 
de Expiación, el Día de Expiación; lo cual, ellos estarán 
lamentándose por su incredulidad. Y ese Sexto Sello, ahí 
tenemos a Moisés y Elías [WSS] «nuestro 6to Sello…», 
escribe ahí nuestro hermano William.

[“FIESTA DE LAS TROMPETAS”]:

 [261] Él lo reveló, me vino y me habló. Yo volví y dije: 
“¡Esposa, lo tengo ahora! Poco hace que Él se encontró 
conmigo allí adentro y me dijo: ‘Aquí está’, querida”. 
¿Ven?, allí está, perfectamente en armonía.
 262 ¡Oh, gente sin Él, entre de prisa! Pudiera ser la 
última oportunidad que ustedes alguna vez podrán tener. 
Ustedes no saben a qué hora Él pueda venir.
 263 La Fiesta de las Trompetas. La Biblia dice que: 
“Ellos se separarían uno del otro, y orarían y llorarían, 
porque es como una persona con su único hijo siendo 
perdido”.
 264 Miren, quiero decir una cosa más. Ahora, escuchen 
bien, no se pierdan esto. ¡Qué sorprendente! Desde el 
Mensaje del séptimo ángel (mensajero del Séptimo Sello), 
Apocalipsis 10 fue Séptimo Sello, a las Siete Trompetas 
([JBP] y él escribe): [WSS] «entre la 6ta y 7ma Trompeta — 
Elías y Moisés» ([JBP] y vuelve a escribir): [WSS] «y Elías», 
entre esas dos veces…

 265 [El Hermano Branham aplaude una vez con sus 
manos. –Editor] Oh, Dios, ¿cómo podemos decir esto, 
para hacer que la gente lo vea?
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año de la buena voluntad del Eterno, que corresponde a la 
Dispensación de la Gracia, en donde hemos tenido unos 
dos mil años de predicación del Evangelio.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HOY SE HA CUMPLIDO 
ESTA ESCRITURA”11 pero en este otro folleto, dice… el mismo, 
predicado el 19 de febrero del 65, dice en la página 6:

 [43] “Hoy se ha cumplido esta Escritura”.
 44 ¡Cuán precisas son las Escrituras! Note usted en 
Isaías 61, del 1 al 2, de allí es donde nuestro Señor estaba 
leyendo. Pero a la mitad del segundo versículo, Él se 
detuvo, donde dice: “El Espíritu del Señor es sobre Mí, para 
predicar el Año agradable del Señor”, allí se paró. ¿Por 
qué? Porque la otra parte del versículo, para traer juicio, 
no se aplicaba a Su Primera Venida, sino a Su Segunda 
Venida. Vean, no aplicaba allí ¡Entonces vemos que las 

Escrituras nunca fallan! Siempre son perfectas. 
Jesús se detuvo exactamente donde se paró la 
Escritura, porque hasta allí era lo que habría de ser 
vindicado [WSS] 
«cumplido» en 
Su día; ahora, 
eso fue en Su Primera Venida. En la Segunda 
Venida es cuando traerá el juicio sobre la Tierra; 
pero no en aquel día. Eso fue más bien cuando 
habría de “predicar el año agradable”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la 2da Venida».

11  SPN65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, pág. 6, párrs. 43-
58
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 7 Tenemos la esperanza de que tan pronto como sea 
posible, encontrar la manera de juntarnos todos, quizás 
bajo una gran carpa, donde me siento definitivamente 
dirigido a predicar sobre las últimas Siete Copas en la 
Biblia. [Apocalipsis 15, verso 7].
 8 Ahora, para que no estemos mucho tiempo en una 
lección magnífica en esta mañana… Yo he inquirido ante 
el Señor, pensando: “¿Qué pudiera yo decir?”. Sabiendo 
que quizás este puede ser el último culto que jamás 
tengamos. ¡La Venida del Señor está tan cerca a la mano!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «En la Carpa se enseñará sobre las Siete Copas».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Y ahí es donde Israel va a escuchar al que se comió 
el Libro, profetizando sobre muchos pueblos, naciones y 
lenguas. Ahí es que se escuchará también la predicación 
del día de venganza del Dios nuestro; o sea, de los juicios 
divinos, de las plagas que han de caer sobre la raza 
humana. Ahí es donde se cumplirá Isaías, capítulo 61, 
verso 2; porque en los días de Jesús Él vino predicando el 
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 266 Está entre esa Sexta Trompeta y… La Sexta 
Trompeta y el Sexto Sello tocan al mismo tiempo. Y entre 
la Sexta Trompeta y la Séptima Trompeta, ha de aparecer 
un profeta entre los gentiles para llamar a la gente otra 
vez a la original doctrina de Pentecostés; y los otros Dos 
Testigos de Apocalipsis 11 aparecen a los judíos para 
mandarlos a Jesús, mientras la Iglesia está siendo subida. 
Todos esos, ¡son profetas! ¡Amén! La Palabra del Señor 
no puede fallar. ¡No será una denominación!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Elías, y Moisés y Elías».

Ese Elías que él se refiere allí es el cuarto Elías, el cual [WMB] 
“aparece entre los gentiles para llamar a la gente otra vez a 
la original doctrina de Pentecostés; y los Dos Testigos de 
Apocalipsis 11”. [WMB] “¡No será una denominación!”, y escribe: 
[WSS] «Elías, y Moisés y Elías».

Y al lado escribe:
[WSS] «Moisés y Elías, mientras la Iglesia está siendo 
subida».
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Y también escribe: [WSS] «Apocalipsis 10 = 7mo Sello».

Y hay un lugar aquí… él escribe atrás:
[WSS] «La Novia es subida en el 
misterio del 7mo Sello».

[Rev. José B. Pérez] En la página 44 
[“FIESTA DE LAS TROMPETAS”] 
[PÁG. 37]:

 270 Y al mismo tiempo… Ahora, 
tan pronto como esta Iglesia 
[la Novia] es reunida, Ella es 
arrebatada; y ese misterio del 
Séptimo Sello, o el Séptimo Sello, 
el misterio de irse, y los judíos 
sean llamados por el misterio 
de la Séptima Trompeta, lo cual 
es dos profetas: Elías y Moisés, 
y ellos regresan. Y allí es donde 
los pentecostales están todos 
confundidos; están esperando que 
algo pase, y la Iglesia ya se ha 
ido. Y eso es para los judíos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Novia 
es subida en el misterio del 7mo 
Sello / El rapto».
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Pero sentado allá en el cuarto, vi esto abrirse y mostrar 
estos Siete Truenos. Ahora no más hasta allí podemos 
llegar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los 7 Truenos y el 7mo Sello».
«Será revelado al público el 7mo Sello en la Carpa».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 7 [estudio 
bíblico]:

 Y cuando se complete el número de los escogidos de 
Dios en el Cuerpo Místico de Cristo, todos los que están 
escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero: 
entonces ya terminará el tiempo de misericordia; y el 
Señor se levantará del Trono de Intercesión, donde está 
como Sumo Sacerdote según el Orden de Melquisedec, 
y tomará el Libro de la diestra del que está sentado en el 
Trono (o sea, de Dios).
 Ese Libro está sellado, cerrado; desde que Adán lo 
perdió quedó en las manos de Dios. Para este tiempo final 
es que el Cordero de Dios, Cristo, cambiará de Sumo 
Sacerdote a Rey y a Juez, y tomará el Libro, lo abrirá en 
el Cielo, lo traerá a la Tierra abierto, y lo entregará a un 
hombre para que se lo coma y profetice sobre muchos 
pueblos, naciones y lenguas.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS 
ÚLTIMOS DÍAS”10 también, en la página 2, dice:

10 SPN65-0725M “Los Ungidos en el tiempo del fin”, pág. 2, párrs. 7-8
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 194. Entonces, yo creo que para nosotros que no 
conocemos esto, no será 
conocido hasta ese tiempo, 
pero sí será revelado en aquel 
día [WSS] «8vo día», en la 
hora [WSS] «cero» ([JBP] la 
hora cero) cuando debe ser 
revelado; lo que nosotros 
debemos hacer, es ser sumamente reverentes ante Dios, y 
servirle y hacer todo lo que sabemos hacer, y vivir vidas 
justas, vidas cristianas.
 195. Entonces encontramos que nos ha sido abierto el 
Sexto Sello, y lo vemos. Sabemos que el Séptimo Sello 
no puede ser abierto al público hasta que llegue esa hora. 
[WSS] «La Hora del 7mo Sello (la Hora Cero)».

Y escribe: [WSS] «No abierto al público, pero lo será».

 [195]. Ahora, hubo alguna razón por la cual Dios permitió 
la declaración de estos Siete Truenos, porque tiene que 
venir. Hallamos que Cristo, el Cordero, tomó el Libro en 
Su mano y abrió el Séptimo Sello, pero es un misterio 
escondido, nadie lo conoce; y eso cuadra exactamente 
con lo que Él dijo, que nadie conocería cuándo sería Su 
Venida. Tampoco conocerían nada acerca de este misterio 
de los Siete Truenos. Entonces esas dos cosas están unidas, 
de eso ya tenemos conocimiento, porque lo demás nos ha 
sido abierto, pero esto no ([JBP] o sea, el Séptimo Sello no). 
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[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Moisés y Elías, el misterio de la 7ma Trompeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 3) [estudio bíblico]:

 Cuando lo veamos con Sus Ángeles llamando y 
juntando a los escogidos, que son 144.000, ya estaremos 
parando la oreja y apuntando bien con la vista…
 [JBP] Vean cómo, mientras eso vaya a ocurrir, la Novia está 
siendo subida; o sea, ya está a un punto en donde ya Ella está 
lista para irse en el rapto. Todo eso ocurre antes de comenzar 
la gran tribulación. Página 359 de Los Sellos, que [WMB] “eso 
ocurre justamente antes de comenzar la gran tribulación”, 
cuando ese Ángel los llama, a los 144.000.
 … ya estaremos parando la oreja y apuntando bien con 
la vista…, y nos daremos cuenta que algo estará pasando…
 [JBP] Esto fue en el 2016. O sea, miren cómo todo eso…, 
luego, al final, hubo esa reunión importante allí en noviembre. 
Creo que fue noviembre, por ahí, noviembre veintialgo… del 16 
al 23, creo que fue esa fecha por ahí, donde él allí les habló 
que [WSS] había sido enviado de la presencia de Dios para 
traerle esas buenas nuevas a Israel, y que ya pronto tendría que 
irse a la Casa del Padre celestial, de donde fue enviado5; así 
como fue enviado el Arcángel Gabriel con las buenas nuevas a 
María. Y cuando él allí les apareció, por esos días, ellos siempre 
tienen una Escritura que se cumple o la leen; y la Escritura que 

5  Tomo “La Restauración del Reino de Israel”: Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, págs. 
310-311
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le tocaba era: “El encuentro de Jacob con el Ángel”6.
 Miren cómo todo se cumple en una forma sencilla. Pero 
allí estaba cumpliéndose algo en el Programa Divino muy 
importante; porque ya entonces, más adelante, estaríamos 
viendo cómo es que Dios estaría llamando y juntando a esos 
144.000, los cuales lo hará el ministerio de Moisés y de Elías. 
Por eso él dice allí: [WSS] “Cuando ustedes vean que eso está 
aconteciendo”, él dice que [WSS] “ya estaremos parando la 
oreja (dice) y apuntando bien con la vista, y nos daremos cuenta 
que algo estará pasando”.
 [JBP] ¿Ve? Algo se estará moviendo y nos daremos cuenta 
que esa promesa está por cumplirse; otra señal más que Dios 
nos está dando para estar apercibidos.

 … porque este es el tiempo para que se cumplan estas 
promesas.
 En otros tiempos algunos trataron, pero por cuanto no 
era el tiempo: no podían cumplirse esas promesas; pero al 
llegar al tiempo, entonces es Dios el que las cumplirá.
 (…) Y por cuanto es un tiempo paralelo a aquel, nos ha 
tocado vivir en una Edad de Piedra Angular, una etapa en 
donde la manifestación del Señor en Su Venida será como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores en Su Obra de Reclamo. Por eso en Apocalipsis, 
capítulo 5, toma el Libro, y luego lo abre en el Cielo, lo 
trae a la Tierra abierto para entregárselo a un hombre en 
la Tierra, que está representado, tipificado, en Juan el 
apóstol; porque Juan el apóstol representa a la Iglesia y 
a los mensajeros de la Iglesia de cada etapa del Cuerpo 
Místico de Cristo.

6  Génesis 32
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Jesucristo. Y para este tiempo final habrá una Gavilla 
mecida: el Hijo del Hombre prometido para ser manifestado 
en este tiempo final.
 Ahí está el misterio más grande de la Biblia para los 
seres humanos, lo cual será la Venida del Señor a Su 
Iglesia y luego al pueblo hebreo. Tan sencillo como eso.
 Pero para que no haya imitaciones quedó sellado en un 
misterio cómo vendrá, cuándo vendrá, dónde vendrá, y un 
sinnúmero de cosas más; pero sí que vendrá, porque Dios 
lo ha prometido.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en la página 481, dice [Los 
Sellos]:

 [193]. Entonces vimos que el Séptimo Sello no aparece, 
porque el mismo Cristo dijo que solamente Dios lo sabe, 
ni siquiera los ángeles lo saben; y con razón, porque no 
fue ni escrito. Todo fue silencio, nada aconteció en ese 
tiempo. Ni los ángeles ni nadie sabe cuándo Él viene. Pero 
habrá las siete voces de estos Siete Truenos que darán a 
conocer esa gran revelación en ese tiempo.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La gran revelación de la Venida del Señor».
[WSS] «El 7mo Sello es el misterio de los 7 Truenos»

[Rev. José B. Pérez] En la página 482 [Los Sellos]:
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Palabra hecha carne».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 6 del estudio 
bíblico:

 Dios va a escribir sobre el Vencedor Su Nombre Nuevo; 
Nombre Nuevo que está en la Piedra no cortada de manos, 
la Piedra de la Venida del Señor para el Día Postrero, que 
herirá en los pies de hierro y de barro cocido al reino de 
los gentiles; reino que ha ido pasando de edad en edad, de 
etapa en etapa: comenzó en Babilonia con Nabucodonosor 
como la cabeza de oro de esa estatua que representa el 
reino de los gentiles en Apocalipsis y también en Daniel, 
capítulo 2.

LA PRIMERA GAVILLA MECIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de enero de 2017
Cayey, Puerto Rico
 Estamos en esa edad, estamos en el tiempo de la 
Gavilla siendo mecida para la bendición de salir a la tierra 
prometida, de la revelación divina para el tiempo final, y 
para recibir la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 La Gavilla mecida, la primera Gavilla mecida: 
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 73, 
dice (a mitad del párrafo de la página), dice:

 [76]. Ahora, con un pergamino sellado, se podía abrir 
un sello y ver el misterio, y quitarlo del rollo y ver cuál 
era el reclamo; y se quitaba el siguiente sello y se veía 
el siguiente reclamo. La cosa entera es de siete sellos 
conteniendo los misterios de Dios desde la fundación del 
mundo, y todo está bien sellado, y es revelado por siete 
sellos distintos que, con el favor de Dios, Él nos dejará 
abrirlos y ver a través del Libro para saber de qué se trata 
todo esto. Espero que tengamos una fiesta espiritual.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Los misterios 
de Dios…».

[WSS] «Los misterios desde la fundación» también escribe.

 77. El misterio de la redención está sellado y no pudo 
ser abierto hasta el tiempo del Mensaje del último ángel. 
El pergamino allí está y sabemos que allí está, y sabemos 
que tiene que ver con la redención. Creemos que es la 
redención. Jeremías dijo que el rollo tenía que ser guardado 
“en un vaso de barro” (Jeremías 32:14). ¡Oh, qué cosa allí 
tan hermosa! Podíamos hablar un buen tiempo sobre eso. 
El pergamino se guardaba en un vaso de barro —un vaso 
que en una ocasión llegó a ser carne…
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[JBP] Y eso me recuerda cuando él decía en “PERFECTA 
FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD” (creo que fue el 
mensaje): [WMB] “Señor, llena unos cuantos vasos y sacude 
este mundo”7. Cada uno tendremos ese Título de Propiedad 
que tuvo Adán y que perdió Adán.

[Los Sellos] [PÁG. 73]:

 [77]. (¡Gloria a Dios!); murió y luego resucitó y se 
mantuvo en el vaso de barro hasta el tiempo de la compra. 
¡Esto es precioso!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Un vaso de barro».

 78. Ahora todos estos mensajes son guardados hasta 
que este vaso de barro 
[WSS] «carne»… Hasta el 
tiempo señalado por Dios, 
durante el tiempo del último 
mensajero sobre la Tierra. Toda esta gente ha dicho a 
través de las edades: “Yo sé que así es; yo creo que así 
es”. Ellos habían luchado con esto y habían producido 
estas otras cosas; por la fe lo creyeron. Pero ahora nos 
será traído en revelación y en vindicación por la mano de 
Dios. Así lo dijo Dios; Él lo prometió.

7  Citas, pág. 60, párr. 525
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ven las cosas que son predichas, y diciendo que ASÍ DICE 
EL SEÑOR, acontecer, entonces ellos dicen: ‘Danos algo 
de vuestro Aceite’”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Tomás - llegó tarde». Los 
Tomasitos, que si no ven, no creen.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “LOS UNGIDOS 
DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”9, en la página 40, dice el reverendo 
William Branham:

 [160] … Cuando Él trató de 
manifestarse en la iglesia, Él fue echado 
([JBP] él dibuja una Piedra Angular, y la 
Estrella de David adentro). Todavía, esa 
iglesia, dicen que son ungidos.
 Pero aquí está la Palabra, Cristo mismo; esa es la 
Palabra ungida [WSS] «Moisés y Elías», la cual vendrá 

por el resto de Su Cuerpo, la Novia. Ungidos por la misma 
agua que regó el trigo (como hablamos hace poco), también 
riega la cizaña, los ungidos. Solamente los escogidos o los 
predestinados podrán detectar la diferencia entre ellos.

9  SPN65-0725M “Los Ungidos en el tiempo del fin”, pág. 36, párr. 160
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… Estoy en el mensaje “YO 
HABÍA OÍDO PERO AHORA VEO” [PÁG. 31]:

 195 Si la simiente está allí, solo la lluvia la puede hacer 
crecer. Y tal como usted fue una simiente de su padre, y 
él no le conocía a usted, sin embargo, estaba en su padre. 
Pero por medio del fundamento de su madre usted fue 
hecho manifiesto en la forma de él, y entonces él pudo 
hablar con usted. Dios, el Gran Dios, si usted tiene vida 
eterna, entonces la simiente de vida eterna en el principio 
estaba en Dios. Y usted estaba allí. Usted estaba en Sus 
pensamientos, su nombre y todo. Y Él, por medio de Su 
preconocimiento lo ordenó a usted para ver esto. Y usted 
que no fue ordenado, nunca lo verá.

[JBP] O sea, el que no fue ordenado, no lo podrá ver. Y escribe: 
[WSS] «Preordenados para la Palabra manifestada».

[Rev. José B. Pérez] En la página 150 del libro de Citas, párrafo 
1340, dice:

 1340 - “Y en Chicago dije: ‘¿A cuántos aquí les 
gustaría que yo subiera y diera mi versión de ello?’. 
Ellos comenzaron a vocear y gritar. ¿Ven?, ustedes están 
plantando semillas; ustedes no saben lo que va a pasar. 
Solo sigan echando la Semilla. Cuando esa hora venga, 
algunos de ellos… Como Tomás, él fue más o menos 
el último en ver al Señor. Pero él tenía que verle para 
creerle. Vean, cuando ellos lo ven acontecer. Oh, Tomás 
entró, pero él estaba un poco tarde. Ahora cuando ellos 
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[JBP] Y vamos a dejarlo hasta ahí; porque si seguimos…

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí (ya para ir 
terminando), dice [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, para este tiempo final, así como Juan 
vio al Ángel Fuerte descender del Cielo con el Librito 
abierto, la Iglesia del Señor Jesucristo, juntamente con 
el mensajero que Cristo le tenga a Su Iglesia para este 
tiempo final, verán al Ángel Fuerte descender del Cielo 
con el Librito abierto; y lo escucharán clamando como 
cuando un león ruge y siete truenos emitiendo sus voces. 
O sea, lo verán y lo escucharán hablándole a Su Iglesia 
como le habló en cada una de las edades, pero en este 
tiempo final hablándole en forma consecutiva.

 [JBP] Miren todo lo que él nos habló allí, que iba a estar 
sucediendo en este tiempo final con la Venida del Ángel Fuerte, 
que es el Ángel del Pacto en medio de Su Iglesia; estaría 
(¿qué?) hablándonos. Y si nos estaría hablando, ya al principio 
sabemos ya cómo Dios habla: la boca de Dios quién es y 
quiénes son la boca de Dios.

 O sea, lo verán y lo escucharán hablándole a Su Iglesia 
como le habló en cada una de las edades, pero en este 
tiempo final hablándole en forma consecutiva. 

 [JBP] ¿Cómo les habló en cada una de las edades? Por 
medio del mensajero que Dios tenía en cada edad. Y para la 
Edad de la Piedra Angular se recorren siete etapas consecutivas, 
que son la Voz de los Siete Truenos.
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 ¿Y de qué le estará hablando a Su Iglesia? Del 
Séptimo Sello; porque la Voz de los Siete Truenos revelan 
el misterio del Séptimo Sello para darles la fe para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero, a todos los creyentes en Él que estarán 
vivos y serán transformados; y los que murieron, traerlos 
con Él en Su Venida y resucitarlos en cuerpos eternos y 
glorificados.

[Rev. José B. Pérez] Todo es sencillo, como Dios lo está 
cumpliendo.
 Como yo le decía a un hermano que me llamó hoy en 
la mañana, y estábamos platicando de lo grande que es (un 
pastor de Estados Unidos, él sabe…); y platicando con él, él me 
decía: “Oye, cómo Dios nos ha dado todo esto en una forma tan 
sencilla. Y a veces… yo digo: Sí, a veces nosotros mismos nos 
complicamos”.
 Y yo le digo: Mire, si Dios va a cumplir algo, y lo cumple 
(vamos a decir) complicado, lo cumple difícil, entonces uno 
dice: “Oye, ¡pero qué difícil está eso! No lo puedo entender”. 
Entonces viene Dios y cumple Su promesa para darnos la Fe de 
Rapto, y cumple la Tercera Etapa en una manera bien sencilla: 
“No, no puede ser. Eso es demasiado sencillo. No puede ser”. 
¿Ve? El ser humano, no hay quién los entienda.
 Pero así Dios le ha placido en este tiempo: en una forma 
sencilla, que, como bien decía nuestro hermano William: [WSS] 
“que hasta los niños lo pueden comprender”. Hasta los niños ya 
en las clases bíblicas de las maestras, que les dan, ya salen con 
unas cosas que aun las maestras: “Mira Benjie, si… ¡lo que este 
muchachito o muchachita me dijo!, y yo no lo había visto así”. Ya 
todo eso, los niños ya están entendiendo el misterio del Séptimo 
Sello, el misterio de la Fe de Rapto.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Palabra de esta edad tiene que ser velada».

Y también abajo escribe:
[WSS] «El velo impide vean la Palabra en carne».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la 126 de libro de Citas, 
párrafo 1117, dice:

 1117 - “Dijo: ‘¿No serían esos Siete Truenos estallando, 
eso no será una revelación dada a algún hombre?’. Dije: 
‘No, señor, sería añadiendo algo a Ello o quitando algo de 
Ello’. ¡Todo está revelado allí adentro, y los Siete Sellos 
abrieron la revelación de lo que era Eso! ¿Ven?, todavía 
está en la Palabra. ¿Ven? Ustedes no pueden salir de esa 
Palabra. No saldrá de la Palabra. Y el Espíritu de Dios 
nunca saldrá de esa Palabra. Quedará bien con esa 
Palabra: cegando a algunos, y abriendo los ojos de otros”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Los 7 Sellos. Los 7 Truenos.
Ciega a unos y abre los ojos a otros».
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[Rev. José B. Pérez] Y en la 1345 dice, de la página 151 del libro 
de Citas:

 1345 - “Y la gloria de Dios estaba allí adentro hasta 
que ellos no podían ver cómo ministrar. ¡Amén! Cerrará 
los ojos de cada teólogo cuando Él venga por Su Novia. 
Ella será subida en medio de la noche, así como fue a 
ellos. Ellos ni siquiera la verán ir”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La gloria de Dios.
Cuando venga Él, cerrará los ojos de cada teólogo».

Y escribe: [WSS] «No podían ver cómo ministrar».

Y escribe también al lado: [WSS] «el rapto».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el párrafo 1111 de la página 
125, dice [Citas]:

 1111 - “La Palabra prometida para esta edad también 
tiene que ser velada. Noten, miembros de la iglesia que aman 
el pecado, y los pecadores no pueden verla a causa del velo 
humano. Esa es la razón por la que no podían verle a Él”.
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 Porque no crean que el rapto es para los adultos nada 
más; para los niños también; ¡y bien que están preparándose, 
bien que están aprendiendo!; porque para ellos también es la 
promesa de la transformación y el rapto. Y ellos están recibiendo 
también esa bendición, esa Enseñanza.
 Y Dios ha tenido tanta misericordia con nosotros en este 
tiempo final, que lo ha hecho todo bien pero que bien sencillo.
 Hay una parte que él dice que “cerrará los ojos de los 
teólogos (algo así) la Venida del Señor”. Abrirá los ojos de unos 
y cerrará los ojos de otros, por la manera que Dios lo estará 
cumpliendo: en una manera bien sencilla.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leerla ahí, la 1113 (vamos a ver si 
es)… A mitad, sí, dice… Bueno, toda la 1113 [Citas, pág. 125]:

 1113 - “… la iglesia gentil también ha sido cegada 
por el velo, después de haber sido arrancado y mostrando 
a Dios [WSS] «el hombre, la 
carne», el velo eclesiástico. 
¿Cómo? Velando la Palabra 
en un ser humano otra vez. 
Eso es exactamente lo que 
Israel falló en ver. Si hubiera sido algún Ángel o algo, 
Israel lo hubiera creído. Pero siendo que no podía ser un 
Ángel; tenía que ser un hombre. ¡Amén! Dios no puede 
quebrantar Su Palabra. En los postreros días tiene que 
ser la misma cosa otra vez. ¿Ven? ¿Qué cegó a Israel? 
Aquel Hombre. ‘Tú eres un hombre haciéndote Dios’. Eso 
es para que ellos le mataran. Y hoy…”.

[JBP] Y así va a ocurrir con los gentiles. Los hebreos lo 
rechazaron en Su Primera Venida; en Su Segunda lo van a 
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recibir. Y los gentiles en Su Segunda Venida lo van a rechazar. 
Lo leímos hace poco8. Y eso, si allá en Su Primera Venida lo 
mataron: acá en Su Segunda Venida, los gentiles entonces 
harán también esa parte.

 1113 - “‘Tú eres un hombre haciéndote Dios’. Eso es 
para que ellos le mataran. Y hoy, porque el Mensaje vino 
por medio de un hombre y no por ángeles. ¿Ven? Dios 
no puede cambiar Su manera, cambiar Su Palabra. Él no 
dijo que no cambiaba. ¿Ven? ¡Noten: lo prometió! Y los 
gentiles son tan cegados hoy como Israel lo era, a causa 
(¿de qué?) del velo”.

[Rev. José B. Pérez] Ese es… vamos a decir, ese es el problema 
para ellos; para nosotros no; porque miramos detrás del velo, 
miramos lo que miraron las mujeres: María, y las que andaban 
allí, que miraron hacia donde estaba colocado Jesús y vieron 
esos dos Ángeles, y vieron allí… vieron y escucharon, porque 
los vieron y también escucharon las palabras que ellos les 
dijeron: “¿No estaba escrito que Él tenía que padecer…?”; eso 
está en San Juan… Ya vamos a tener que leer esa Escritura 
ahí, vamos a ver si fue en…
 Hoy platicamos algo con los trabajadores, pero así de la… 
la Escritura no la leímos.

San Lucas, capítulo 24, verso 1:

 1 El primer día de la semana, muy de mañana, vinieron 
al sepulcro, trayendo las especias aromáticas que habían 

8  Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), págs. 28-30 del (f); 
págs. 68-70 del (T4) / Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), 
pág. 22 del (f), pág. 124 del (T4)
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 1113 - “¡Amén! Dios no puede quebrantar Su Palabra. 
En los postreros días tiene que ser la misma cosa otra 
vez. ¿Ven? ¿Qué cegó a Israel? Aquel Hombre. ‘Tú eres 
un hombre haciéndote Dios’. Eso es para que ellos le 
mataran. Y hoy, porque el Mensaje vino por medio de un 
hombre y no ángeles. ¿Ven? Dios no puede cambiar Su 
manera, cambiar Su Palabra. Él dijo que no cambiaba. 
¿Ven? ¡Noten: lo prometió! Y los gentiles son tan cegados 
hoy como Israel lo era, a causa (¿de qué?) del velo. Dios 
velado en un ser humano cegó a Israel. Noten, como cada 
uno cegado. A uno cegará, al otro revelará la Verdad. 
Cerrará los ojos de algunos y abrirá los ojos de otros”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Cegará a uno y abrirá los ojos a otros».

[WSS] «La Venida de Cristo».

[WSS] «el hombre, la carne».

Y también escribe:
[WSS] «Por el velo: cegará a unos y abrirá los ojos a 
otros».
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 194 Solo los elegidos entendieron quién 
era Él. Solo piense, allí había quizás cerca 
de tres millones de personas, judíos sobre la 
Tierra, y ni siquiera la tercera parte de ellos 
supieron que Él estaba allí, hasta que Él vino y 
se fue. ¿Ven? Pero Él se reveló a aquellos que 
lo estaban esperando ([JBP] escribe): [WSS] 
«la Venida del Señor»: Juan el Bautista, y los 
apóstoles que habían sido llamados por Juan, 
y así sucesivamente, y a la ciega Ana en el 
templo, a Simeón el sacerdote, a quien “le fue 
revelado por el Espíritu Santo que él vería al 
Cristo”. ¡Y todos aquellos líderes religiosos, 
teólogos y demás, tan ciegos como podían serlo!

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, párrafo 1113, dice 
[PÁG. 125]:

 1113 - “ … la iglesia gentil también ha sido cegada 
del velo, después de haber sido arrancado y mostrando a 
Dios, el velo eclesiástico. ¿Cómo? Velando la Palabra en 
un ser humano otra vez. Eso es exactamente lo que Israel 
falló en ver. Si hubiera sido algún ángel o algo, Israel lo 
habría recibido. Pero siendo que no podía ser un ángel; 
tenía que ser un hombre”.

[JBP] ¿Ve? Tiene que ser un hombre el que esté en esa 
manifestación de la Tercera Etapa dando la revelación, dando la 
Fe de Rapto y abriendo el Séptimo Sello a la Iglesia-Novia, en la 
edad y dispensación correspondiente a nuestro tiempo, que es 
la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino.
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preparado, y algunas otras mujeres con ellas.
 2 Y hallaron removida la piedra del sepulcro…

[JBP] En el tiempo, en el momento de Lázaro, Él mandó a mover 
la piedra9. Aquí la piedra estaba ya quitada. ¿Y quién puso esa 
piedra allí? Busquen, porque le pagaron a…, donde él dice que: 
“Aseguren bien ese lugar para que no digan que después los 
discípulos se llevaron…, para que no digan que resucitó, y no 
vaya a ser que los discípulos se lleven el cuerpo. Aseguren bien 
la entrada”.

San Mateo 27:62

 62 Al día siguiente, que es después de la preparación, 
se reunieron los principales sacerdotes y los fariseos ante 
Pilato,
 63 diciendo: Señor, nos acordamos que aquel engañador 
dijo, viviendo aún: Después de tres días resucitaré.
 64 Manda, pues, que se asegure el sepulcro hasta el 
tercer día, no sea que vengan sus discípulos de noche, y lo 
hurten, y digan al pueblo: Resucitó de entre los muertos. 
Y será el postrer error peor que el primero.
 65 Y Pilato les dijo: Ahí tenéis una guardia; id, 
aseguradlo como sabéis.
 66 Entonces ellos fueron y aseguraron el sepulcro, 
sellando la piedra y poniendo la guardia.

[JBP] Y esos son líderes religiosos, que impiden que el pueblo 
vea la gloria de Dios, que impiden que vea —el pueblo— lo que 
Dios va a hacer o está haciendo en el tiempo en donde Dios 
está obrando en medio del pueblo. Les ponen un obstáculo al 

9  San Juan 11:39
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frente. Pero miren allí cómo Dios mismo quitó la piedra; y ellas 
vieron…
 Miren lo que el hermano William nos habló allí en lo que 
leímos, que dice que [WSS] “Veremos y escucharemos”. Ellas 
vieron allí esos ministerios; porque él escribe en… (Hemos 
dejado dos o tres lugares…). Vamos a terminar el de Lucas:

Lucas 24, dice:

 1 El primer día de la semana, muy de mañana, vinieron 
al sepulcro, trayendo las especias aromáticas que habían 
preparado, y algunas otras mujeres con ellas.
 2 Y hallaron removida la piedra del sepulcro;
 3 y entrando, no hallaron el cuerpo del Señor Jesús.

 4 Aconteció que estando 
ellas perplejas por esto, he 
aquí se pararon junto a ellas 
dos varones con vestiduras 
resplandecientes;

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «2 Varones».

 5 y como tuvieron temor, y bajaron el rostro a tierra, 
les dijeron: ¿Por qué buscáis entre los muertos al que 
vive?
 6 No está aquí, sino que ha resucitado. Acordaos de lo 
que os habló, cuando aún estaba en Galilea,
 [JBP] Miren cómo empieza a hablarles, a decirles lo que 
ya Él había dicho. No trajeron un mensaje de ellos mismos; 
estuvieron hablándoles lo que ya Él había predicado.
 7 diciendo: Es necesario que el Hijo del Hombre sea 
entregado en manos de hombres pecadores, y que sea 
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 304 Por lo tanto, yo los acuso a ustedes por la Palabra 
de Dios. Ustedes le están enseñando un error al pueblo y 
están crucificando los principios de Cristo, de santidad y 
de Vida de Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Piedras de tropiezo».

Y también escribe:
[WSS] «Son entregados a espíritus de error».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí donde nos quedamos: 
“YO HABÍA OÍDO PERO AHORA VEO” [PÁG. 31]:

 [193] Todo lo que están pensando es en hacer miembros 
denominacionales, pero hay algunas personas (una aquí 
y allí) que están esperando por la Venida del Señor. Ellos 
están vigilando. A pesar de eso, solamente a aquellos a 
quienes Él se revele, entenderán.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Gólgota = coros».

[Rev. José B. Pérez] Y hay un lugar donde él dice que son 
entregados a espíritus de error. En la página 51, dice [“YO 
ACUSO A ESTA GENERACIÓN”] [PÁG. 43]:

 [301] Una vida cristiana es una vida de santidad y 
pureza.
 302 [Ministros] Yo los acuso en el Nombre de 
Jesucristo por su mugre y por su suciedad. Ellos han 
traído al Evangelio a una desgracia. Y aquellos que 
tratan de retenerlo son llamados “fanáticos”; llamados 
“anticuados”. ¡Sin sentido! Yo los acuso en el Nombre de 
Jesucristo.
 303 Solo burlescos modernos en las calles; cantan en 
coros, fumadores de cigarrillos, dicen chistes sucios, 
tienen tres o cuatro maridos y después el sexto, y entonces 
cantan en el coro, porque tienen una voz… Ustedes 
intelectuales pobres, privados espirituales, rechazados 
sobre sus propios terrenos. Ustedes leen la misma Biblia 
que cualquier otro hombre puede leer; pero ustedes han 
rechazado al Espíritu de Dios, porque la Biblia aun 
dice que ustedes serán dados a espíritus de error para 
que crean a la mentira y sean malditos por ello. Ustedes 
actualmente creen que están bien, y la Biblia dice que 
ustedes lo creerían y serán condenados por la misma 
mentira que creen que es la verdad.
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crucificado, y resucite al tercer día.
 8 Entonces ellas se acordaron de sus palabras,
 9 y volviendo del sepulcro, dieron nuevas de todas 
estas cosas a los once, y a todos los demás.

[JBP] Y el lugar donde habla de que estaba uno a la cabecera 
y el otro…:

San Juan 20:

 11 Pero María estaba fuera llorando junto al sepulcro; 
y mientras lloraba, se inclinó para mirar dentro del 
sepulcro;
 12 y vio a dos ángeles con vestiduras blancas, que 
estaban sentados el uno a la cabecera, y el otro a los pies, 
donde el cuerpo de Jesús había sido puesto.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Apocalipsis 
11:3-7, 14:14-20».

 13 Y le dijeron: Mujer, ¿por qué lloras? Les dijo: 
Porque se han llevado a mi Señor, y no sé dónde le han 
puesto.

[JBP] Y ahí sigue el relato.
 Ahora, vean cómo ellas vieron allí, adentro —donde estaba 
colocado Jesús, el Verbo, la Palabra—, a esos dos Varones, los 
cuales ya él escribe allí, identifica como: Moisés y Elías, los Dos 
Olivos, que están al lado del arca del pacto en el templo que 
hizo Salomón; esos dos querubines gigantes, uno a un lado y 
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otro a otro lado. Y ellos formando ahí la “W”; porque si tú estiras 
los dos brazos, y tú haces un dibujo de las dos alas, y ves que 
forman una “W”.
 Ellas allí vieron esa manifestación de los Ángeles del Hijo 
del Hombre.

Sigue diciendo (nos quedamos en la página 4) [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, estemos preparados y bien agarrados de 
Cristo. Recuerde que el reverendo William Branham dijo 
que el Séptimo Sello es la Venida del Señor, y que será 
de una manera sencilla; será en simplicidad, como fue la 
Primera Venida de Cristo: en simplicidad.

[Rev. José B. Pérez] Miren lo que dice el libro de Los Sellos, en la 
página 450, donde el hermano Branham tuvo una conversación 
con un rabino. Dice en la página 450 (como a mitad del párrafo 
ahí), dice:

 [55]. Ahora, Israel siempre va a creer de esa manera. 
Y ¿por qué? Escúchenme bien esta noche. ¿Por qué será 
así? Porque ese es mandato de Dios para ellos. No importa 
cuántos folletos estén repartiendo los gentiles allá en Israel, 
ni cuántos misioneros hay allá con sus Biblias debajo del 
brazo, o cuántas más cosas, ¡ellos nunca recibirán nada…!

[JBP] Ahora que habla de esto de “debajo del brazo”, quiero 
compartir con ustedes esta enseñanza: Un día entré yo a la…, 
así, donde él estaba en la - en su cama, en esos días que 
estaba en… Tuvo que haber sido por ahí por el 2018, porque ya 
estaba…, finales del 2018, principios del 2019. Y yo entré con 
unos libros, creo que eran del hermano Branham, y no recuerdo 
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 291 Jesús dijo: “En vano me adoran”. En vano. No 
hace ningún bien. ¿A quién adoran? Ellos adoran a ese 
mismo Dios. Ellos estaban adorando a ese mismo Dios 
en Su primera crucifixión, y esa adoración vana. Es la 
misma cosa hoy. En vano fabrican estas denominaciones. 
En vano fabrican estos seminarios. En vano tienen estos 
credos, enseñando por doctrina los mandamientos de 
hombre, y negando la Palabra de Dios. Ellos son culpables 
de crucificar al Príncipe de Vida, enseñando doctrinas de 
hombre en lugar de Su Palabra. “En vano me adoran” 
–desnudo, traspasado, coronado.
 292 Cuando usted ve por la calle… Y algunas de ustedes, 
damas, con pelo largo… Dicen: “Ella está pasada de 
moda”, ¿no es cierto? Recuerden, esos son burladores. 
Esa es una corona que usted está usando. Dios dijo que 
esa era su gloria. ¡Úsela con orgullo! ¡Aleluya! Úsela 
con orgullo, como si estuviera usando una corona de 
espinas por el Señor. ¡Úsela con orgullo! No se sienta 
avergonzada, Él así lo dijo. No importa lo que estas 
Jezabeles digan hoy; lo que estos impostores que se paran 
en el púlpito, crucificadores de Cristo, no importa lo que 
ellos digan, usted la usa con orgullo. Dios lo dijo así. 
Usted solo manténgalo.
 293 Coronado con espinas otra vez por escarnecedores; 
traspasado desde el púlpito con credos.
 294 Él tiene un nuevo Gólgota. ¿A dónde lo llevaron? 
Estos coros con togas, mujeres usando ropas cortas, 
cabellos recortados, caras pintadas, cantando en el coro 
como ángeles, con talentos; eso es Su nuevo Gólgota: 
en burlescos modernos, protegidos por una ley, como en 
Sodoma y Gomorra.
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caer las barreras y han dejado entrar la corrupción, 
porque así lo han convenido en concilios y han tomado su 
lugar con el mundo.
 140 Hoy tienen mejores edificios que nunca.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”8, predicado el 7 de julio del 1963 por el 
reverendo William Branham, dice…, página 49:

 287 Y las mismísimas señales que Jesús dijo que 
sucederían… La Palabra de Dios es más penetrante que 
una espada de dos filos (la Palabra), un discernidor de los 
pensamientos y las intenciones del corazón; y es llamado: 
“diablo”. ¿Desde dónde? Desde los púlpitos, lugares 
santos.
 288 Oh Dios, ¿cómo puede Él mirar hacia abajo? Solo 
por misericordia, eso es todo, por gracia. No podemos 
hacer nada más, sino enfrentarnos a juicio. Ya estamos 
ahí.
 289 Piénsenlo: Lanzazos más fuertes vienen del púlpito. 
Allí es donde está Su nuevo Calvario. Ellos le crucificaron 
a Él, la Palabra, en el púlpito. Eso es correcto. ¿Cómo? 
¿Cómo lo hacen? Por sus formas endiosadas. ¡Eso es 
exactamente!
 290 Coronado desde la congregación, ¡por los 
escarnecedores!; Él ha adquirido una nueva corona de 
espinas, escarnecedores. Traspasado desde el púlpito, 
coronado por los escarnecedores. ¿Es Él crucificado 
nuevamente? Desnudado por credos hechos por el 
hombre, maestros denominacionales contra Su Palabra. 
Ellos la desnudan en deshonra, la condenan.

8  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 41 (párrs. 287-294 en inglés)

Estudio Bíblico #246 75

si había algún libro más (o un sobre), y los cargaba aquí así. 
Yo creo que estaba, no así como uno carga los libros. O sea, 
cuando uno se pilla, los pilla acá arriba, y… iban así; y yo iba acá 
entrando, porque cargaba otra cosa y aquí cargaba los libros.
 Y cuando entré, él estaba así10, me mira; y cuando me ve 
que tengo…: [WSS] “¡Quítate eso de ahí!”. Y yo: [JBP] “Ay, 
hermano William”. Dice: [WSS] “No cargues nunca los libros 
ahí debajo del sobaco”. Allá no sé cómo le dicen en la América 
Latina: axila; pero me dijo “sobaco”, ahí como bien…: [WSS] 
“No cargues los libros ahí debajo del sobaco”, pero me lo dijo 
serio; y después estaba bravo, molesto, o sea, me refiero, serio; 
y no le gustó esa actitud de colocarse…
 ¿Ve? Para mí fue una enseñanza, y yo se las paso a 
ustedes; porque a veces uno, cargando cosas, coge y se 
engancha la Biblia ahí debajo. Eso, yo cogí un regaño por eso; 
así que comparto con ustedes ese regaño que yo cogí ahí. Pero 
fue para mí una enseñanza, y ya no lo he hecho más.
 ¿Ve? Cuando uno aprende de las cosas que están mal 
hechas, Dios le muestra y uno lucha para no volver a caer en lo 
mismo. Y uno va aprendiendo para ir agradándole más y más y 
más a Dios.
 Estamos en estos cuerpos, y podemos cometer errores y 
faltas; eso es lo que nos indica que estamos todavía en estos 
cuerpos; porque si no, entonces Dios no nos transformaría, 
porque entonces seríamos perfectos en estos cuerpos; pero no.
 La evidencia de que todavía necesitamos ese cuerpo —¡y 
que lo necesitamos!—, y de que todavía estamos en un cuerpo 
corruptible, temporal, que falla: es que fallamos. Pero poco 
a poco [WSS] «la santidad mata el deseo de pecar», y cada 
vez vamos conociendo más, aprendiendo más…; y vamos a 

10  Estaba como descansando con sus ojos cerrados. –Editor.
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llegar…, vamos a llegar, estando en estos cuerpos, vamos a 
llegar a ese punto en donde ya esa teofanía puede entrar.
 Mientras no esté limpio el tabernáculo, el Templo espiritual 
del Señor —que nosotros como cuerpo, como templo, somos—, 
no puede entrar nuestra teofanía. Tenemos que tener nuestra 
casa limpiecita, lista, para que esa Luz pueda llegar. La Luz no 
puede entrar donde hay tinieblas, tiene que entrar donde haya 
Luz.
 ¿Y cómo estamos recibiendo la Luz, la limpieza? Por la 
Palabra, por el Mensaje. Eso es lo que nos está ayudando a 
nosotros a limpiar nuestro hogar, nuestra casa, desde nuestro 
cuerpo hasta nuestros hogares también; todo lo estamos 
poniendo en orden, en su sitio.

[Los Sellos]

 [55]. … allá con sus Biblias debajo del brazo, o cuántas 
más cosas, ¡ellos nunca recibirán nada menos que a un 
profeta! ¡Correcto! Porque un profeta es el único quien 
puede tomar la Palabra Divina y colocarla en Su lugar, y 
ser profeta vindicado, y a eso ellos creerán. ¡Correcto!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Israel va a creer a un profeta»
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[JBP] El hermano William escribe:
[WSS] «Enseñando sexo en las escuelas».

 135 ¿Y qué tal entre los ministros? Hoy recibí un recorte 
del periódico, de Los Ángeles, California, donde cuenta 
de un grupo de ministros bautistas, presbiterianos y otros, 
que juntaron un grupo de homosexuales y practicaron la 
misma homosexualidad, diciendo que estaban procurando 

ganarlos para Cristo, para 
Dios. Cuando eso es una de las 
inmundicias de la hora, ¡una 
condición sodomita! Entró la 
policía y los tomó presos.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Homosexualidad».

 136 Ahora, ¿dónde estamos? El sistema entero está 
podrido. Leí hace poco que el número de homosexuales 
ha aumentado al veinte o treinta por ciento, en los últimos 
doce meses. Piensen eso, hombres viviendo con hombres, 
exactamente como hicieron en Sodoma.
 137 ¡Estamos viendo el aumento de los crímenes de 
todas clases! ¿En qué hora estamos viviendo? Hoy se ha 
cumplido esta Palabra profética.
 138 En el mundo religioso, la Iglesia que ha sido 
llamada, lo que nosotros llamamos la Iglesia sacada 
fuera, la última edad de la Iglesia, la edad pentecostal, 
¿dónde está? Está en Laodicea, como nos dice la Biblia.
 139 Hoy han bajado la guardia. Las mujeres están medio 
vestidas. Los hombres están… Oh, es una cosa horrenda. 
Muchos de ellos han estado casados dos y tres veces, y 
están ocupando el puesto de diáconos, etc. Han dejado 
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cuando se firmó la declaración de independencia. Y 
juntamente con aquellos hombres valientes del pasado, 
tuvimos una nación fuerte.
 132 Pero hoy esta nación se está pudriendo, desbaratando 
y temblando ([JBP] o sea, está hablando de Norteamérica), y 
desapareciendo. Y están tomando impuestos del pueblo 
para mandar dinero por todo el mundo, para comprar la 
amistad de sus enemigos; y luego ellos nos lo tiran en la 
cara. Hemos visto dos guerras mundiales, y estamos en 
camino a la tercera. La política está podrida, corrupta, 
podrida hasta lo más profundo. Exactamente como lo 
profetiza Mateo 24: “Nación contra nación, y reino 
contra reino”. Y todas estas cosas que sucederían. Ahora 
hay que considerar estas cosas.
 133 Fíjense también en el progreso y aumento en la 
investigación científica. Mi abuelo iba a ver a mi abuelita 
en una carreta de bueyes. Pero hoy es un avión y aun hasta 
salir al espacio, en órbita. ¿Quién habló de estas cosas? 
Daniel, en el capítulo 12 y versículo 4: “En el tiempo 
del fin la ciencia aumentará”. Vemos, pues, la hora en 
que estamos viviendo. Las condiciones mundiales, las 
condiciones científicas.
 134 Y ahora note usted las condiciones de nuestro 

sistema educacional. No 
trate de negar esto, porque 
aquí tengo los recortes del 
periódico; están enseñando 
sexo en las escuelas, 
animando a los estudiantes a 

tener relaciones sexuales entre sí mismos para entonces 
saber si pueden convivir o no en el mundo. Sí señor.

Estudio Bíblico #246 77

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Un profeta: es quien pone 
la Palabra en su sitio correcto».

 56. Hace tiempo yo estaba hablando con un judío aquí 
en este país, en la ciudad de Benton Harbor, Míchigan, 
en la ocasión cuando fue sanado Juan Ryan, quien había 
estado ciego casi toda la vida. Me llevaron a “La Casa de 
David”, y salió un Rabí con la barba larga y me preguntó: 
“¿Por medio de qué autoridad le dio usted la vista a Juan 
Ryan?”.
 57. Le respondí: “En el Nombre de Jesucristo, el Hijo 
de Dios”.
 58. Él dijo: “Ni que lo quiera Dios que Él tuviese un 
hijo. Ustedes no pueden dividir a Dios en tres partes y 
presentarlo a un judío. Ustedes son paganos, haciendo así 
tres dioses”.
 59. Dije: “Yo no lo divido en tres partes. Rabí, ¿le 
sería a usted fácil creer que uno de sus profetas dijo algo 
errado?”.
 60. Él respondió: “Nuestros profetas no dicen nada 
erradamente”.
 61. Entonces le pregunté: “¿De quién estaba hablando 
el profeta Isaías en el capítulo 9 y versículo 6?”.

[WSS] «El Mesías será un hombre profeta».
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 62. Él contestó: “Estaba hablando del Mesías”.
 63. “¿Entonces el Mesías será un hombre-profeta, 
correcto?”.
 64. Respondió: “¡Sí señor! Correcto”.
 65. Entonces le dije: “Muéstreme usted dónde fue que 
Jesucristo no cumplió todo lo que fue escrito del Mesías. Y 
además, dígame esto: ¿qué relación habrá entre el profeta 
Mesías y Dios?”.
 66. Él exclamó: “¡Él será Dios!”.
 67. Dije: “¡Correcto! Ahora, está en la Palabra”. Y 
Dios es mi testigo: Ese judío, parado allí con las lágrimas 
cayendo de sus ojos, dijo: “Le oiré algún otro día”.

[JBP] Él escribió: [WSS] «el Rabí llorando».

Ellos llorarán. Recuerden lo que leímos hace un momento, un 
ratito; ese día, esa Fiesta de Expiación se cumplirá: ellos se 
lamentarán; pero todo fue por la preservación de vida, de la 
vida.

 68. Le dije: “Rabí, ¿usted cree estas cosas?”.
 69. Me dijo: “Mire, Dios puede levantar hijos a Abraham 
de estas piedras”.
 70. Yo ya sabía que él me estaba citando del Nuevo 
Testamento; y dije: “Correcto, Rabí. Y ahora ¿qué dice de 
lo que estamos hablando?”.
 71. Él dijo: “Si yo predicara eso, yo estaría allá en la 
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ella?”. Ahora, Él lo prometió. Aquel era el pueblo que 
estaba buscando al hijo prometido.
 193 Ahora, a mí no me importa cómo actúe la gente 
en estas denominaciones, y digan que están “esperando 
a Cristo”. ¡Sus acciones prueban que no lo están 
haciendo! Eso es correcto. Sus acciones hablan más alto 
que sus palabras.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HOY SE HA CUMPLIDO 
ESTA ESCRITURA”7, página 17, dice…
 Recuerden, miren lo que dice él allí: [WMB] “Sus acciones 
prueban que no lo están haciendo”. La gente dice que está 
esperando la Venida del Señor, y con sus acciones muestran 
que no lo están haciendo.

 [128] … las condiciones de la iglesia de hoy.
 129 Y en el mundo, la política, nuestro sistema mundial 
está podrido. Ahora, yo no soy político, soy un cristiano. Y 
no tengo interés en hablar del sistema político, solamente 
quiero decir que ambos partidos están podridos.
 130 Yo voté una sola vez, voté por Cristo; ahora tengo 
el triunfo asegurado. El diablo votó en contra de mí, y 
Cristo votó a mi favor; ahora el resultado depende hacia 
cuál lado voto yo. Estoy feliz por haber votado por Cristo; 
que el mundo diga lo que quiera. Yo todavía creo que Él 
es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Él así lo probará. 
Ciertamente.
 ¡El aumento de crímenes, la delincuencia juvenil!
 131 Miren nuestra nación, en un tiempo esta nación 
era la flor del mundo. Nuestra democracia fue formada 

7  SPN65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, pág. 17, párrs. 
128-140
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[Rev. José B. Pérez] Página 6 [estudio bíblico]:

LA PIEDRA CON UN NOMBRE NUEVO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de enero de 2017
Cayey, Puerto Rico
 Siempre los mensajeros dispensacionales han sido 
perseguidos a muerte, porque el enemigo de Dios ha 
inspirado a personas para hacer esas persecuciones; 
pero siempre Dios ha tenido la victoria con el Enviado 
correspondiente a cada dispensación.
 El más cuidado y guardado de todos por Dios es el 
misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del 
Señor; por lo tanto, tenemos que estar atentos para verlo, 
oírlo e identificarlo, y recibir Su Palabra correspondiente 
a este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YO HABÍA OÍDO PERO 
AHORA VEO”6, nos dice el reverendo William Branham, página 
35, abajo:

 190 Un Hombre caminó allá ante Abraham y su grupo, 
sencillamente un Hombre de apariencia ordinaria, con Su 
ropa llena de polvo. Él tenía Su espalda hacia la tienda. Él 
dijo: “¿Dónde está tu esposa, Sara?”. (No S-a-r-a-i, sino 
S-a-r-a; A-b-r-a-h-a-m, no A-b-r-a-m). Llamó su nombre, 
y dijo: “¿Dónde está ella?”.
 191 Dijo: “Ella está en la tienda, detrás de Ti”.
 192 Dijo: “Te voy a visitar de acuerdo al tiempo de 
la vida”. (Y ella se rio para sí). Dijo: “¿Por qué se rio 

6  SPN65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, pág. 31, párrs. 
190-195
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calle pidiendo limosnas para poder comer”.
 72. Ustedes saben cómo son los judíos, todavía tienen 
el interés en el dinero, y él tenía su nombre escrito en oro 
allí sobre la pared. Le dije: “Para mí, mejor quisiera estar 
en algún lugar comiendo solamente galletas saladitas y 
bebiendo agua del río, pero sabiendo que estoy en armonía 
con Dios y que soy aprobado; antes que estar aquí con mi 
nombre escrito en oro sobre este edificio, pero sabiendo 
que estoy lejos de Dios, creyendo esas cosas”. Con eso ya 
no me escuchó más. Se metió a su casa.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Recuerden que se cumplió Su Primera Venida, y no 
se daban cuenta, la mayor parte de las personas, lo que 
estaba sucediendo: un joven que comienza Su ministerio 
como a los 30 años de edad, siendo bautizado por Juan el 
Bautista.
 Había llegado al tiempo, era el tiempo para comenzar 
Su ministerio; y por eso estaba presente también el que 
lo iba a introducir: Juan el Bautista, el precursor de la 
Primera Venida de Cristo, que hablaba del Mesías y Su 
Venida; y decía también: “Entre vosotros está Uno al cual 
vosotros no conocéis”. Era el Mesías.

[Rev. José B. Pérez] Y estemos orando por Villahermosa, que 
don Andrés me estuvo hablando del huracán que iba a entrar, 
creo que esta madrugada o esta noche. Así que esté la Iglesia 
del Señor en oración por ellos, porque está… No sé si ya está 
entrando; y allí como es bajo (Tabasco) y es inundable, todo ese 
sitio allí. Así que Dios cuide a los hermanos allá, porque él me 
decía que más bien los hermanos son los que están viviendo en 
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sitios bajos. Así que, Dios ayude a los hermanos allá en Tabasco 
y en todos los lugares donde este ciclón, este huracán está por 
pasar o está pasando ya, entrando en estas horas.
 Bien, tenemos en esta noche: “LOS MISTERIOS DE 
DIOS QUE HOY SE ESTÁN CUMPLIENDO”� Dejamos 
inmediatamente con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el Dr. William Soto Santiago.
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mudos, nosotros oramos por ellos ahora, pero entonces 
usted mandará”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Usted no orará, usted ordenará».

[WSS] «En la Cima del Monte. La manifestación de los 
hijos de Dios. Usted mandará, no orará».

 315 - “¿No dijo: ‘Estas señales seguirán a los que 
creen; orarán por los enfermos’? Él dijo: ‘Echarán fuera 
demonios’. No: ‘Yo lo haré’, ‘Ellos lo harán’. ‘Si dijeres a 
esta montaña ([JBP] vean, otra vez esa Escritura de Marcos 11) 
(no: ‘Si Yo digo’)… Si tú dijeres a esta montaña: ‘sé movida’ 
y no dudares en vuestro corazón…’. Lo que necesitamos 
es adopción”. [WSS] 
«la transformación».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «San Marcos 11:22-24».

Y escribe:
[WSS] «La adopción = es lo que necesitamos. Usted 
mandará».
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tiene que velarse en carne humana, y poner un velo 
espiritual sobre ellos (dice: ‘Pues, yo soy esto y soy eso’), 
para hablar a la gente”. [WSS] «Elías y Moisés».

Y también escribe:
[WSS] «Dios para hablar a la gente tiene que velarse».

[Rev. José B. Pérez] Página 5, último párrafo, dice [estudio 
bíblico]:

 Esa manifestación será la manifestación más grande 
de Dios en la Tierra, bajo el Nuevo Pacto en medio de Su 
Iglesia. Ahí será donde los escogidos que estarán viviendo 
en el tiempo final recibirán la redención del cuerpo, que 
es nuestra transformación, la adopción física como hijos 
e hijas de Dios, con vida eterna física en cuerpos jóvenes, 
inmortales, glorificados, igual al cuerpo glorificado que 
tiene Jesucristo nuestro Salvador, el cual está tan joven 
como cuando subió al Cielo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 38 también del libro de Citas, 
párrafo 315, dice:

 315 - “Toda la Creación está gimiendo, esperando 
por la manifestación de los hijos de Dios. Esperando por 
un punto en donde la enfermedad será: ‘¡Levántate!’. Y 
será de ese modo. Los ciegos recibirán su vista. Sordos y 

TEMA

Veo con
ojo espiritual

Sábado, 15 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico
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la Venida del Señor. Como los que no tenían el Mensaje 
de Juan el Bautista, perdieron la bendición de la Venida de 
Cristo dos mil años atrás.

LA PIEDRA DEL ÁNGULO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 29 de noviembre de 2015
Cayey, Puerto Rico
 Después de la resurrección y la transformación…, 
Cristo estuvo con Sus discípulos cuarenta días, y después 
subió al Cielo y se sentó a la diestra de Dios en el Trono 
de Dios.
 Esa manifestación quizás sea de treinta a cuarenta días, 
y después nos iremos de aquí. Seremos transformados 
bajo ese tiempo de manifestación divina; y para lo cual, 
recibimos la fe, la revelación, para ser transformados, que 
es la fe, la revelación de la Venida de Cristo a Su Iglesia 
en el Día Postrero.
 Mientras tanto, las palabras del reverendo William 
Branham fueron: “¿Cómo vendrá y cuándo vendrá? No lo 
sabemos”. Y está bien que no lo diga. ¿Para qué? Para que 
no lo imiten. Porque todo va a ser tan sencillo que cuando 
vengamos a darnos cuenta tendremos la Piedra Angular, 
la Piedra del Ángulo con nosotros, y con los Dos Olivos. 
Y entonces veremos esa manifestación plena del Hijo del 
Hombre, del Señor, con los Dos Olivos: Moisés y Elías.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 124, 
párrafo 1106, dice:

 1106 - “Ahora, Dios tiene que velarse, como Él lo 
prometió, en carne humana. ¿Lo entienden? Dios mismo 
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[Rev. José B. Pérez] (Página 4, a mitad de página) [estudio 
bíblico]:

 Recuerden que la revelación del Séptimo Sello nos 
dará la fe; y la revelación del Séptimo Sello la tienen los 
Siete Truenos. ¿Vieron lo sencillo que es? Por ser tan 
sencillo todo, es complicado; porque nadie espera una 
cosa tan grande en forma sencilla.
 El domingo hablaremos lo más que podamos sobre 
el tema correspondiente al domingo próximo, que será: 
“ESTAD PREPARADOS PARA LA VENIDA DEL 
HIJO DEL HOMBRE”.
 Mientras tanto, ustedes busquen todo lo relacionado 
al tema del Hijo del Hombre, y las bendiciones que hay 
bajo el título de Hijo de Hombre. Y también busquen la de 
Hijo de David, la de Hijo de Dios, la de Hijo de Abraham, 
porque bajo esos títulos de Hijo hay una herencia… que 
tienen unas bendiciones para el pueblo que tenga esa 
manifestación de esos títulos de Hijo.

LA EDAD MESIÁNICA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 21 de noviembre de 2015
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 En la página 37… Pienso que todos deben tener el 
libro de Citas y el libro de Los Sellos y Edades, ya que 
eso es Mensaje del precursor para todos los creyentes 
en Cristo ([JBP] una recomendación que él nos da allí, que 
todos debemos acatar), el Mensaje que precursa la Segunda 
Venida de Cristo; y si usted no lo conoce, usted perderá la 
bendición de ver en el Día Postrero, en la Edad Mesiánica, 

Sábado, 15 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Veo con ojo espiritual
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, hoy sábado, 15 de octubre de este año 
2022, un saludo muy especial al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, a su esposa Ruth, y todos los hermanos reunidos allá 
en Lima, Perú, en la congregación que pastorea el reverendo 
Ronald Ríos. Y también le envío un abrazo y un saludo muy 
especial a la doctora Nelly Fuentes, que se encuentra también 
allá con ustedes; y a todos los que están conectados a través 
del internet.
 Que Dios siga en este tiempo hablándonos directamente 
a nuestras almas, a nuestros corazones, por medio de Su 
Palabra, la cual día a día nos va preparando para estar listos 
para nuestra adopción.
 Cuando Jesús estuvo en el Monte de la Transfiguración, allí 
Dios estaba mostrando el orden de Su Venida; y tenía que estar 
el pueblo (representado allí en Pedro, Jacobo y Juan) con los 
ojos espirituales bien abiertos para comprender ese misterio.
 Moisés y Elías estaban allí hablando con Jesús, predicándole 
a Jesús, al que iba a ser adoptado. Eso lo leímos en uno de 
los extractos de nuestro hermano William (hace unos días)1, en 

1  Estudio Bíblico #245, 2022/oct/9 (domingo), pág. 16 del (f), 
pág. 114 del (T2) / 1994-12-02-1 “En el Monte de la Transfiguración 
actualizado”
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donde vimos allí que ellos estaban hablando con Jesús de la ida 
hacia Jerusalén.
 Vean cómo allí esos ministerios estuvieron presentes en un 
momento de adopción. En el momento en que Jesús iba a ser 
adoptado, estuvieron presentes Moisés y Elías. Y vimos también 
que en el momento de la resurrección estuvieron allí presentes 
Moisés y Elías también.
 Aquello fue en San Mateo, capítulo 17, lo del Monte de 
la Transfiguración, cuando estaba siendo adoptado Jesús. 
Y en San Juan, capítulo 20, verso 11 y 12, vemos allí, dentro 
de la cueva donde habían colocado a Jesús, vimos allí que el 
hermano William escribió:

[WSS] «Apoc. 11:3-7, 
14:14-20».

O sea que en la resurrección de Ese que fue adoptado, también 
estuvieron presentes esos ministerios. Y estaban allí, dentro de 
la cueva, a un lado: a la cabecera y a los pies; o sea, en ambos 
extremos en donde estaba acostado, allí estaban esos dos 
ministerios, esos Dos Querubines; porque así estaban también 
en el templo de Salomón. Esos Dos Olivos los vemos allí dentro, 
en ese lugar; ya Jesús había resucitado; o sea que tuvieron que 
ver con la resurrección también.
 Y si ustedes se fijan, para la adopción estuvieron allí ellos 
hablando, predicándole a Aquel que iba a ser adoptado. Y acá, 
en la resurrección, también los vemos a ellos hablándole a 
estas mujeres que se acercaron ahí a mirar; y ellos también les 
predicaron, vean, les hablaron de lo que ya Él les había dicho 
que le iba a suceder; tuvieron allí una predicación también.
 Y si van allá al libro de los Hechos, en el capítulo 1, verso 
10 en adelante, dice:
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la Novia. Noé pasó por la tribulación, 
sufrió, llegó a ser un borracho y murió; 
pero Henoch caminó ante Dios por 
más de trescientos años y tuvo un 
testimonio que agradó a Dios, lo cual 
fue que tuvo fe de rapto [WSS] «Fe de 
Rapto»; y un día se fue caminando y 
empezó a subir, y subió hasta llegar al 
hogar celestial sin probar la muerte. 
Él nunca murió. Ese es el tipo de 
“nosotros que vivimos, que habremos 
quedado hasta la venida del Señor, 
no seremos delanteros (no seremos 
impedimento) a los que durmieron”, 
aquella misma clase de gente que han 
dormido, los que durmieron por razón de la edad humana. 
Ellos murieron hace mucho; pero no están muertos, sino 
dormidos. ([JBP] Qué tranquilidad y qué confianza tenemos: 
que todos los que hemos amado, Dios nos los dará; y si están 
descansando, están durmiendo; y los volveremos a ver en la 
resurrección). ¡AMÉN Y AMÉN! Están dormidos, no 
muertos; y la única cosa que necesitan es que el Novio les 
despierte; entonces “nosotros que vivimos, que habremos 
quedado hasta la venida del Señor, no seremos delanteros 
a los que durmieron…”. Porque la trompeta de Dios 
sonará ([JBP] o sea, hablará, como le habló a Lázaro allí en la 
tumba: “¡Lázaro, ven fuera!”; la Voz de la Resurrección), “y los 
muertos en Cristo resucitarán primero: Luego nosotros 
los que vivimos, los que quedamos, juntamente con ellos 
seremos arrebatados en las nubes a recibir al Señor en el 
aire…”. (1 Tesalonicenses 4:15-16).
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[Rev. José B. Pérez] Hay un escrito en uno de los estudios 
bíblicos, que él escribe allí:

[WSS] «Las obras de la Fe de Rapto, fueron vistas en 
Enoc, Elías, Jesús, hoy en Su Iglesia-Novia con Su Ángel, 
y en Moisés y Elías, los Dos Olivos. Apoc. 11:3-14, 7:2-
17, 14:1-9, 15:1-5, Zacarías 4:1-14, 3:9».

En los Dos Olivos estarán las obras de la Fe de Rapto, y la 
Novia.

[Rev. José B. Pérez] Porque él dice, sigue diciendo [estudio 
bíblico]:

 Y los creyentes del Día Postrero tendrán una 
manifestación de fe: Por fe trabajarán en ese proyecto, 
para que Cristo visite a Su Iglesia, para tener un encuentro 
con nuestro Dios en Su manifestación final ([JBP] en Su 
manifestación final), en donde recibiremos la fe de rapto, la 
fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Y miren en la página 111 del libro de Los 
Sellos en español, dice (a mitad de página):

 61. Ahora, si usted quiere ver un tipo de eso, Jesús dijo 
que sería como “en los días de Noé”. En aquellos días ellos 
entraron al arca, la cual los condujo a través del juicio; y 
eso no es el tipo de la Novia de Cristo. Henoch es el tipo de 
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 10 Y estando ellos con los ojos puestos en el cielo, entre 
tanto que él se iba, he aquí se pusieron junto a ellos dos 
varones con vestiduras blancas,
 11 los cuales también les dijeron: Varones galileos, 
¿por qué estáis mirando al cielo? Este mismo Jesús, que 
ha sido tomado de vosotros al cielo, así vendrá como le 
habéis visto ir al cielo.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Apoc. 11:3-9, Zacarías 4:9-10».

Vean cómo se repite esa presencia de esos dos ministerios 
también en el rapto. O sea que son los ministerios de adopción, 
de resurrección y de rapto. Tienen que ver con lo que la Iglesia 
del Señor Jesucristo en este tiempo final va a recibir.

EL TIEMPO DE REDENCIÓN PARA ISRAEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de febrero de 1998
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, podemos ver que se requiere la Segunda Venida 
de Cristo, y el conocimiento de la Segunda Venida de 
Cristo siendo dado a la Iglesia del Señor Jesucristo, para 
la redención del cuerpo físico (o sea, la transformación 
de nuestros cuerpos físicos y mortales), para obtener ese 
cuerpo nuevo, eterno y glorioso que Cristo ha prometido 
para cada uno de ustedes y para mí también. Por eso es tan 
importante la Segunda Venida de Cristo.
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 (…) Y surge la pregunta para los que vivimos en este 
tiempo final: Si Dios cumpliera la Segunda Venida de 
Cristo en un obrero de la construcción, como la cumplió 
dos mil años atrás en este obrero de la construcción, este 
joven carpintero Jesús; si la cumpliera nuevamente en 
un obrero de la construcción, ¿cuántos lo recibirían? Si 
cumpliera Su Venida en un velo de carne que fuera un 
obrero de la construcción, ¿cuántos dirían: “Yo creo el 
cumplimiento de Su Venida”?
 Ahora, tenemos que tener nuestros ojos bien abiertos, 
porque el precursor de la Segunda Venida de Cristo dijo 
que, si no vigilamos, nos pasará por encima de nuestras 
cabezas y ni siquiera nos daremos cuenta del cumplimiento 
de Su Venida.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos dice en la 
página 17 del mensaje “DIOS EN SIMPLICIDAD”, dice:

 60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en 
que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que 
debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho 
muchas veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; 
él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando a 
lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios 
está haciendo en el presente. Así es. Miran para atrás y 
ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero no pueden ver 
la cosa tan sencilla que Dios usó para efectuarla. Miran 
adelante y ven lo grande que viene, y en nueve de diez 
casos, las cosas ya están sucediendo todo a su derredor, 
sin embargo es tan sencillo que no lo saben.
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[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «En la 1ra y 2da Venida al 
profeta que más se parece el Mesías es al precursor. Todo 
germina en el Mesías, se cumple» y dibuja una Estrella de 
David.

 125 Mire a David llorando en el espíritu: “Dios mío, 
Dios mío, ¿por qué me has desamparado? Contar puedo 
todos mis huesos, de mí”, David. “Ellos horadaron mis 
manos y mis pies. Pero no dejará mi alma en el sepulcro, 
ni dejará que Tu santo vea corrupción”; como si David 
estuviera hablando de él mismo siendo santo. Era el Hijo 
de David, eso germinó, esa Simiente espiritual germinada 
viniendo por allí. Aun David mismo era una cizaña, pero 
en el interior había un Grano de Trigo. ¿Lo captó usted?
 Así que la Biblia entera no es la palabra de hombre, 
tampoco fue escrita por hombre, traída por hombre, ni 
tampoco puede ser revelada por hombre. Es la Palabra 
de Dios revelada por Dios mismo, Su propio intérprete, 
Cristo mismo revelándose en Su propia Palabra.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 4) [estudio bíblico]:

 Se va reflejando en los mensajeros de cada edad lo que 
al final Dios va a hacer en la Edad de Piedra Angular.
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lo leían y pensaban que los profetas estaban hablando de 
ellos mismos.

[JBP] Cuando decía: “Horadaron mis manos y mis pies; 
contar puedo todos mis huesos”5, decía David, vea, en él se 
estaba reflejando la Primera Venida de Cristo, en la cual sería 
crucificado.

Él allí dibuja una Estrella 
de David.

 [124] ¿Usted se acuerda del eunuco cuando él estaba 
leyendo Isaías 53, sobre cómo, aquello: “Él herido fue 
por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el 
castigo de nuestra paz fue sobre Él y por Sus llagas fuimos 
nosotros curados”? El eunuco le dijo a Felipe: “¿De quién 
está hablando el 
profeta?, ¿de él 
mismo o de otro 
hombre?”. ([JBP] 
Y ahí dibuja una 
Estrella de David. Y 
el hermano William escribe): [WSS] «  Los profetas hablaron 
como si fuera de ellos mismos». ¿Ve?, el profeta habló 
como si fuera él mismo.

5  Salmos 22:16-17
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «9 de 10 casos».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “DEJANDO ESCAPAR LA 
PRESIÓN”2 nos dice un relato aquí, y nos trae una enseñanza 
muy importante. Nuestro hermano Branham dice, precursor de 
la Segunda Venida de Cristo, dice… Y recuerden que Cristo es 
‘el Ungido’; Mesías significa ‘el Ungido’, ungido con el Espíritu 
de Dios. (Predicado el 13 de mayo de 1962). Dice:

 [39] Yo estaba…
 40 Pensaba esto la otra noche. Yo estaba en cierto 
hospital. Y nuestro pastor, yo pensaba que él estaba 
enfermo, pero él solo estaba cansado. Corrió, corrió, 
corrió, hasta quedar agotado. Y algunos dijeron, llamaron 
a la oficina y preguntaron si yo podría hacer sus llamadas 
([JBP] y él escribe ahí): 
[WSS] «ir a donde 
lo llaman». Bueno, 

2  SPN62-0513E “Dejando escapar la presión”, pág. 6, párrs. 39-51
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yo había estado todo el día con asuntos de negocios y 
ministros de distintos lugares. Y yo dije: “Sí”. Bueno, fui 
a hacer sus llamadas.
 41 Y fui a cierto hospital. Y me dieron el nombre de una 
mujer, y un número donde ella estaba. Subí a este cuarto. 
Fui hacia la dama. Eran como quince o veinte minutos 
antes del tiempo para recibir visitas. Así que proseguí 
y le dije a la dama que yo era un ministro y que quería 
ver a cierta mujer. Ella me miró a la cara. Y ella estaba 
haciendo algo. Ella primero se tornó y: “¿Qué desea 
usted?”.
 Y yo le dije: “Me gustaría saber dónde está cierta 
dama, en esta sala”.
 Ella dijo: “No sé”.
 Le dije: “Bueno, me fue dado un número, un cierto 
lugar, y pensé que debería preguntar primero”.
 Me dijo: “Bueno, si usted tiene un número, búsquelo”.
 — “Gracias”.
 Bajé y dije en la puerta de la sala: “¿Hay aquí una 
dama llamada así y así?”.
 — “No”.
 Bueno, regresé y miré mi boleto. Allí lo decía. Así que 
regresé, y la dama estaba parada allí. Le dije: “Era un 
número equivocado”.
 — “¿Cómo dijo usted que era su nombre?”. Se lo dije. 
Dijo: “Ella no está en este piso”.
 — “Gracias”, le dije: “Entonces subiré las escaleras”.
 Así que subí a la próxima sala. Y fui al… Primero, allí 
había un médico sentado en un escritorio, y sentado allí 
rascándose la cabeza. Dije: “¿Qué tal?”. Él solo levantó 
la mirada y la volvió a bajar.
 Pensé: “Bueno, mejor lo dejo solo”.
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esa Gran Carpa Catedral; y él era constructor de carpa 
también, así que de seguro tuvo algunas carpas para las 
reuniones también. Pero la Visión es para el Día Postrero.
 Si les hubiera tocado a algunos de los siete mensajeros, 
como el reverendo William Branham, él tenía que, con su 
grupo de su edad, construir esa Visión, hacerla realidad; 
por eso él trataba, decía que iba a construir una carpa, 
que iba a estar predicando tales y tales cosas; estaba 
reflejándose en él lo que va a pasar más adelante en la 
Edad de Piedra Angular.

[JBP] Vean cómo Dios refleja en Sus profetas lo que Él haría 
más adelante. Él decía: [WMB] “Voy a montar una Carpa, y voy 
a predicar las Copas y las Plagas y las Trompetas”3; y no lo hizo. 
Como cuando nuestro hermano William dice: [WSS] “Yo he sido 
invitado y yo estaré allí, y predicaré tal y tal mensaje”. ¿Ve? Lo 
mismo ocurrió con él también: Dios reflejando lo que Él haría 
más adelante en el profeta que Él tenía en ese momento, en 
ese tiempo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO REVELADO POR 
SU PROPIA PALABRA”4, dice en la página 33:

 124 Note, ellos llevaron el Espíritu de Cristo sobre 
ellos, y predijeron los eventos que llegarían a acontecer. 
¡Hablando de predecir! Ellos dijeron lo que tomaría lugar 
a través de las edades, mientras se sentaron, se pararon, 
se recostaron, caminaron con el Espíritu de Cristo sobre 
ellos, tanto que ellos actuaban como Cristo. Y los lectores 

3  Citas, pág. 152, párr. 1353 / Citas, pág. 161, párr. 1432
4  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, pág. 30, 
párrs. 124-125
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 121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis permitirán 
que Él muestre a la Novia cómo prepararse para obtener 
esa gran fe de traslación.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los Truenos».

Y al lado: [WSS] «Fe de Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (en la página 3, abajo) 
[estudio bíblico]:

 Sin el cumplimiento de esa Visión ni hay resurrección, 
ni hay transformación ni rapto para los creyentes en Cristo 
en el Día Postrero. Tan sencillo como eso. Y esa Visión se 
cumplirá en el Día Postrero, en la etapa de Edad de Piedra 
Angular, en medio de los creyentes que estarán en la etapa 
de Piedra Angular.
 Si hubiera sido para ser cumplida en el tiempo de San 
Pablo: San Pablo con su grupo le correspondía construir 
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 Así que seguí un poco más adelante, y encontré una 
dama en un escritorio, una enfermera. Le dije: “Perdone”.
 Me dijo: “¿Qué desea usted?”.
 Le dije: “¿Hay aquí una dama de cierto, cierto 
nombre?”.
 Ella dijo: “No sé”. Y yo dije… Ella dijo… 
 Le dije: “Yo estaba supuesto a ir a un cuarto número 
321 o 221”. Y le dije: “Fui a ese cuarto y no hay nadie 
allí”. Y la dama me dijo: “No hay nadie aquí con ese 
nombre”, así que dije: “Quizás era arriba”.
 Y ella dijo: “Bueno, ¿entonces por qué no va usted al 
321?”.
 ([JBP] O sea, estaba en el 221, y ahí ella le dijo que por qué 
no va al 321)
 Yo dije: “Gracias”.
 Bajé al 321 ([JBP] o sea, de ahí bajó al 321; o sea que 
estaba entonces más arriba). Y dije: “¿Hay aquí una dama 
llamada así y así?”.
 — “No”.
 Allí había una dama acostada, dijo: “Ella estaba al 
otro lado en la habitación, en la habitación… en el otro, 
treinta y uno”.
 Dije: “Gracias, señora”.
 Caminé adelante, dije: “¿Está la señora tal y tal 
aquí?”.
 “No. La mudaron de aquí. Ella está abajo”.
 Pensé: “¡Vaya!”.
 Regresé escaleras abajo otra vez. Y yo… ella… Y ellos 
me dieron el número de la habitación. Y bajé las escaleras 
mirando todo… Tenía miedo de volver a aquel escritorio 
otra vez. Así que miraba hacia arriba y hacia abajo, 
tratando de encontrar aquel número ([JBP] no quería volver 
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otra vez al escritorio donde lo trataron un poquito áspero). Y 
yo… yo miraba, y no pude encontrarlo.
 Así que aquí viene este médico caminando con su 
estetoscopio y su maletín en sus manos. Y yo nunca había 
visto a un hombre de cuatro pies de alto y cuatro de 
ancho, pero este estaba próximo a parear la… Él estaba 
caminando por allí. Le dije: “Buenas tardes, señor. ¿Me 
podría usted decir dónde está la habitación tal y tal?”.
 Él me dijo: “Hacia aquí arriba y luego hacia allá 
afuera”.
 Le dije: “Gracias por su información”. Esa es la 
verdad, él dijo: “Por aquí arriba y luego hacia allá 
afuera”.
 Y yo le dije: “¡Gracias!”. Pensé: “Todavía no he 
llegado a ningún lugar”.
 42 Miré atrás y allí había una dama de apariencia 
bondadosa parada en el escritorio otra vez. Caminé hacia 
ella y le dije: “Buenas tardes”.
 Ella dijo: “¿Qué tal?”.
 43 Le dije: “Señora, estoy todo confundido”, y le conté 
mi historia. Le dije: “En algún lugar aquí hay una dama 
que va a cirugía en la mañana, ella está próxima a la 
muerte. Yo soy un ministro, y nuestro pastor no pudo hacer 
sus llamadas, y me dieron este número”.
 Ella me dijo: “Un momento, hermano Branham, yo lo 
buscaré”. Ella…
 “Bueno, yo di gracias –di gracias al Señor”.
 Ella dejó todo, y caminó hacia allá.
 ([JBP] Recuerden, no era la misma persona que lo había 
atendido antes)
 “¡Oh!”, dijo: “Sí, hermano Branham, ella está en la 
habitación tal y tal, a su izquierda, allí mismo”.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la 128 dice (de este mismo libro de 
Los Sellos):

 119. Ahora, en este caso, como nos dice la Biblia, 
cuando Jesús se da a conocer a los 144.000, el pequeño 
Benjamín de hoy, las reliquias de los judíos; cuando se dé 
a conocer le preguntarán: “¿Dónde obtuviste esas heridas? 
¿Por qué están en Tus manos?”. Él entonces responderá 
humildemente: “Las recibí en la casa de mis amigos”.
 120. Entonces se darán cuenta que han asesinado al 
Mesías. Pero ¿qué dirá Él? Lo mismo que dijo José: “Lo 
hicisteis para preservar vida. No os entristezcáis por esto”. 
Porque los gentiles no hubieran podido entrar si los judíos 
no hubieran hecho eso. Entonces Él salvó la vida de la 
Iglesia por lo que ellos hicieron. Por eso es que ahora no lo 
pueden entender; todavía no es la hora. Igualmente como 
nosotros no podíamos entender todas estas cosas hasta que 
llegara la hora apropiada.
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Y también escribe allí:
[WSS] «El Avivamiento de la Novia».
«Los Truenos».
«El estremecimiento».
«El 8vo», o sea, el octavo avivamiento.

Y dibuja las siete edades, las enumera; y en la Piedra Angular 
escribe el [WSS] «8», lo enumera como número ocho.

 105. Ahora, ella estaba muerta. Y si las iglesias se 
olvidaran de sus credos y sus dogmas, y únicamente 
tomaran la Biblia y pidieran la promesa [WSS] «la Venida 
del Señor», entonces les sería efectivo. Pero ¿ve usted? 

Jesús les dijo: “Vosotros con vuestras tradiciones habéis 
invalidado la Palabra de Dios”. Es lo mismo hoy con 
la Eva espiritual. La llamada novia espiritual de hoy, la 
iglesia, ve la Palabra de Dios, pero no la acepta; antes 
en su lugar acepta dogmas, y por eso la Palabra no le es 
de beneficio, porque trata de inyectar sus credos con la 
Palabra, y así no funciona.

[Rev. José B. Pérez] Y en un papelito que pega aquí, escribe:
[WSS] «El 8vo avivamiento de la Iglesia del Señor 
Jesucristo», y también hace el dibujo de las edades con la 
Piedra Angular.

Veo con ojo espiritual 91

 44 Le dije: “Muchas gracias”. Giré y miré.
 45 Y pensé: “Así es, dejando escapar el vapor”.

[JBP] Él hace ahí un dibujo de la Estrella de David, y él escribe: 
[WSS] «En un tiempo explosivo por tanta presión».

Y también escribe: [WSS] «La condición de peligro que hay 
y nadie quiere ayudar, y hay una operación para llevarse 
a cabo, y el profeta aparece y lo hacen perder tiempo».

Eso escribe ahí el hermano William. Sigue diciendo:

 [45] Todo se está convirtiendo en una edad neurótica. 
Todo el mundo está armado, no teniendo tiempo. Y eso 
lleva a un lugar en que rompe las cosas. Eso causa que la 
gente tenga malos sentimientos cuando estallan, y dicen 
cosas que no quieren decir.
 46 Ahora, todos son culpables de eso; yo soy culpable; 
ustedes todos son culpables. Nosotros hacemos cosas bajo 
presión que de otra forma no haríamos. Así que hay un 
exceso de presión formada hoy. Yo creo, quizás diga esto 
antes de ir más lejos: yo creo que es el enemigo bajando y 
presionando. Yo creo que es el diablo.
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 47 Y nosotros sabemos que la Venida del Señor está a la 
mano. Y la Biblia dice que: “En los últimos días, el diablo 
estará como león rugiente”. Y si él lo puede poner a usted 
bajo presión, apresurándose, corriendo sobre algo, usted 
tomará decisiones que no tomaría si se sentara a pensarlo.
 48 Hace como tres años atrás…

[JBP] Y esto es algo muy importante. Miren, lo voy a leer 
nuevamente:
 [47] Y si él lo puede poner a usted bajo presión ([JBP] 
o sea, el enemigo), apresurándose, corriendo sobre algo, 
usted tomará decisiones que no tomaría si se sentara a 
pensarlo.

[JBP] Dios nos ayude a tomar decisiones. Primero: meditar. Y 
si eso hace que hagamos o digamos cosas por esa presión que 
tenemos, mejor no las hagamos, sino que nos tranquilicemos; y 
no en momentos de ira, o de enojo, hablar o hacer cosas y tomar 
decisiones que no haríamos estando con un temperamento 
tranquilo; porque el mismo temperamento que tuvo Moisés en 
aquella ocasión, hizo que golpeara la roca. El temperamento de 
Moisés en ese momento no le ayudó. ¿Ve?
 Y él, quizás, estando en sus cabales, bien, tranquilo, sereno, 
no hubiese hecho eso. ¿Ve? Lo que él dice allí, que [WMB] 
“nosotros hacemos cosas bajo presión, que de otra manera o 
de otra forma no las haríamos”.

Sigue diciendo:

 48 Hace como tres años atrás que yo estaba en un viaje 
de cacería, y tenía un guía indio. Y yo - yo cazo realmente 
rápido. Eso es una bagatela, así soy yo (¿ven ustedes?), 
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 Sin el cumplimiento de la Visión de la Carpa no 
podremos ser transformados ([JBP] sin el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, sin lo que Dios va a estar dándonos a conocer 
ahí: no podremos ser transformados, ni raptados), porque ahí 
es que se nos va a dar la fe para ser transformados, la fe 
de rapto. Por lo tanto, estamos respaldando ese proyecto 
de esa visión que le fue mostrada al reverendo William 
Branham para ser cumplida en medio del cristianismo en 
el tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice en el 
libro de Los Sellos; en la página 212 dice:

 104. Y esa es la misma razón por qué los 
avivamientos que debemos tener hoy… Ahora, 
hemos tenido avivamientos denominacionales, 
pero no hemos tenido una verdadera sacudida. 
No, no señor. No piense que tenemos 
avivamientos, porque no los tenemos. Tienen 
millones y millones de miembros de iglesias, 
pero no hay nada de avivamiento. La Novia 
todavía no ha tenido un avivamiento; todavía 
no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. 
Estamos esperando eso. Se necesitarán esos 
Siete Truenos misteriosos para despertarla. Él 
los mandará, lo ha prometido.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los Truenos».
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[Rev. José B. Pérez] Y también la 316, vamos a ver allí también. 
En la página 38, párrafo 316, dice [Citas]:

 316 - “Un poquito más, después, si tengo la 
oportunidad, deseo decirles lo que aconteció solo 
recientemente, trayendo adentro un nuevo ministerio de 
solo hablar la Palabra. Y entonces lo pone en la mano de 
la gente otra vez: si ellos vienen con la actitud correcta y 
creen, ello tiene que acontecer”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El nuevo ministerio = hablar la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 3, 
párrafo 2) [estudio bíblico]:

 El reverendo William Branham dice que los Siete 
Truenos contienen el misterio del Séptimo Sello; por lo 
tanto, con la revelación del misterio del Séptimo Sello 
que nos darán las Siete Voces del Ángel Fuerte, de Cristo 
en el Día Postrero: nos dará la fe para ser transformados; 
nos revelará el misterio de Su Segunda Venida, el misterio 
de Su visita para Su encuentro con Su Iglesia en el Día 
Postrero.
 Necesitamos conocer esos misterios, los cuales van a 
ser revelados en la Tercera Etapa (llamada por el reverendo 
William Branham) en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 Por lo tanto, hay mucha bendición para ese tiempo del 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
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uno de esos que se les acumula la presión.
 49 Así que yo - yo estaba cazando con el indio, y salté 
del caballo ([JBP] él escribe): [WSS] «el Jefe indio». Y 

había un alce arriba en la montaña, y yo empecé a rodear 
la curva. Y el viejo indio tenía como diez años mayor que 
yo. Él venía detrás de mí, jadeando. Le dije: “¡Adelante, 
jefe, adelante!”.
 Empecé y él dijo: “¡Va muy rápido!”.
 Yo disminuí la velocidad.
 50 “¡Va muy rápido!”. ([JBP] Volvió a decirle el indio). Y 
disminuí hasta caminar. “¡Muy rápido. ¡Oh, vaya!
 Le dije: “Jefe, ¡el alce está allá arriba!”.
 Él dijo: “Él se quedará allí. Él fue nacido allí”.
 Le dije: “Creo que eso es correcto”.
 “Él se quedará allí. Él nació allí”. Él dijo: “Predicador 
caza muy rápido, hecha a perder el juego”. Dijo: “Me 
gustan los indios: Caminan una vez, y miran nueve”.

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «Caminan una y miran nueve.
De diez cosas que Dios promete, nueve están para verlas 
y una para caminarla». (Mira lo que dice él allí).
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 51 Bueno, yo me preguntaba ¿a qué velocidad tendría 
que moverme para llegar allí? Mientras yo iba en una 
carrera montaña arriba, él me dijo: “Camine una vez, 
luego observe nueve veces antes de dar el próximo paso”. 
¡Oh, vaya! Pero vean ustedes que él no tenía prisa alguna.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Camine una vez y observe nueve veces».

Mira esa enseñanza que allí él nos mostró, y lo que escribió 
nuestro hermano William.

LA QUINTA DISPENSACIÓN: LA LEY
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de marzo de 2015
Bogotá, Colombia
 Es importante estar despiertos espiritualmente, para 
que no se nos escapen las cosas que están prometidas 
a medida que vayan siendo cumplidas en el Programa 
Divino.
 Recuerden que cuando el reverendo William Branham 
habló de la Segunda Venida de Cristo, dijo que será todo 
tan sencillo, el Séptimo Sello, que si no vigilamos nos 
pasará por encima. Por ahí por la página 17 ([JBP] que fue 
la que leímos hace un momento) a la 18 del libro de Los 
Sellos, y también la página 472 del libro de Los Sellos, y 
otros lugares del libro de Los Sellos, nos habla de que todo 
va a ser cumplido en simplicidad. O sea que así como fue 
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Y abajo: [WSS] «La cosa correcta = decirla», y dibuja una 
Estrella de David.

[Rev. José B. Pérez] Y también otro lugar. Miren la 293, de esta 
misma página 35, dice [Citas]:

 293 - “Muchos de la reunión de mi nuevo ministerio están 
entrando. Un hermano… hermano bautista parado allí - su 
hija, una joven, había sido un poco descarriada, y cuando él 
llegó a su casa ella estaba salva y aquí está en esta mañana 
para ser bautizado y seguir adelante. Y un varón, el señor 
Sothmann, un amigo mío de Canadá - su suegra, en una 
condición moribunda, dijo: ‘Hallarás a tu suegra cuando 
llegues allí, bien, en camino a su recuperación, muy bien’. 
Así fue como pasó. Solo… gente solo viniendo allí. Solo está 
en su infancia ahora ([JBP] ¿Qué estaba en su infancia en ese 
momento? La Tercera Etapa), moviéndose. Pero ¡oh!, esperamos 
lo excesivamente, abundantemente sobre todo. Estamos en 
los días finales y de maldad, pero en una hora gloriosa”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».

Y arriba escribe: [WSS] «Por un profeta:
3ra Etapa = hablar la Palabra».
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[Rev. José B. Pérez] Hay varios lugares donde él habla que la 
Tercera Etapa es el hablar la Palabra. Página 34, párrafo 289, 
dice [Citas]:

 289 - “Yo sé una cosa, mientras que yo me detenga al 
primer ministerio, el segundo no vendrá - no vino. Ahora, 
mientras yo me detenga al segundo, el tercero no vendrá. 
¿Ve? ([JBP] o sea, la Primera y Segunda Etapa). Tengo que 
dar un paso hacia adelante, dar un paso hacia adelante y 
creerlo. Dios lo ha dicho”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «3ra Etapa = hablar».
«Para que venga: dejar lo anterior».
«El discernimiento».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la 291 de la página 35, dice 
[Citas]:

 291 - “Ahora yo estoy queriendo ver eso acontecer. 
Va a ser la actitud de la gente hacia el Mensaje. ¿Miró 
cómo ella (Hattie Wright) lo dijo? Ella solo dijo la cosa 
correcta. Es lo que usted dice que lo hace”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «3ra Etapa = hablar».
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en simplicidad la Primera Venida del Mesías, Su Segunda 
Venida será en simplicidad.
 El mensaje “Cristo el misterio de Dios revelado”, en 
la página 14, dice que el misterio del Séptimo Sello no 
es conocido todavía; no está abierto. De cómo vendrá y 
cuándo vendrá, eso no está abierto.
 ¿Cómo vendrá y cuándo vendrá? Ya sabemos que 
tiene que ser en la Edad de Piedra Angular. ¿Cuándo? 
En el entrelace de la Dispensación del Reino con la 
Dispensación de la Gracia. Y Su Venida será como Rey, 
como Juez, como León de la tribu de Judá. Esos detalles 
son muy importantes para estar con nuestros ojos abiertos.
 [JBP] Cuándo y cómo, o cómo y cuándo, y él dice: [WSS] 
“En el entrelace de la Dispensación del Reino con la 
Dispensación de la Gracia”.

 [JBP] Y ahí, recuerden que hubo un entrelace bien pero que 
bien marcado, en donde hubo la culminación de los bautismos, 
la culminación de la Santa Cena, la culminación de un sinnúmero 
de cosas y de eventos que se hacían antes de ese tiempo donde 
él mandó a cesar, a detener. Y ya se estaba ahí marcando la 
Dispensación de la Gracia llegando a su final, y el comienzo de 
una nueva dispensación: la Dispensación del Reino. Y en esa 
dispensación Él estará como León, como el León de la tribu de 
Judá, como Juez, como Rey.

 [WSS] (…) El tema más importante para el tiempo final, 
así como el tema más importante para la Dispensación de 
la Gracia fue la Primera Venida de Cristo; el tema más 
importante para la Dispensación del Reino es la Segunda 
Venida de Cristo, o sea, la Venida del Hijo del Hombre 
prometida para el Día Postrero.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HACIENDO UN SERVICIO 
A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”3, predicado el 18 de julio 
de 1965, en la página 36, dice:

 [167] Allá en Tucson, aquellos grandes observatorios 
tomaron la fotografía de eso allá arriba; aún continúan 
preguntándose qué fue lo que pasó. ¿Qué fue? Aún lo 
siguen publicando en los periódicos: “¿Sabe alguien algo 
sobre el asunto, qué y cómo fue que sucedió?”. Ya que 
ahí no hay nubes, ahí no hay aire, ahí no hay humedad; 
a treinta millas de alto en el aire [Una altura de 48 
kilómetros. –Traductor]. ¡Oh, Dios!
 “Habrá señales arriba en los cielos. Y cuando estas 
cosas sucedan, terremotos en distintos lugares, entonces 
aparecerá en los cielos la señal del Hijo del Hombre”. 
“En ese día”, Lucas, “el Hijo del Hombre se revelaría 
nuevamente a Sí mismo; sería revelado a Sí mismo”. Y el 
mundo estaría asemejándose a Sodoma y Gomorra ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «La señal del Hijo del Hombre en el 
cielo - 1963».

 ¡Oh, mis hermanos! No sean ignorantes de las cosas 
espirituales, ¿ven? “Escudriñad las Escrituras, porque en 
Ellas os parece tener la vida eterna; y Ellas son las que 
testifican de la Palabra”. Ellas son las que dan testimonio 
de la Verdad, de las cosas que Dios está haciendo en esta 
hora.
 168 ¿Y ahora qué? Vea, aquellos que tienen el Espíritu 
de Dios esperan por esas cosas. Y cuando ellos ven esas 

3  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 32, párrs. 167-171
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 26, párrafo 
218, dice:

 218 - “Y así que nosotros esta noche queremos pensar 
en eso, y recordar que, en medio de todo este clamor, Dios 
no puede enviar un avivamiento HASTA QUE TENGA AL 
HOMBRE EN FORMA PARA RECIBIRLO… Y antes que 
nosotros podamos tener este avivamiento, ¡DIOS TIENE 
QUE LLAMAR AFUERA Y ENTRENAR AL HOMBRE 
(DIOS ENTRENA AL HOMBRE) PARA LLEVAR SU 
MENSAJE!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Un hombre para un avivamiento».

Que es el avivamiento final del Día Postrero en medio de la 
Iglesia, en una Gran Carpa Catedral.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Y los Siete Truenos son la Voz de Cristo, el Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo con el Librito abierto en 
Su mano, clamando como cuando ruge un león y siete 
truenos hablando sus voces. Cristo hablando con Voz de 
León, clamando, rugiendo como cuando ruge un león, y 
Siete Truenos hablando Sus voces.
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sabía lo que era; no crean que él no sabía. La Tercera Etapa 
contiene todo eso. Y él dijo… el Ángel le dijo: “De esto no 
le dirás nada a nadie”.
 Las otras etapas las dijo, y se las imitaron. La Tercera 
Etapa no puede ser imitada, porque no saben lo que es. Y 
hasta que estemos en la Tercera Etapa, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, no será revelado el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia.
 Recuerden que en la Visión de la Carpa el reverendo 
William Branham fue llevado, y el Ángel que le hablaba 
a él estaba con él, y luego dice que vio la Columna de 
Fuego que bajó al lugar del cuartito pequeño; la Columna 
de Fuego, Jesucristo, el Ángel del Pacto.
 O sea que bajan a esa etapa ([JBP] [WSS] “a esa etapa”: 
a esa Tercera Etapa. ¿Quién? La Columna de Fuego, el Ángel 
del Pacto), y Él será el que llevará a cabo todas esas 
maravillas. Será viniendo Cristo a Su Iglesia en una Nube, 
la Columna de Fuego; visitando Dios en la Columna de 
Fuego a Su Iglesia, para darle la fe para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[JBP] No es que va a venir una nube, y la nube va a estar 
diciéndonos y va a estar dándonos (en medio de esa nube) la 
Fe de Rapto. Esa Nube, que es el Pilar de Fuego, que es el 
Ángel del Pacto, nos estará hablando todo lo que necesita la 
Novia, la Iglesia-Novia de la Edad de la Piedra Angular, para ser 
transformados, a través del ministerio correspondiente que Dios 
tenga en esa Gran Carpa Catedral; porque la boca de Dios son 
los profetas, y utiliza a los seres humanos.
 Recuerden: los Truenos revelarán a la Iglesia el 
misterio de Su Venida, el misterio del Séptimo Sello, y le 
darán un avivamiento, un despertamiento.
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cosas, ellos las creen. Jesús dijo: “Ningún hombre puede 
venir a mí, a menos que mi Padre le traiga. Y todo lo que 
el Padre me ha dado”, Él es la Palabra, “vendrá a mí. 
Ellos vendrán a mí”.
 169 Yo he sido algo rudo esta mañana, ¿ven? Los que 
esperan en el Señor, los que esperan; y al hacerlo así, 
verán la promesa para hoy siendo vindicada, y renovarán 
su fe en Su Palabra ([JBP] y él escribe): [WSS] «los que 
esperan en el Señor renovarán su fe». Porque Él ha 

prometido hacerlo, y aquí está Él haciéndolo. Entonces ya 
no hay duda. Dios habla. Su Palabra habla primeramente. 
Y entonces el Espíritu, que es un portador, hace que la 
cosa que la Palabra dice sea ejecutada.
 Oh, tenemos gran cantidad de personificadores. Y 
habremos de tener muchos más, hombres de corazón 
sincero tratando de hacer las cosas en esta forma o en 
esta otra, pero vea lo que ha pasado. La gente ha puesto 
sus manos en ello, y entonces han muerto.
 170 Ningún esquema denominacional de hombre 
ha de dar resultado, haciendo miembros para el arca 
denominacional que ellos a sí mismo se han fabricado. 
Dios nunca ha tenido ninguna denominación. Él nunca 
tendrá una denominación. Es algo hecho por el hombre.

[JBP] Y recuerden en aquel escrito que él dice que [WSS] “en 
este tiempo final no habrá una denominación, porque Él dejó los 
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ministerios de Moisés y Elías; y con la presencia de los misterios 
de Moisés y Elías no va a haber una denominación”4. O sea, la 
Edad de la Piedra Angular no se va a denominar, como ocurrió 
en las edades pasadas, porque Él dejará en este tiempo Su 
presencia, el Pilar de Fuego, la manifestación de los Dos Olivos: 
de Moisés y Elías, en medio de la Iglesia del Señor; eso evitará 
que se denominacionalice.

Sigue diciendo:

 171 Y yo me pregunto, ¡si todos nuestros esfuerzos 
tratando de atraer, y todas nuestras cruzadas grandes y 
avivamientos, si no será que hemos estado llenando el 
arca metodista, o el arca bautista, o el arca presbiteriana! 
¿Mas qué del Arca de Cristo, la Palabra? ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el Arca». Y si la Novia ha de ser la Palabra, 

entonces Ella tendrá que salir 
de Cristo, parte del Novio. 
Ella tiene que ser la Palabra; 
la Palabra no para aquel día 
[WSS] «1ra Venida»; sino la 

4  1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 32: [WSS] Lo 
único que puede evitar que se denomine esta Edad de la Piedra Angular 
es que ese ministerio doble, ese ministerio de esos Ángeles, permanezca 
en esa edad; porque si se va, entonces vienen los demás ministros, y el 
diablo los puede engañar diciéndoles: “No, tal cosa significa tal cosa, tal 
cosa significa tal cosa”; y ahí es que entonces…, usted sabe, entonces 
ahí es que le añaden y le quitan. / Estudio “Un Mensaje de separación” 
2022/ago/06 (sábado), págs. 24-25 del (f), págs. 92-93 del (T1)
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La creación de ardillas» también 
ahí.

PREPÁRATE PARA EL ENCUENTRO
CON NUESTRO DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de noviembre de 2015
Bogotá, Colombia
 El precursor de la Segunda Venida de Cristo, su 
Mensaje, es un Mensaje de preparación para el encuentro 
con nuestro Dios; por lo tanto, debe tenerlo escrito y 
grabado todo ministro para su congregación. Porque ahí 
está cómo prepararnos para el encuentro con nuestro Dios; 
para que no se nos pase por alto, como se le pasó por alto 
a Israel el encuentro con nuestro Dios dos mil años atrás, 
Dios viniendo con Su Ángel vestido de un cuerpo humano 
llamado Jesús; allí estaba el encuentro de Dios con Su 
pueblo, el cual no comprendieron.
 Mañana domingo hablaremos un poquito más; no 
podemos hablar algunas cosas; el reverendo William 
Branham dijo en el mensaje “Cristo el misterio de Dios 
revelado”, en la página 14: “No sabemos cómo vendrá ni 
cuándo vendrá. Y está bien que no sepamos”. Ahora, ¿por 
qué? Para que no haya imitaciones. Él sabía, porque es el 
precursor; y está en los mensajes que precursan la Segunda 
Venida de Cristo. Él dijo en la página 119 del libro de 
Citas [párrafo 1058]: “Yo no moriré de viejo, hasta que 
Él esté aquí; a menos que yo muera de un accidente o de 
alguna otra forma”.
 O sea que eso significa que él estaba esperando para 
su tiempo, si permanecía vivo, la Venida del Señor. Y él 
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Tú lo estás confirmando”. Esta es una Escritura que me 
retaba, no: “Si Yo digo”, sino: “Si tú dices”. No si Jesús 
lo dice, sino “si usted mismo lo dice”.
 149 Y pensé: “De alguna manera he entrado a ese 
canal y sé que Él está aquí, porque yo estoy casi fuera de 
mí”. Pensé: “Voy a hacer este suficientemente ridículo, de 
seguro”.

[JBP] Dibuja una Estrella de David y escribe:
[WSS] «El Canal. San Marcos 11:22-23».

Pronto llegaremos a ese canal.

 [149] Dije: “Una ardilla roja bajará de esa colina, 
vendrá por aquí, cerca de mí, y saldrá y se colocará en 
aquel sicómoro, y mirará hacia aquel agricultor”. Y aquí 
viene colina abajo, fue y se sentó, a mirar al agricultor. Y 
yo le disparé.
 150 Satanás me dijo: “¿Sabes algo? El monte está lleno 
de ellas ahora”. Y yo me senté allí hasta las doce del día 
y nada más sucedió. Era para mostrar que cuando Dios… 
¡Él es el mismísimo Creador de los Cielos y de la Tierra!
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Palabra para este día [WSS] «2da Venida», que Él había 
prometido que sería en este día, Él ha dicho que Él ha 
enviado Su Palabra para moldear a Su Novia ([JBP] y él 
hace un dibujo de la Piedra Angular y de las edades, y arriba un 
dibujo de la Estrella de David) y para formarla. ¡Espero que 
lo veamos! No adquiera ideas propias suyas, y tampoco 
tome la idea de algún otro. Tome la vindicada Palabra 
aquí, la Biblia. Ella dice.
 Dios ha prometido en la Palabra cómo Él habría de 
escoger Su Novia en este Día 
Postrero ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Día Postrero». ¿Sabía 
usted eso? Él lo prometió, 
cómo Él lo haría; y sería por 
Su Plan original que Cristo 
tiene para escoger, que Él tiene para escoger el tiempo, 
para escoger la estación, de cuando Él…

[JBP] Y eso lo habla allí en el libro de Citas, en donde él…, y es 
de este mismo mensaje, pero quería leerles acá del extracto de 
la página 150 del libro de Citas, párrafo 1341. Dice:

 1341 - “Para guardar los mandamientos de Dios, 
para hacer cualquier cosa bien para Dios, para hacer un 
servicio a Dios correctamente, hay cinco deberes para 
hacer a Dios servicio correctamente. / Primero, tiene que 
ser en Su tiempo para hacerlo. / Tiene que ser su estación 
[WSS] «edad», tiempo [WSS] «disp.» y estación [WSS] 
«edad, momento». Y tiene que ser según Su Palabra que 
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se ha hablado [WSS] «Escritura». / Y tiene que ser dado 
según la persona que Él ha escogido por quién hacerlo”. 

[JBP] Y ahí…, déjenme ver aquí un momentito para…, porque 
él escribe algo ahí arribita, pero está… (voy a tener que meterlo 
a la computadora y ampliarlo, porque no estoy seguro si…), ahí 
no se entiende bien si escribe: “mensajero”, porque dice: [WMB] 
“Y tiene que ser dado según la persona que Él ha escogido por 
quién hacerlo”, y escribe algo arriba en [WMB] “la persona”.

 1341 - “Y tiene que venir primero a Sus profetas. / Y 
el profeta tiene que ser vindicado por la Palabra de Dios 
([JBP] y escribe): [WSS] «estar prometido en la Biblia». Ahí 
tienen sus cinco deberes. Tiene que ser así”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Un profeta vindicado por la Palabra».

[JBP] Y al lado hace una pirámide 
y las siete edades.
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[JBP] Recuerden: una visión no sangra. Y hay una parte donde 
él dice que: [WMB] “Lo vi goteando sangre”2; o sea, eso era algo 
real.

 [142] Así que la tomé y era una ardilla. Me puse 
realmente todo adormecido.
 143 Y miré alrededor y dije: “¡Dios, ese fuiste Tú!”. 
Dije: “Gracias por eso. Ahora saldré y…”.
 144 Él dijo: “¡Pero tú lo dijiste! ¿Dudas lo que dices? 
Dijiste que tendrías tres. Ahora ¿de dónde aparecerá la 
próxima?”.
 145 Pensé: “Bueno, si estoy soñando, voy a continuar 
soñando”.
 146 Así que dije… Seleccioné un árbol viejo que estaba 
todo cubierto con una hiedra venenosa. Usted no consigue 
una ardilla en un lugar así. Así que dije: “La próxima 
vendrá de esa hiedra venenosa”, y allí estaba aquella 
ardilla roja y joven, mirando directamente hacia mí. Bajé 
mi rifle, y me restregué los ojos ([JBP] o sea, bajó el rifle, 
se restregó los ojos). Di una vuelta y pensé… Allí estaba, 
girando la cabeza hacia un lado. Disparé a la ardilla, y 
entonces comencé a regresar a casa.

[JBP] Él escribe: [WSS] «La creación de ardillas».

 147 Pero dijo: “¡Tú dijiste tres! ¿Dudas lo que dices?”.
 148 Dije: “No Señor, no dudo de lo que he dicho, porque 

2  Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 18-21 del (f), 
pág. 116-119 del (T2) / Citas, pág. 114, párr. 1004 / Cita 1004: SPN63-
1110M “Almas encarceladas”, pág. 36, párrs. 231-233
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Estrella de David). 
 136 Y yo pensé: “Ahora, yo 
no quiero exagerar, solo voy a 
pedir tres, tres ardillas. Quiero 
tres ardillas, rojas, jóvenes. 
Las quiero”.
 137 Él dijo: “Entonces habla 
sobre ellas”.
 ([JBP] Y él escribe: [WSS] 
«habla», y otra Estrella de David 
dibuja allí).

 138 Y yo dije: “Voy a tener tres ardillas rojas, jóvenes”.
 139 Él dijo: “¿Por dónde aparecerán?”.
 140 Pensé: “Bueno, he llegado a este punto, hay 
Algo hablándome aquí”. Tal como ustedes me escuchan 
a mí hablando ([JBP] o sea, así, platicando). Y Dios en el 
Cielo, con esta Biblia sobre mi corazón, sabe que eso es 
la verdad. Y Él… Yo dije: “Bueno…”. Escogí un lugar 
ridículo, una vieja rama seca, suspendida fuera de allí, 
como a cincuenta yardas donde mi rifle fue disparado.
 141 Dije: “La primera estará allí”, y allí estaba.
 142 Me restregué los ojos y miré atrás (giré la cabeza), 
y pensé: “No quiero dispararle a una visión”. Así que 
miré otra vez y allí estaba la ardilla. Coloqué una bala en 
mi rifle, apunté, y podía ver sus ojos negros. Una ardilla 
roja y joven. Pensé: “Yo…, quizás yo esté durmiendo, 
yo despertaré dentro de algunos minutos. Mira, estoy 
soñando esto”. Bueno, apunté, le disparé a la ardilla 
y cayó del sicómoro. Pensé: “Bueno, no sé”. Pensé: 
“Bueno, ¿debería ir a buscarla?”. Y caminé hacia allí y 
allí estaba tirada. La tomé, y le salía sangre. Una visión 
no sangra. Así que la tomé y era una ardilla.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… Estoy en “HACIENDO 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”, página 37 
[PÁG. 33]:

 [171] Él no puede fallar, con Su Novia, ya que Ella es 
parte de esa Palabra.
 Él no podría escogerla por medio de una denominación 
ya que Él no escogió a Cristo por una denominación. 
¿Acaso vino Cristo a alguna denominación? ¿Vino acaso 
Cristo a través de alguna denominación? No. Ellos le 
rechazaron. Entonces, ¿podría Él, al escoger a Su Novia, 
hacerlo de otra manera?
 ¿Cómo hizo Él que Cristo viniera? Por la Palabra de 
los profetas. ¿Es eso correcto? ¿Cómo entonces Él ha de 
hacer que Su Novia venga? Por la Palabra de los profetas.
 ¿Cómo Él lo identificó cuando Él vino? A través de 
un hombre con el Espíritu de Elías que salió del desierto. 
¿Cómo Él haría de identificar a Su Novia? Él ha prometido 
en Malaquías 4 hacer la misma cosa, como Él lo hizo 
cuando destruyó la tierra en los días de Sodoma.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La identificación de la Novia».

Sigue diciendo en el mensaje donde nos detuvimos, de “LA 
QUINTA DISPENSACIÓN: LA LEY”, nos dice nuestro hermano 
William (sigue diciendo):
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 [WSS] El que se pierda esa bendición de ver, entender 
y recibir el cumplimiento de esa promesa, se perderá la 
fe para ser transformado, la transformación, y el rapto 
para ir a la Cena de las Bodas del Cordero. Por eso dice 
que seamos tenidos por dignos de evitar todas estas cosas 
que vendrán, o sea, los juicios que vendrán de la gran 
tribulación, ¿y estar cómo? En pie delante del Hijo del 
Hombre. San Lucas, capítulo 21, versos 34 al 36.
 Así que el tema más importante para el cristianismo 
en este tiempo es la promesa de la Venida del Hijo del 
Hombre en el Día Postrero.
 Es un misterio, lo sabemos; es el misterio más grande 
de todos los misterios. Ese es el misterio del Séptimo 
Sello, que cuando fue abierto en Apocalipsis, capítulo 8, 
hubo silencio en el Cielo como por media hora; porque los 
ángeles en el Cielo no sabían, no conocían ese misterio, 
porque estaba solo en la mente de Dios; y cuando fue 
abierto en el Cielo ellos guardaron silencio para que el 
enemigo no pudiera hacer daño al Programa de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “CISTERNAS ROTAS”5, 
página 3 y 4, dice:

 12 Ahora, yo he estado hablándole a ustedes, sobre el 
Mensaje, muy directamente. Algunas personas pueden 
tener la impresión de que yo pienso que Jesús va a venir 
en la mañana o esta noche. Así es. Y, por otro lado, puede 
que Él no venga la próxima semana, y puede que sea el 
próximo año, puede que sean diez años. No sé cuando Él 
vendrá. Pero hay una cosa que quiero que ustedes tengan 
en mente siempre… Usted esté listo en cada minuto o en 

5  SPN64-0726E “Cisternas rotas”, pág. 2, párrs. 12-15
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caza ardillas sabe que ellas no están en sicómoros. Y yo 
había estado colocado allí; y el viento soplaba realmente 
fuerte, como a las diez de la mañana. Y yo estaba pensando 
otra vez.
 133 Y dijo: “Tú estás cazando y necesitas ardillas, tal 
como Abraham necesitaba un carnero”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La creación de ardillas. El 
alimento espiritual para la Edad de la Piedra Angular, 
en la Dispensación del Reino, por la Palabra hablada del 
Evangelio del Reino con la Fe de Rapto».

 133 Y dijo: “Tú estás cazando y necesitas ardillas, tal 
como Abraham necesitaba un carnero”.
 134 Pensé: “Eso siempre me ha dicho la Verdad, 
pero esto suena extraño”. Y me levanté de donde estaba 
sentado, y miré a mi alrededor para ver si veía. “¿Dónde 
está esa Persona que me estaba hablando?”. Nada; solo 
el viento soplando realmente fuerte. Y yo pensé: “¿Sería 
que me quedé dormido y soñé eso?”. No, yo no estaba 
dormido. Yo estaba allí recostado del árbol, observando. 
Estaba supuesto a recoger al hermano Wood y al hermano 
Sothmann allí, dentro de muy poco tiempo, como a las 
diez de la mañana. Había agricultores por todos los 
alrededores, recogiendo su maíz.
 135 Y lo escuché otra vez decir: “Tú estás cazando y 
necesitas caza. ¿Cuántas necesitas?”. ([JBP] Y dibuja una 
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quien se lo indicó, y Él obró.
 128 Lo mismo que en Marcos 11:23: “Si dijeres a este 
monte, ‘muévete’, y no dudares en tu corazón, sino que 
creyeres que lo que dices sucederá, podrás tener lo que 
digas” ([JBP] escribe): 
[WSS] «San Marcos 
11:22-23». Pero usted 
no puede pararse allí 
tartamudeando en 
su mente y decirlo; usted tiene que ser inspirado para 
decirlo. ¡Amén!

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Para hablar la Palabra y que 
acontezca, tienes que ser inspirado por Dios».

 129 Perdonen la expresión. Pero aquel día, sentado 
allí en aquel bosque (y Dios es mi juez, y yo puedo caer 
muerto en este púlpito), cuando esa Escritura me había 
retado toda mi vida. ([JBP] ¿Cuál Escritura? La de San 
Marcos, capítulo 11, siempre le daba vueltas a él en la mente). 
Aquella mañana en aquel bosque, yo estaba pensando en 
eso, y aquella Voz me habló, y me dijo: “Esa Escritura es 
como todas las Escrituras, es cierta”.
 130 Yo pensé: “Bueno, pero ¿cómo puede ser?”.
 131 Y Él dijo: “Tú eres…”. Yo dije… Él dijo: “Habla, y 
será de esa forma. No lo dudes”.
 132 Y yo estaba hablando con Alguien, por allá en el 
bosque. No había ardillas, había estado allí por tres días 
y no había ardillas allí. Y yo estaba allí en una maleza de 
sicómoros. Las ardillas ni siquiera vienen. Cualquiera que 
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cada hora. ¿Ven? Entonces, si Él no viene hoy, Él podría 
estar aquí mañana. Así que solo mantenga eso en su 
mente, que Él viene.
 13 Y yo no sé cuándo será mi última hora sobre esta 
Tierra, ni ninguno de nosotros lo sabe. Y no hay ninguno 
de nosotros que sepa cuándo Él va a venir. Ni siquiera 
Él mismo lo sabe, según Sus propias Palabras; Él dijo 
que: “Solamente el Padre sabe cuándo será Su Venida; 
ni siquiera el Hijo sabe cuándo Él vendrá”. Será cuando 
Dios lo envíe a nosotros otra vez. Pero nosotros estamos 
buscando Su Venida. Y si Él no viene en mi generación, 
podría venir en la próxima; si Él no viene en la próxima 
vendrá en la otra. Pero para mí mismo, no puedo ver que 
quede tiempo alguno. Yo solamente… Para mí, podría 
suceder en cualquier minuto. Ahora, eso no quiere decir… 
Eso no significa que usted verá los cielos cambiar y cada... 
Esa no es la Venida de la cual yo estoy hablando. Estoy 
hablando del rapto.
 14 Vean, Él viene tres veces. Él viene en tres nombres 
de hijo. Él viene en una trinidad: Padre, Hijo y Espíritu 
Santo. Vean, todo es el mismo Cristo, el mismo Dios, todo 
el tiempo. Ahora, sabemos que Él viene para traer tres 
obras de gracia: ([JBP] y lo va enumerando): [WSS] «1» 
justificación, «2» santificación, «3» bautismo del Espíritu 
Santo. Todas las cosas en Dios son completadas en tres.

 15 Y así Él viene [WSS] «1» primero, para redimir 
Su Novia. En «2» segundo lugar ([JBP] él abajo también 



Veo con ojo espiritual104

escribe): [WSS] «Cristo viene 3 veces», Él viene como un 
rapto para llevarse a Su Novia. En 
«3» tercer lugar, Él viene con Su 
Novia ([JBP] ya es para el Milenio), 
Rey y Reina; después, eso es cuando 
mucha gente está esperando la 
Venida. Pero cuando [WSS] «2» 
Él venga esta vez, difícilmente 

nadie, excepto aquellos quienes 
estén listos, sabrán que Él viene. 

Allí habrá una ausencia de gente ([JBP] él escribe): [WSS] 
«la Venida del Señor». Ellos no sabrán qué le habrá 
sucedido a ellos. Serán llevados en un momento, ellos 
desaparecerán. “Cambiados en un momento, en un abrir 
y cerrar de ojos”. Así que solo esté listo para eso. Sería 
horrible la pérdida de un ser amado una mañana, sin que 
nadie pueda encontrarlo. ¿No será demasiado malo saber 
que ya pasó y que usted lo perdió? Así que manténganse 
delante de Dios.

LA LUZ DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 30 de abril de 1998
Venado, San Luis Potosí, México
 Ahora, miren aquí lo que nos dice el precursor de la 
Segunda Venida de Cristo:
 1428 - “Y esta Luz de la tarde… Por supuesto, la gran 
Luz vendrá cuando Jesús mismo será manifiesto aquí en 
la Tierra, o arriba en los cielos, llevándose a Su Novia, y 
entonces el Milenio comenzará. Pero tenemos uno de los 
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oyó de Dios, entonces ellos vieron a Dios ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Pilar de Fuego».
 126 Josué estuvo en una hora de crisis 
cuando los ejércitos estaban siendo 
derrotados y el sol estaba cayendo. Josué 
era un profeta ([JBP] y escribió): [WSS] 
«Josué = el profeta», y él sabía que si esos 
ejércitos tenían la oportunidad de unirse 
de nuevo y volver contra él, él perdería 
más hombres. Así que en aquella hora de 
crisis, cuando algo tenía que ser hecho 
([JBP] cuando algo tenía que ser hecho)… Solo 
había una cosa: si él podía mantenerlos 
corriendo, los derrotaría a todos. Pero no 
había suficiente luz para hacerlo, así que 
Josué se paró, levantó sus manos y dijo: 
“¡Sol, detente! Y luna, párate en el valle 
de Ajalón hasta que yo termine con esta 
batalla” [Josué 10:12]. Y 
el sol se detuvo. Oyeron a 
Josué hablar, y luego vieron 
a Dios con sus propios ojos 
en acción. ¡Cierto! ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David).
 127 Desde luego, fue una paradoja ver algo que parecía 
ser imposible; sin embargo, era cierto. Pero “el sol se 
detuvo”, dice la Biblia. Yo no sé lo que ustedes piensan, 
los que piensan que el mundo fue corrido, ahora; pero de 
todos modos “el sol se detuvo”. Quizás Josué nunca había 
tratado de averiguar cómo iba a hacerlo, cómo Dios iba a 
hacerlo, lo único que dijo fue: “¡Sol, detente!”. Él lo dijo, 
quizás, sin saber lo que estaba diciendo, porque fue Dios 
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[WSS] «la Vara = la Palabra».
Y también escribe: [WSS] «Habla lo que fue revelado».

 123 ¡La inspiración! Esa es la forma en que llega a 
usted si usted está enfermo. Esa es la forma en que llega a 
usted si usted está afligido. Algo le es revelado a usted, y 
usted ve que ha sido revelado, y lo habla: “¡Estoy sano!”.
 124 Entonces Dios le dice a usted lo que tiene que hacer: 
“Levántate y empieza a caminar”. ¡Amén! Entonces todo 
termina, cuando usted lo puede hacer así. Esa es la forma 
en que Dios lo hace, 
entonces usted ve a Dios 
manifestado a través de 
usted mismo ([JBP] y dibuja 
otra Estrella de David).
 125 Fue Dios quien le dijo que lo hiciera. Ahora, 
entonces todos los que estaban presentes, todos los de 

Israel que estaban presentes 
vieron la inspiración que llegó 
a Moisés. Con sus propios 
ojos, habían visto a Dios 
partir las aguas de un lado al 
otro. Y aquel Pilar de Fuego 
los guio a través del mar. Él 
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tiempos más terribles por lo cual pasar, que alguna vez 
haya estado ante los seres humanos”.
 Ahora vean ustedes cómo la gran Luz que vendrá será 
la Venida del Señor; y esa es la Palabra, más Palabra que 
tiene que ser vindicada, o sea, cumplida en carne humana.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir un momentito aquí a la 1428, 
que fue la que él citó ahí (esa partecita que él leyó) [Citas]:

 1428 - “Y esta Luz de la tarde… Por supuesto, la gran 
Luz vendrá cuando Jesús mismo se manifieste aquí en la 
Tierra, o arriba en los cielos, llevándose a Su Novia, y 
entonces el Milenio comenzará”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «los Truenos y las plagas».
Y arribita: [WSS] «El Milenio / La Gran Luz».

Y también al ladito: [WSS] «La Gran Luz vendrá».

 1428 - “Pero tenemos que pasar por uno de los tiempos 
más terribles que jamás se haya presentado ante los seres 
humanos. Y solo estoy esperando la hora cuando podamos 
tener… todos puedan tener una oportunidad donde ustedes 
puedan salir del trabajo y tomar unos días, y podamos 
establecernos en algún lugar donde yo pueda hablar 
sobre esas Plagas y cosas que van a caer en los últimos 
días; y pasar unas dos o tres semanas juntos, y juntar eso, 
si el Señor me deja vivir para hacerlo y me inspirará a 
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hacerlo, ver cómo esas cosas serán derramadas, y esos 
Truenos. Entonces ustedes descubrirán lo que ese hombre 
y esa gente han estado soñando, y todas estas cosas allí 
vendrá a pasar…”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los sueños que han tenido los 
entenderán». Y escribe: [WSS] «¿Cuándo?».

[JBP] Y al ladito, acá, escribe:
[WSS] «Carpa / Los Truenos revelan 
las Plagas».

 1428 - “… allí vendrán a pasar; ¿ven? 
Ustedes verán lo que ellos revelaron, 
ese gran trueno saliendo fuera de los 
cielos. Ahora, por supuesto, todo el 
grupo de ustedes sabe que yo sé lo 
que eso quiere decir, ¿ven? Pero solo 
esperamos hasta que venga el tiempo, 

¿ven?, para ello, y estará más en su tiempo”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Los Truenos y las plagas».

Sigue diciendo (en la última oración donde me quedé cuando 
él citó esa cita; yo la leí completa) [“LA LUZ DEL SÉPTIMO 
SELLO”]:
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salvación de Dios!”. Dios no le había hablado todavía. 
Vean, la inspiración le llegó.
 ([JBP] Y así le viene a cada profeta de Dios: es por inspiración 
divina).
 120 Ellos dijeron: “¿Por qué nos trajiste aquí? Debimos 
morir en Egipto. ¿No había tumbas allí? Nos traes aquí 
y nos dejas morir; pudimos haber vivido en paz como 
esclavos hasta morir, pero tú nos trajiste aquí”.
 121 Moisés, un profeta, sabiendo que tenía acceso 

a Dios, fue inspirado, y dijo: “Estad firmes, y veréis la 
salvación de Dios ([JBP] dibuja una Estrella de David allí al 
lado); porque los egipcios que hoy habéis visto, nunca 
más para siempre los veréis”. ¿Cómo sabía él que iba 
a suceder? ¿Cómo lo supo? Él no sabía lo que hablaba 
([JBP] y dibuja otra Estrella de David).

 122 Pero tan pronto como él lo habló, Dios le dijo 
cómo hacerlo. Le dijo: 
“Moisés, no clames a Mí, 
toma tu vara y extiende tu 
mano sobre el mar y dile 
a los hijos de Israel que 
caminen”. ¡Amén!

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David, y escribe:
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profetas cuando fueron ungidos 
con el Espíritu de Dios, y trajeron 
exactamente la Palabra de Dios, 
entonces fueron dioses”.

[JBP] Dibuja una Estrella de David, y arriba escribe: [WSS] 
«Los profetas hablaron ungidos, no pueden fallar».
Y abajo: [WSS] «Yo dije: Dioses sois».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[estudio bíblico]:

 Todo lo que Dios habló, está hablando o hablará 
en el futuro, será por medio del Espíritu Santo; porque 
el Espíritu Santo es Cristo en Espíritu Santo, Cristo en 
teofanía, Cristo en Su cuerpo angelical.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YO HABÍA OÍDO PERO 
AHORA VEO”1, del hermano Branham, predicado el 27 de 
noviembre de 1965, dice en la página 24 abajo:

 119 Moisés, en aquella crisis, clamó. Y en los versículos 
13 al 16, del capítulo 14 de Éxodo, encontramos a Moisés 
en aquella gran tensión allí con los hijos de Israel, 
la inspiración le llegó, y dijo lo que estaba supuesto a 
decir, sin saber que lo dijo. Vean: “¡Estad firmes, y ved la 

1  SPN65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, pág. 21, párrs. 
119-150
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 [WSS] Ahora vean ustedes cómo la gran Luz que 
vendrá será la Venida del Señor; y esa es la Palabra, más 
Palabra que tiene que ser vindicada, o sea, cumplida en 
carne humana. Y cuando la última Palabra sea vindicada 
o sea cumplida en carne humana, entonces vendrá la 
resurrección de los muertos y la transformación de nosotros 
los que vivimos; y esa última Palabra que tiene que ser 
vindicada, confirmada, manifestada en carne humana, es 
la Segunda Venida de Cristo.
 ([JBP] ¿Cuál es la Palabra que tiene que ser vindicada y 
confirmada?, ¿la última Palabra que tiene que ser confirmada 
y vindicada, manifestada en carne? Es la Segunda Venida de 
Cristo).
 Ahora, nosotros necesitamos comprender este misterio, 
porque si no comprendemos este misterio…, nuestro 
hermano Branham dijo que todo sería tan sencillo que 
si no vigilamos nos pasará por encima y ni nos daremos 
cuenta del cumplimiento del Séptimo Sello, o sea, el 
cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo; porque el 
Séptimo Sello es la Segunda Venida de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HACIENDO UN SERVICIO 
A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”6 en la página 43, dice:

 190 Nunca vayan a empezar o a tratar una organización. 
No traten de edificar sobre ninguna otra cosa.
 Sino manténganse humildes ante el Señor vuestro 
Dios, ya que parece que las puertas a la tierra prometida 
están para abrirse muy pronto. Para que cuando la Novia 
y el Novio tomen su lugar en el Trono podamos ir con 

6  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 38, párrs. 190-197
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verdadero cántico y gozo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las puertas de la tierra prometida 
al 7mo milenio».

 191 Vivamos humildes. Vivamos amorosamente. 
Amándonos unos a otros. No permitan ninguna otra cosa 
entre ustedes. Si usted ve algo levantarse en su corazón 
en contra de alguien, deséchelo inmediatamente. No 
permita…
 Y Satanás tratará lo mejor que pueda para meterse 
entre ustedes. ¿Ven? No permitan que eso acontezca. 
Algún individuo con lengua resbalosa quizás vendrá de 
repente tratando de apartarle.
 [JBP] Vea cómo les llama a esos que empiezan a hablarle 
al oído, y empiezan a meterle odio y cizaña, y a hablar mal de 
alguna persona, de algún ministro o alguna persona: [WMB] 
“lengua resbalosa”, dice allí.
 [191] ¿Cree usted que ellos podrían persuadir a Moisés 
a salirse de la presencia de Dios, donde él se había 
parado y lo había visto? No señor. No le quitemos, ni le 
pongamos. Sencillamente mantengámonos en la forma 
de como el Señor lo ha dicho. Nosotros no queremos 
una denominación. No queremos ninguna organización. 
No queremos ninguna malicia. No deseamos ningún 
problema. Lo que queremos es Dios, y Dios es la Palabra.
 Ahora inclinemos nuestras cabezas ([JBP] dice ahí, y va 
a orar).
 192 Oh Dios, veo alrededor con ojo espiritual, trato 
de ver lo que está sucediendo. Veo Tu Palabra, en la 
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[WSS] «La Palabra de Dios es el pensamiento divino 
expresado a los seres humanos por medio de Su E.S. (o 
sea, Espíritu Santo) a través de Sus profetas».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas nos dice en la página 
160, párrafo 1424, dice:

 1424 - “Ni siquiera una puntuación, una expresión, 
cualquier cosa, fallará alguna vez en la Palabra de Dios. 
No puede fallar, porque es Dios, Dios manifestado en 
la forma de carne humana. Porque es Dios mismo en la 
forma de letra, en forma de profeta, manifestado en carne. 
Ahora, esa es la razón de que Jesús podía decir: ‘Los que 
os hablaron, los llamásteis ‘dioses’, quienes os hablaron 
por la Palabra de Dios’, dijo: ‘y ellos fueron dioses’. Esos 
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Escritura: Segunda de Pedro 1:19-21

 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a 
la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha 
que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca 
y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones;
 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de 
la Escritura es de interpretación privada,
 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo.

Que Dios nos bendiga grandemente en esta mañana.

ESTAD PREPARADOS PARA LA VENIDA DEL 
HIJO DEL HOMBRE
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 13 de noviembre de 2015
Bogotá, Colombia
 Es importante saber estas verdades bíblicas que están 
contenidas aquí en el libro del Apocalipsis; y también en 
el libro del profeta Daniel y en otros libros que contienen 
profecías, como los Salmos también; y otros libros de 
profetas, como el libro de Zacarías, que nos muestra 
cómo es que los profetas recibían la revelación de Dios: 
era Dios por medio de Su Espíritu, del Espíritu Santo, 
revelándole a los profetas y a través de los profetas las 
cosas correspondientes a cada tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Hay un escrito de una de las hojitas que él 
escribe:
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forma como está siendo vindicada, la forma como ha sido 
probada; desde hace treinta y tres años, aquí abajo en 
el río, lo que Tú dijiste. Y aquí está, treinta y tres años 
después, y Tú estás haciendo exactamente lo que Tú 
dijiste ([JBP] y él escribe): [WSS] «veo con ojo espiritual». 

Señor, lejos esté de nosotros tratar de hacerlo algo menos, 
o tratar de hacerlo algo mayor; sencillamente mantenerlo 
en la forma en que Tú lo has hecho, simplemente caminar 
humilde y seguirte a Ti.
 193 Estos son, Señor, los que Tú has dado al ministerio, 
aparte de todos aquellos que ya duermen a través de 
la nación, alrededor del mundo. Los cementerios acá 
tienen a muchos de aquellos que están esperando, santos 
bienaventurados. Mas como ha sido dicho: “Nosotros los 
que estamos vivos, los que quedamos, no detendremos a 
aquellos que duermen. La Trompeta sonará, y los muertos 
en Cristo se levantarán primero; luego nosotros seremos 
arrebatados juntamente con ellos”. Cuando la gloria de 
Dios ha de estar en la Tierra, ha de esconder a la Iglesia 
lejos del mundo. Ni siquiera ha de ser vista cuando se 
vaya.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Trompeta sonará».

Recuerden al principio, cuando les dije que allí vimos a Moisés 
y Elías predicándole al que iba a ser adoptado. Vimos a Moisés 
y Elías…, al que fue resucitado (o sea, en la resurrección). Y 
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vimos a Moisés y Elías, y allí estaba predicándoles, cuando 
estaban en la tumba allí (que estaba vacía), predicándoles, 
hablándole a María y a las que estaban allí. Y también vimos a 
los Dos Olivos: Moisés y Elías, esos Dos Varones, hablándoles, 
predicándoles, en ese tiempo de rapto.

 194 Padre Dios, guarda a estos en Tus manos. Ellos son 
Tuyos. Oro, Dios, porque siempre caminemos humildes 
ante Ti. No sabemos por cuánto más. No deseamos 
saber qué tanto más; eso no es asunto nuestro. Eso te 
corresponde a Ti. No es nuestra voluntad saber cuándo 
será Tu Venida. Sino que nuestra voluntad, Señor, es el 
mantenernos humildes hasta cuando Tú vengas, y caminar 
Contigo. Es nuestro deseo que Tú de vez en cuando te des 
a Ti mismo a conocer, Padre, en nuestro medio, para que 
así podamos ver que aún estamos caminando contigo.
 195 Perdona nuestros pecados del pasado. Guíanos 
y protégenos de cualquier estratagema [trampa] que el 
diablo trate en el futuro. Dirígenos y guíanos, oh Dios y 
Padre nuestro. Perdona nuestros pecados y ayúdanos a 
ser Tus hijos. Ya que somos una gente necesitada. Somos 
el desecho de las sociedades de este mundo, y de las 
denominaciones de las iglesias.
 Vemos el fin. Te agradecemos por la vista espiritual 
en Tu Palabra, para ver el tiempo del fin, ya que todas 
esas cosas han de venir a esa gran destrucción del Cielo. 
Ayúdanos, Señor, para no estar aquí para aquel día, sin 
habernos ido a Tu presencia, habiendo volado hacia Tu 
seno ([JBP] y sabemos que eso es el rapto).
 196 Sana a los enfermos y afligidos, Señor. Oramos 
porque esta noche nos des tal servicio que no haya entre 
nosotros ninguna persona debilitada, por Tu presencia, 
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín; que Dios te siga bendiciendo grandemente en 
este día y en todo este viaje que todavía te falta por realizar; que 
sigas siendo de bendición y de luz, porque llevas la Palabra; 
y la Palabra es Luz. Que sigas siendo de luz para todos los 
creyentes, la Novia del Señor, que ha sido juntada en toda la 
América Latina por medio de este glorioso Mensaje que nos 
ha traído Su Ángel: el Ángel del Señor Jesucristo, William Soto 
Santiago, por el cual estamos agradecidos a Dios por este 
Mensaje tan glorioso que nos ha traído.
 A todos los que están presentes: que Dios les bendiga; y 
también los que están por primera vez: que Dios les bendiga 
grandemente en esta mañana; y salgamos de aquí llenos de 
la bendición de Dios por medio de la Palabra que estaremos 
escuchando, del estudio, y también del mensaje que tenemos 
asignado para hoy.

En esta mañana tenemos el tema:

TEMA: EL MISTERIO DEL REINO DE DIOS
QUE TODOS LOS ESCOGIDOS

DEBEN CONOCER
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 3 de octubre de 1997
Cayey, Puerto Rico



Veo con ojo espiritual 111

Señor. Permite que nuestros corazones se continúen 
estableciendo en ti. Y nosotros sabemos, Señor, que el 
dinero, propiedades, y cosas del mundo no significan nada, 
son simplemente temporales. Todos ellos han de pasar. 
Nuestros empleos, nuestros lugares, nuestros amigos, 
todo ha de pasar. Sin importar cuán pobres o cuán ricos, 
cuán populares o cuán insignificantes seamos, todo ha de 
pasar. Mas hay tan solo una cosa alrededor de la cual 
nuestros seres están centrados, y eso es Jesucristo. De 
manera, Dios, que, permítenos poner a un lado cualquier 
cosa que sea secundaria, y acogernos de Él. Y Él es la 
Palabra. Concédelo, Señor.
 197 ¡La Palabra vindicada de la hora! La Palabra 
vindicada de los días de Moisés era Jesús. La Palabra 
vindicada en el día de Isaías, Elías, Juan, y el resto, era 
Jesús. Y hoy la Palabra vindicada es Jesús, el mismo, 
ayer, hoy, y por los siglos.

[JBP] Y él hace un dibujo de las 
edades y la pirámide arriba (la 
Piedra Angular), y dibuja una Estrella 
de David; y abajo una Estrella de 
David, en la parte de la esquinita de 
las edades.

Y escribe:
[WSS] «Jesús fue, es y será siempre, la Palabra vindicada».
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[JBP] O sea que… miren cómo él allí —en esa oración— nos 
deja ver muchas cosas importantes. Y dejemos a un lado y 
pongamos como cosas secundarias las cosas que sabemos 
que son temporales, las cosas que sabemos que no nos van a 
ayudar para obtener esa Fe de Rapto; sino que nos agarremos 
de Él —y Él es la Palabra—, que nos agarremos de la Palabra 
vindicada de la hora; de la hora, del tiempo presente en el cual 
estamos viviendo.

Sigue diciendo nuestro hermano William [“LA LUZ DEL 
SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Que Dios permita a todos los hijos e hijas de 
Dios ver a Elías por quinta ocasión abriendo el Séptimo 
Sello. Así como lo vimos abriendo los seis Sellos de 
Apocalipsis, que lo veamos en el Día Postrero manifestado 
de nuevo, abriendo el Séptimo Sello, que es el Sello que 
faltaba de ser abierto.
 Y ahora, cuando lo veamos podamos decir: “El espíritu 
de Elías ha reposado sobre un hombre de este tiempo”, y 
lo podamos señalar.
 (…) Por lo tanto, lo que comenzó Elías abriendo los 
Sellos (y abrió seis Sellos) lo continuará Elías en su quinta 
manifestación: abriéndole el Séptimo Sello a la Iglesia 
del Señor Jesucristo y dándole el avivamiento del Día 
Postrero por medio de los Siete Truenos de Apocalipsis, 
capítulo 10; que es la Voz de Cristo hablándole todas estas 
cosas que deben suceder pronto, revelando el misterio del 
Séptimo Sello, y así dándole la fe, la revelación del rapto, 
que es la revelación de la Segunda Venida de Cristo.

TEMA

EL MISTERIO DEL REINO DE DIOS 
QUE TODOS LOS ESCOGIDOS

DEBEN CONOCER
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 3 de octubre de 1997
Cayey, Puerto Rico

Domingo, 16 de octubre de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

247
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grandemente en la actividad de mañana domingo.
 Oren mucho por esa actividad para que Dios, como siempre, 
nos dé todo lo que tenemos que hablar en la introducción; y 
también que nos abra el entendimiento, las Escrituras, para 
comprender todo lo que va a ser hablado allí, y también en el 
mensaje que estaremos escuchando en el día de mañana, que 
será: “EL MISTERIO DEL REINO DE DIOS QUE TODOS LOS 
ESCOGIDOS DEBEN CONOCER”.
 ¿Y cuál es el misterio que todos los escogidos deben 
conocer? El misterio de Su Segunda Venida, el misterio de 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Conociendo 
ese misterio, entonces conoceremos cómo es que Dios iba a 
cumplir Su Venida; y eso nos daría y nos está dando —para 
luego recibir al final— la Fe de Rapto; pero tenemos que recibir 
todo ese conocimiento para obtener la Fe de Rapto, que está en 
los Truenos.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y muchas gracias 
por vuestra amable atención.
 “VEO CON OJO ESPIRITUAL”�
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[JBP] Y recuerden que él nos ha dicho que esa Fe de Rapto y 
el contenido de esos Truenos, que es Apocalipsis 10, que es la 
Voz de Cristo hablando a Su Iglesia en una forma consecutiva, 
sería en una Gran Carpa Catedral. Recuerden que allí él está 
hablando en ese momento en el que se está viviendo.

Sigue diciendo acá el reverendo William Branham, en la página 
35 de este mismo mensaje “CISTERNAS ROTAS”7. Dice:

 157 Oh, ¿no es Él maravilloso? ¡Ninguna otra fuente! 
No debemos contaminarnos con otras cosas. Nos hemos 
separado, hemos dejado el mundo atrás. No queremos 
más los ajos y cisternas rotas de Egipto. Estamos en la 
jornada con el Señor Jesús, con esa Roca herida, amén, 
comiendo Maná de lo alto ([JBP] y él hace un dibujito de 

la Piedra Angular ahí), y  bebiendo; 
comiendo Alimento de ángeles, y 
bebiendo de la Roca. ¡Amén! ¡No 

conozco otra fuente! Nada, sino la Sangre de Jesús. 
Inclinemos nuestros rostros.
 [JBP] Y ahí nuevamente, ya ahí al final (en este mensaje) ya 
para orar:
 158 Oramos para que Dios bendiga tan ricamente a 
cada uno de ustedes, de modo que Su gracia y misericordia 
sea con ustedes durante 
la semana que viene. Y 
si algo sucediera, que 
alguno de ustedes se escurriera [WSS] 
«duerme o muere», más allá del velo 
[WSS] «cuerpo», solo recuerde que 

7  SPN64-0726E “Cisternas rotas”, pág. 33, párrs. 157-158
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solo son unas pocas horas de sueño y descanso hasta 
que nos encontremos. Recuerden que: “Aquellos que 
quedan vivos, no estorbarán a los que duermen, porque 
la Trompeta de Dios, esa última Trompeta…”. La sexta 
acaba de sonar. Y esa última Trompeta, como el último 
Sello, será la Venida del Señor. “Sonará, y los muertos en 
Cristo se levantarán primero”. Solo es un descanso hasta 
ese momento.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «7mo Sello = la 7ma Trompeta, sonará.
La Venida del Señor y los muertos resucitarán».

Y también escribe: [WSS] «Apoc. 11:15-19», “la Venida del 
Señor”, o sea, eso es la Venida del Señor.

Sigue diciendo [“LA LUZ DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Así como la revelación para salvación es la 
revelación de la Primera Venida de Cristo como el Cordero 
de Dios quitando el pecado del mundo en la Cruz del 
Calvario en Su Obra de Redención, así también la fe para 
ser transformados y raptados y obtener el cuerpo nuevo es 
la fe, la revelación, de la Segunda Venida de Cristo como 
el León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores en Su Obra de Reclamo.

Veo con ojo espiritual 115

[Rev. José B. Pérez] Es esa revelación la que en el Día Postrero 
estará dándole a conocer a Su Iglesia-Novia en una Gran Carpa 
Catedral.
 Lo que él habló, lo que él dijo, es lo que se está cumpliendo 
en este tiempo final frente a vuestros ojos. O sea, lo que estamos 
viendo es lo que fue prometido. No podíamos ver otra cosa, sino 
lo que ya fue prometido.
 ¿Y cómo usted y yo estamos comprendiendo lo que Dios 
está haciendo, y lo hemos recibido, y lo hemos creído, y estamos 
comiendo de ese Maná escondido? Porque estamos viendo con 
el ojo espiritual.
 “VEO CON OJO ESPIRITUAL”�
 Ha sido así el tema para esta plática del día de hoy, que él 
nos escribe allí en ese mensaje:

[WSS] «Veo con ojo espiritual».

 Que Dios nos siga abriendo el entendimiento, las Escrituras, 
para seguir viendo por medio de nuestros ojos espirituales; y 
Dios nos siga abriendo, para ver por medio de la Escritura, de la 
Palabra, toda promesa que Él ha hecho a Su Iglesia; y veamos 
también, muy pronto, a los que van a resucitar; y nosotros al 
verlos ser transformados; y luego de 30 o 40 días ser raptados 
y estar allá en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar este 
saludo bajo este tema: “VEO CON OJO ESPIRITUAL”.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde, y 
te siga usando grandemente en esta gira que estás llevando 
a cabo, para bendición de todos los ministros y todos los 
hermanos en donde vayas; y que mañana Dios te use también 
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